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fe estima que la concesión de pluses arbitrarios genera mayores listas de espera

UGT denuncia las deficiencias 
del servicio médico primario 
y la masificación hospitalaria

fÓTespo^aWe federal de 
Sanidad en VGT, José AF 
García, abogó ayer por la 
modernización del sistetna\ 
■le atención primaria que, 
•sujuicio, debería prestar 

' Servicio ai 100% de la poblad 
pión en 1992, subsanándose\ 
así las carencias que todavía^. 

Importan los usuarios 1 

1 Memas, el portavoz sindical, 
l^só de “entreguismo” a 
^•00. por suscribir con la 
^óministración unos acuerdos 
Noriales que ignoraban asun- 
'’^ile trascendencia, como el' 
^nocimiento de las enferme- 
®ó^s profesionales, la amplia-; 
■®’' de la oferta pública de! 

Empleo, la supresión de los plu-, 
Invariables o la creación de' 
L'^evas carreras profesionales.' 
| (Pág-J)i

Reduplicaron i 
'as matrículas ' 
leste curso en Jai

Económicas
1^ facultad de Ciencias Eco- 
TOicas y Empresariales de 
i^bacete ha experimentado 
p aumento en el número de 
l^^áculaciones para el curso 

ya que son unos 800 I iiinnos los que estudian en 
I j ^niro. Esta cifra se ha 

respecto al ejerci- 1'^ anterior.
[ (Pág. 10)

WVademás *
We^as de UGT
W la vigencia de 
p^ disposición que teohihe los actos 
Wdicaies en los 
wtios militares
\ (Pág. 11)

^^húwdíi e\ vesú^i^

V^iaVtai que es 
\^^^ con ^^

Europa\ (Pág. l'^)

ÍV
Pleno extraordinario

i
W

4

El ugetista José M® García.

M

i

Los directivos 
intermedios del 
Insalud provincial 
se eligen a través 
de nombramientos 
“a dedo”, según dijo 
Cipriano Escribano

El fracaso de la 
candidatura unitaria 
entre centrales de 
clase favorecerá a las 
alternativas más 
conservadoras en las 
elecciones sindicales

M

La actual depuradora nunca ha llegado a funcionar a pleno rendimiento.

El Ayuntamiento aprobó 
definitivamente las obras 

de construcción de la 
depuradora y el matadero

!

Tras los dictámenes de las 
respectivas comisiones, el 
Pleno, por unanimidad, 
aprobó la adjudicación a 
“Cubiertas y MZOV” de las 
obras de la nueva depura
dora, y a la empresa “Focsa” 
la construcción del nuevo 
matadero municipal. Tam
bién se aprobó el crédito 
para el convenio con Rete
visión y las obras de Villa-

Las obras que se 
iniciarán,'tras la 
aprobación del 
Pleno, suponen una 
inversión pública 
cercana a los 2.000 
millones de pesetas

El decano de Económicas y Empresariales, Alfredo Iglesias, luis miguel

Hoy en LA 
TRIBUNA, páginas 

especiales 
dedicadas a la 
informática, la 

óptica y los 
electrodomésticos

Margaret Thatcher 
y su oponente, 

Michael Heseltine, 
tendrán que ir a 

una segunda vuelta 
el 27 de noviembre 

(Pág. 26)

(Pág. 6)cerrada.

con nosotros

Los cajeros automáticos 
í Caja de Albacete le facilitan 
dinero 24 horas al día. Pida 

su Tarjeta hoy mismo.

Los diabéticos 
están dispuestos 
a protestar ante 
el Defensor del 
Püeblo

El cierre del Centro de Dia
betología de Madrid, pertene
ciente a la Cruz Roja ha creado 
malestar entre los diabéticos de 
Albacete, que están dispuestos 
a ejercer protestas ante el 
Defensor del Pueblo.

(Pág. 8)
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Firma invitada ^^b

Los valores de Europa

na vez desmantelada en Europa 
no sólo la confrontación militar 
sino también, y sobre todo, el 

antagonismo ideológico, es probable que 
haya que reconstituir el tejido intelec
tual, afirmando determinados valores 
que, aunque presentes en Occidente des
de la germinación de las democracias, 
han permanecido tácitos durante la eta
pa en la que la supervivencia occidental 
estaba amenazada por la finalmente fra
casada utopía colectivista. Desde la revo
lución del XVII en Inglaterra y la fran
cesa del XVIII, occidente ha ido ela
borando su base intelectual racionalista 
sobre dos grandes valores: la libertad, 
que ha engendrado progresivamente el 
sutil entramado de la democracia repre
sentativa, y la igualdad, que ha forjado 
los códigos de convivencia que, simpli
ficadamente, son los vigentes derecho 
civiles. Si la libertad se expresaba en 
forma del individualismo liberal, la ten
dencia hacia la igualdad constitúía el 
gran ingrediente civilizador, la justifi
cación del Estado como gran organi
zación moderadora de los desequilibrios 
y protectora de los menos dotados. Por 
esta vía, hemos llegado a la situación 
actual: la libertad es en occidente un 
valor radical, prácticamente absoluto, y 
sobre ella se asienta el “Estado de bie
nestar”, cuyas dimensiones están todavía 
en debate. La dialéctica entre derechas 
e izquierdas -que todavía existe, en algu
na medida- se ha centrado histórica
mente en esta última cuestión, en el 
tamaño del Estado-bienestar, problema 
que tendrá que ser orientado de nuevo 
-aunque no desaparecerá- en cuanto se 
culmine la Comunidad Europea. Como 
es sabido, la CE pretende unificar la 
política económica de todos los Estados 
miembros, incluso la política fiscal; en 
estas condiciones, el margen de manio
bra de los gobiernos nacionales será 
mínimo, y la política habrá de hacerse 
a escala comunitaria. Pero ha de erra
dicarse la idea, malsana, de que el tama
ño del sector público comunitario será 
decidido según criterios tecnocráticos 
por los burócratas de Bruselas: la sobe
ranía popular tiene que intervenir en 
cuestión tan importante, y ha de hacerlo 
por vía representativa, utilizando por 
ejemplo el hoy castrado Parlameto Euro
peo. La cuestión de la libertad -y sus 
valores conexos, la tolerancia, el res
peto- está mucho más ligado a las dis
tintas colectividades que se integran en 
la entidad supranacional que es Europa 
unida.

En el caso español, la tradición liberal 
es anémica, y se perciben aún impor-

ANTONIO PAPELL
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La tarea de la política es pues ilimitada y está llena de gr^n ^^ 
potencial. No debemos permitir que desde la 
de Bruselas se nos quiera hacer ver que Europa es solo 
cracia y buena gestión; precisamente pocas veces en la 
del continente fue más necesaria la política

tantes resistencias que se oponen a la 
autodeterminación personal de los indi
viduos, con el pretexto de que deben 
regir pautas superiores que limiten la 
autonomía.

En este caso, el Estado tiene que ejer
cer todavía un papel docente en este 
sentido, de desmantelamiento de viejos 
tabúes, de preservación de la libertad 
real, con un doble objetivo: de un lado, 
que desaparezcan viejas estructuras de 
dominación moral, y de otro lado, que 
cada persona tenga oportunidad de ele
gir sus propios códigos éticos en un clima 
de absoluta tolerancia.

Por supuesto, dicho influjo estatal ha 
de ser perfectamente neutro, de simple 
efecto emancipador, y no teñido, a su 
vez, de prejuicios de cualquier clase. Sea

Europa como sea, lo cierto es que ^^^ ya 
es, como a veces parece, u ^^^piejo 
elaborado sino un org^’^^^^^r^pnació”' 
y vivo en permanente desdi
que ha de ser instada y ^^’^'^^^jaigs Q^^ 
las diversas comunidades
la integran. .■L.^ nun*^

Nunca se es lo bastante ^j se 
se es lo bastante toleran > g los 
ha conseguido del todo iu |^|'{¡ca 
marginados. La tarea de gfaodi^ 
pues ilimitada y está llena 
potencial, . desdije'

No debemos permitir q ^^^ quie 
instituciones de Bruselas !. |,ufod^ 
hacer ver que Europa ®®.^ gnte P^ 
y buena gestión; P^®?^ootinet»‘^
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El fínal de la historia
RAMON BELLO SERRANO

B Jtií el otro día el perfil 
m de Francis Fukuyama 

y cómo discernía entre 
Bp^s post-históricos y los 

para justificar su I^rrimo artículo, “El final 
Ila historia”, y he aquí que 
s diversas juventudes de los 
¡"idos políticos han confirma- 
ü de plano la tesis del fun- 
rto americano, triunfo del 
líialismo (ahora don José 
® se hace democristiano, 
^ que nunca ha sido la 
^ menos los votantes de 
^)) final de la historia y algu- 
S restos de países que viven 
5^1500, caso de Irak (mo- 
"Mzado a instancias del 
Weo, una modernización 
* no ha podido con la tri- 
i^ción) y del Kuwait (cuatro 
®res moros de la morería 
^no dejan a sus mujeres con- 
^ vehículos, los de lujo.

B^yama observa una tríada 
r complicaciones en el finid 
B la historia: la desideologi- 

que traerá terrorismo, Bdiñcultad de evitar los con- 

regionales entre países ^ricos (ningún país post-his- 
ésto es de economía de 

r’cado y liberal, atacó a otro 
Ipriúsmo signo tras la segunda 

mundial) y el renacer I^^acismo como modo -y 

de preservar la forta- 
los privilegiados.

■J^huyama argumenta -y 
pulenta bien- que las agre- 

del liberalismo sólo 
del mercado y que los 

■plagiados han desterrado la 
K'^ta armada por y para el 
■^«simbolizada en el poder 
1 ineconomía.

desideologización en 
tiene ejemplos clamo- 

caso de la maquinaria

^^^^^P^’^acla del azana- 
■ 'd ^'' '^''^ identidad intem- 

^lu democracia cristiana) 

renuncio 
de los jóvenes 

/^ María Crespo, secreta-

intem-

kr^tas- «A , ''“ventudes

i*«le»7. *’'««» casi 
5^*’'»iindo^ '“ estamos 
y'’^ ^fatanrln ?^^^^^ organi- 

gente especializar 
^^e pueda 

frenes” ^ demandas de

QüP ^“*«nistas: 

g^ños los

Dice el cardenal Suquía que los administrados 
se sienten desencantados al observar la 
sempiterna equivocación de sus 
administraciones. Para eso hay fácil receta: 
tomar nota de lo dicho por Fukuyama y 
enseñar más la Constitución en los colegios

recientes acontecimientos 
sociales, como el rechazo al 
reciente racismo de la sociedad 
española ante la inmigración”.

Tomás Burgos, presidente de 
Nuevas Generaciones del PP: 
“De nada vale venderles a los 
jóvenes pan y circo (!!) Que
remos recuperar el compromiso 
de los jóvenes con la sociedad, 
apoyándolo desde la Adminis
tración, recuperando, por ejem
plo, la vieja idea del volunta
riado social”. (El señor Burgos 
parece haber entendido ya el 
espíritu de al casa común, y 
parece reivindicar la colecta de 
papel de prensa como el tiem
pos de las centurias de la OJE).

Manuel Alonso, secretario de 
las Juventudes del CDS. “Te
nemos un debate muy crítico, 
pero somos corresponsales de 
las decisiones del partido y asu
mimos los precios políticos que 
puedan suponer”.

Esto es, no se discute sobre 
el supermercado del librecam
bismo, antes bien se enseña a 
encontrar antes la galería o el 
producto que se busca.

En un país donde al setenta 
por ciento no le interesa en

absoluto la vida pública, asusta 
pensar que la juventud orga
nizada troqué valores como la 
solidaridad, la responsabilidad 

■y la participación, por lo prác
tico. La doctrina Fukuyama se 
expande con rapidez pasmosa: 
poco importa la corrupción, las 
decisiones militares del Golfo 
sin reunir al Gobierno ni al Par
lamento, ni la elección del pre
sidente del Consejo General 
del Poder Judicial. Lo único 
que importa es la practicidad 
en las antípodas de la discusión, 
esto es: la casa común, afectada 
de poder morir de éxito.

Así que el final de la historia 
-paradójicamente- nos hará 
vivir unos años magníficos de 
celebración de las libertades, 
para derivar en el burocratismo 
y el pragmatismo de los hoy 
más jóvenes.

Dice el cardenal Suquía que 
los administrados se sienten 
desencantados al observar la 
sempiterna equivocación de sus 
administraciones. Para eso hay 
fácil receta: tomar nota de lo 
dicho por Fukuyama y enseñar 
más la Constitución en los 
colegios.______

Hoy, en estos momentos

E¡ crepúsculo 
de los dioses

LUIS PARREÑO

PASION L --- ----

ablamos de los dioses 
futbolísticos, los de los 
domingos, los que 

alcanzan los pedestales del mito 
y la leyenda como Alfredo Di 
Estéfano, el que fuera popu- 
larísimo jugador del Real 
Madrid, la “Saeta Rubia”, gran 
estrella de una época histórica, 
brillantísima, dificilmente repe
tible. Su nombre está ahora en 
las primeras páginas de los dia
rios deportivos, como solución 
a la crisis por la que atraviesa 
el conjunto merengue del “San
tiago Bernabéu”, que vive 
momentos preocupantes, cuan
do estamos en el primer tercio 
de la liga, y ha caído la cabeza 
de turco, el entrenador galés 
John Benjamín Toshack. El 
club madridista, que desde la 
“era Bernabéu” venía siendo 
ejemplo de organización, ha 
perdido el pulso y el equilibrio 
y los resultados adversos en el 
terreno de juego, han desen
cadenado el problema a la 
mayor profundidad, hasta el 
punto de que se ha dado el 
cese al entrenador, sin tener 
previsto el recambio.

Escribimos desde la simpatía 
que tenemos al Real Madrid 
—que no es nuestro club favo
rito, ya que vamos independien
tes en preferencias deportivas— 
y desde la cercanía del afecto 
de compañeros y amigos en las 
tareas informativas que nos 
hacen mantener el calor del 
“viejo tema futbolístico” al que 
dedicamos muchos, muchos 
años, de nuestra vida profesio
nal. Y en razón de las muchas 
cosas que nos pueden servir de 
experiencia, podemos calificar 
la noticia de la vuelta de Di 
Estéfano, al “banquillo” del 
Real Madrid, como algo sor
prendente, insólito, una trampa 
para el crepúsculo de ese dios

argentino que vino a entroni
zarse para la posteridad, en 
España.

Y es que Di Estéfano, como 
Kubala, otro dios para los rec
tángulos en césped, carecen de 
carisma para la “otra dimen
sión”, la de dirigir. Con ambos, 
cuando desempeñaban misiones 
de entrenadores, conversamos 
en algunas ocasiones, y nos 
decepcionaron, impresión que 
no hemos podido borrar pese 
a las oportunidades múltiples 
que se les ha ofrecido, pero que, 
en modo alguno, han hecho dis
minuir la admiración que mere
cieron como jugadores. Aún 
cuando ha de contar con el res
paldo técnico de Vicente del 
Bosque y José Antonio Cama
cho, la etapa que espera a Di 
Estéfano, si llegara a aceptar 
el cargo, va a ser —así lo juz
gamos nosotros— la más con
trovertida, la más amarga de 
su vida...

La crónica de hoy se nos ha 
ido al tema deportivo, como nos 
ha sucedido en otras ocasiones, 
por “deformación” profesional, 
porque fue amplia y profunda 
la dedicación lo que nos per
mitió conocer aspectos huma
nos importantes de algunos 
jugadores que fueron dioses y 
a los que es fácil predecirles 
su crepúsculo. '

Y este es el caso de Di Esté
fano, que ya tuvo su oportu
nidad, en el Real Madrid, cuan
do ya había fallecido Santiago 
Bernabéu, claro. Las segundas 
partes, casi nunca son buenas. 
Y menos, en este caso, cuando 
la plantilla se encuentra des
concertada y —al parecer— el 
presidente, Ramón Mendoza no 
controla el problema.

Las maduras, ya pasaron. 
Ahora, los madridistas viven las 
[otras._________________________

No, Di Estéfano no puede ser sometido a una “prueba de fuego”.

w
 i I ■

Coches de todas las marcos, usados como nuevos
Todas las marcas. Todos los modelos.

•Servicio Citroen 24 horas. j
-Garantía hasta 2 años. !
• Financiación hasta 48 meses. i
• 1000 P un tos de Asiste n c i a Post-Ve n taj

tSEurocasion
CENTROCAR, SA
Agente Oficial Citroen
Marqués de Villores, 25.
Octavio Cuartero. 6. Tel: 22 27 87. Albacete
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para el 
Asilo

Otro pequeño avance en la suscripción de la campaña 
“Llamadas para el Asilo”, que está abierta para todos cuan
tos sientan simpatía —que son legión— por las Hermanitas 
de los Desamparados. La cuenta general es la 860/2222-1, 
en la Caja de Ahorros de Albacete, en cualquiera de sus 
oficinas, donde se pueden ingresar los donativos.

La relación de los donativos es la siguiente, por el 
momento:

Don Agustín Peiró Amo..........................
Don Rafael Navarro..................................
Don Antonio Zafrilla González.............
M.R.G............................................................
Don Francisco Medrano Fernández....
“Uno que ama a la Ancianidad”...........
D.N.I. 9.598.129...........................................
Don Isidro Bernabé Sánchez..................
Colegio Oficial de Médicos.....................
Asociación de la Virgen de Los Llanos
Anónimo.......................................................
LS.LLC.............................................. ...........
Donativos varios.........................................
Donativos varios.........................................
“Uno más”...................................................
Doña Concepción Fernández.... ............
Don Mariano Luján Servet......................
Don Melchor Hoyos Pérez......................
Doña Pilar Cuervas-Mons.......................
Anónimo.......................................................
Anónimo.......................................................
Publicaciones Albacete S.A.....................
Don Juan Bonmatí Jover.........................
“Un agradecido”.........................................
Un Barrajense.............................................
N.M. ..;..........................................................
Don Javier Sánchez Carrilero................
D.N.I. 4.886.858..........................................
Obra Social de la Caja de Albacete....
Bla y otros...................................................
“Ferratti”.....................................................
Confecciones López Vera.......................
S.A.T. “Casa del Alcaide”.......................
Proyconsa ....................................................
Un matrimonio católico...........................
Doña Carmen Sánchez Moya................
Anónimo......................................................
Anónimo......................................................
Anónimo......................................................
Cereales Saltó S.A.....................................
***

..25.000 pts.

....5.000

....2.000

....2.000

.100.000

.100.000
..50.000
....5.000
..25.000
.100.000
....2.000
...10.000
..75.590
....8,240
....5.000
...15.000
...10.000
..50.000
.100.000
..50,000
,..30.000
..50.000
.100.000
...25.000
....5.000
....5.000
.25.000
...6.000
.50.000
.80.000
.25.000
.25.000
.25.000
.25.000
.10.000
...5.000
...1.000
...1.000
...4.000
.25.000

Seguimos sumando. La cuenta ya está en 1.261.830 pesetas.
***
Dos nuevas incorporaciones a la campaña del Asilo, un 

donante anónimo y la firma Cereales Saltó S.A., de la 
Carretera de Peñas de San Pedro. lu^s albacetenses, aunque 
con lentitud, van respondiendo a esta llamada, en la que 
juega mucho el corazón, y el deseo de reparar la grave 
injusticia de que han sido objeto estas religiosas por parte 
del Ministerio de Asuntos Sociales que nos les ha concedido 
la subvención habitual, que les ayuda para realizar su labor 
asistencial con los ancianos desamparados.

La primera suscripción, en España, fue por una iniciativa 
de la actriz Lina Morgan, en ABC, que, por cierto, va 
ya por los diez millones de pesetas.

Una sana envidia despierta la lista, en el prestigioso 
diario nacional. Por ejemplo se dice que “Un gran Banco” 
contribuye con un millón de pesetas; la “Confederación 
Empresarial de Madrid”, con otro millón; la “Sede y afiliados 
del Partido Popular del Distrito Fuencarral-El Pardo”, con 
más de medio millón; hasta figura un albacetense, Filiberto 
Cano Nieto, con 10.000 pesetas...

En fin, nosotros nuestra marcha.

INDUSTRIA

GARCU, S.A.L.
En cumplimiento de lo dispuesto en el Artículo 224.2 del Texto 

• Retundido de la Ley de Sociedades Anónimas, se hace público que 
en la reunión de la Junta Universal de Accionistas, celebrada el día 
31 de octubre de 1990, se acordó, por unanimidad, transformar la 
misma sociedad de Responsabilidad Limitada, pasando a denominarse 
“Industria-Garcu, Sociedad Limitada”, con efecto 1 de enero de 1991.

Almansa, 2 de Noviembre de 1990
El Presidente del Consejo de Administración Juan García González.

La

Los seglares en la Asamblea
de los obispos Ü

COI
MANUEL GONZALEZ LAFUENTE

A
caba de celebrarse la 
Asamblea Plenaria de 
nuestro Episcopado; el 

hecho, ya relevante, adquiere 
valor de noticia por incluir la 
presencia de seglares en el aula 
de sesiones.

Han sido invitados fieles lai
cos, pertenecientes a diversos 
movimientos apostólicos de 
todas las circunscripciones ecle
siásticas. Un número reducido 
en sí mismo, pero suficiente-
mente expresivo al igualar 
de cardenales, arzobispos 
obispos.

al 
y

Podemos asombramos del 
elevado número de fallecidos 
por cáncer, pero no advertimos 
la verdadera enfermedad que 
corroe las entrañas de nuestra 
sociedad: la violencia.

Vivimos inmersos en hechos 
tales como las guerras, los ase
sinatos, el racismo y la delin
cuencia, a los que por desgracia 
parece que nos hemos habitua
do y que vemos como sucesos 
corrientes de cada día. Todo 
ello acaba por influir en nuestro 
modo de pensar y de actuar. 
Ante cosas tan sanas como el 
deporte hay personas que se 
comportan con una agresividad 
irracional, arrasando los lugares 
por donde pasan.

Los más afectados por la vio
lencia son los niños, testigos 
asombrados del mundo de los 
adultos. Por si fuera poco, en

S

La condición eclesial de los 

seglares se encuentra radicalmente 

definida por su novedad cristiana, 

y caracterizada por su índole 

secular. La participación en las 

acciones evangelizadoras de la 

Iglesia, van mucho más allá de los 

reduccionismos a que estamos 

acostumbrados

Por la mayor presencia act 
en acciones culturales no ha 
aquietarse la conciencia nioi 
pero de hecho brotan las a 
tradicciones entre aquello i 
pide la comunión cristiana y 
sugerencias de la vida cotidia 
desde la modernidad.

Misióa del laicado

fidelidad.

Doble tentación
Génesis de la reunión

La Asamblea se ha prepa
rado durante mucho tiempo. Ha 
precedido una encuesta, traba
jada en grupos, en las diferentes 
regiones y movimientos; se trata 
de tomar conciencia de la rea
lidad del apostolado seglar en 
España, de la identidad de los 
mismos laicos, de las exigencias 
que implica y de las posibili
dades de uñar acciones en una 
pastoral de conjunto de toda 
la iglesia.

Es fácil, intuir que las res
puestas de los grupos sean harto 
dispares. Frente al elevado 
número de católicos practican
tes puede llamar la atención el 
escaso nivel participativo en 
asociaciones o movimientos 
apostólicos; ante el interés des
pertado por revitalizar la 
Acción Católica aparecen otras 
opciones e iniciativas de con
textura bien dispar.

La novedad ha de estar en 
el diálogo directo que se esta
blezca en la Asamblea. No tie
nen los seglares voto decisivo, 
en cuanto se trata de participar 
en un organismo colegiado; 
pero tampoco se ha de entender 
su presencia como la del con
vidado de piedra.

Han sido invitados porque les 
afectan en directo las cuestiones 
planteadas y como responsables 
directos de su ejecución; como 
miembros vivos del Pueblo de 
Dios se ven comprometidos en 
la búsqueda de los caminos de

^ Cartas 
Hijos de la 
violencia

Podemos hacer nuestra la 
afirmación que se ha repetido 
en otros contextos eclesiales: El 
apostolado seglar en España se 
ha dejado seducir por las dos 
tentaciones que se apuntaron en 
el Sínodo de los Obispos, que 
abordó el tema del laicado.

La primera tentación ha sido 
la de reservar un interés tan 
marcado por los servicios y las 
tareas eclesiales, que frencuen- 
temente ha derivado en una 
dejación manifiesta de sus res
ponsabilidades específicas en la 
transformación del mundo; un 
olvido, de su específica índole 
secular.

La renovación conciliar en el 
campo de la liturgia, con el uso 
de las lenguas vernáculas, abrió 
una mayor y nueva participa
ción del laicado en las acciones 
sacramentales. Los seglares más 
comprometidos se incorporaron 
como lectores, monitores y has
ta ministros extraordinarios de 
algunos sacramentos, acciones 
reservadas en otros tiempos al 
sacerdote. Una cooperación 
buena, subsidiaria, que deja sin 
tocar el campo peculiar de la 
acción apostólica del laicado.

La segunda tentación, con 
repercusiones notiras, es la de 
legitimar la indebida separación 
entre fe y vida, entre la piadosa 
acogida del Evangelio y sus con
secuencias en las realidades 
temporales y terrenas. 

La común dignidad de W 
los cristianos, recibida en 
bautismo, asume en el laico “ 
modalidad, que sin separa) 
lo distingue del presbítero)! 
religioso. Es lo que se deno® 
la índole secular.

“Los fieles laicos, dice 
Concilio, viven en el 
esto es, implicados en too 
cada una de las ocupación^ 
trabajos del mundo, y ® 
condiciones ordinarias 
vida familiar y social, de J 
su existencia se encuen

sahl 
Fed 
eos 
tía, 
asm 
|»ei 
Daj

entretejida”. ., „ .
El Concilio considera 

condición no corno un 
exterior y ambiental, si 
una realidad destinada a 
ner en Jesucristo la p ®® 
su significado. ®Í j^j p 
los seglares son Dios para contribuir desde^ 
tro, a modo de ferm ¿ ¡ 
santificavocacion t an 
realidades temporales j 
nándolas según Dios- .

En resumen: La 
eclesial de los 
encuentra Cristia' da por su novedad 
caracterizada por ^ 
secular. La 
acciones evangeliza 
Iglesia, como rueo u 
van mucho rúas a ^^^^^ 
reduccionismos a q ju 
““‘eñÍ^munidM^li? 
pequeñas

orine incluí 

que los pasto ^^^^^ j .n 
directo con los 
les estimulen » “ 
cualidades e*ang 
tanto como ^^^ Agencia de 
to como S cristia''^' 
peculiar condición

11110 
“de 
creí 
de 
kí

apa 
bu 
atei

§

.'Sl

Dad 
lié 
caj

tisú

liza 
lie

televisión echan uno tras otro 
cantidad de programas, aún 
bajo el calificativo de infantiles, 
con los cuales los niños desarro
llan un carácter violento y 
agresivo.

Verdaderamente estamos 
creando hijos de la violencia. 
Si queremos paz en el futuro, 
ya que no somos capaces de 
conseguiría en el presente, tene
mos la obligación moral de dar 
una mejor y más esmerada edu
cación a los niños; para ello, 
un buen paso sería suprimir la 
violencia en televisión.

José Ramón Pérez Valdivieso

Pac 
hos 

se 
’Ü! 
tas 
•íK 
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.*cc 
Pai

Sio 
los

Magnífico recital 
de Mari Llanos 
Pérez Raya

Organizado por el Club de 
Jubilados de la Caja de Alba
cete se celebró un recital de

música de ‘^^pod*, 
ñoles, to«'P'^^<>r 
Pérez Raya a~mP col#, 
no por Juan ¿oto
constituyó un 13 qiK

tico,
oído >n^‘^®íeyP^Í¡í'

éqXocó la

olvido”, H 

como lo ^‘í-con‘^%?’ 
poder super ^^

no, Juan %|dad y. Í^íí» 
tró su gran adm'^jpJ.^ 
compenetra

por lo que 
varias ^Íl
aplausoddP |,ja# ^ 
la Junta de J le ^ ^ 
lea fe“““^ 
a Uanitoa a» 
de florea. jG«i«'

José Mar*""' Pri

M.C.D.2022
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ed Contenciosos laborales en el SNS

la sección sanitaria de IJGT arremetió ayer 
(oníra los portavoces de CC.OO. y CSIF en 
la mesa de negociaciación sectorial, al acusarlos
de “eatreguismo” a ia Administración por haber

nciaaciffisfriío el pasado 17 de Julio unos acuerdos 
5 no ha

^*vacíos de contenido’’ que dejan irresolutas las 
reivindicaciones más acuciantes de la medicina. 
Asimismo, el portavoz albaceteño Cipriano Escri
bano denunció la institucionalización de los 
nombramientos “a dedo” en los mandos inter-

medios del Insalud, la aplicación de criterios 
arbitrarios en la selección de cargos directivos 
y la política “nefasta de manos libres” en la 
adjudicación de los complementos variables, que 
genera una prolongación de las^istas de^spera.

icia mol 
n lasa 
¡uello í 
liana y 
i cotidia

ado

Según UGT, los críteríos arbitrarios en la concesión de complementos variables de productividad generan mayores listas de espera

Los cargos intermedios del Insalud provincial 
se eligen a través de nombramientos “a dedo”

Idetoí 
da en
1 laico i 
separar 
itero y® 
denonn

X García culpó a CC,OO. de “entreguismo^^ a la Administración por “haber contribuido al fracaso de la mesa sectorial de Sanidad

F. GANUZA

, dice
1 raum 
n todai 
lacionei

Según afirmó ayer en con
ferencia de prensa el respon
sable de temas sanitarios en la 
Federación de Servicios Públi- 
rw de UGT, José María Gar
fia, la práctica totalidad de los 
asruitos que figuraban en el

y en

del31?“®^o firmado el 11 de
'’'3yo entre los interlocutores 
W Ministerio y los sindicatos 
®^cii pendientes de solución, 
^exceptuamos la inclusión de 
’®>s comités de salud laboral 

iFe dudosa operatividad”, cuya 
®^eación sólo es la adaptación 

®®”®^^^ comunitaria 
ados n * ^Figado cumplimiento. 
’̂ de®fe|,J°\^°^Fguiente. auec

lera« 
un <1^ 

inoro® 
a a fll* 
enitod'

B

:nto. 21 
ando 1 

v owl

;ontli’^ 
lares 
e deft 
istian^

in e®' 
as <fc

de * 
esta®® 

filies®®’

sof 
auro

B •
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’ 
=

consiguiente, quedaron 
Weados aspectos relativos a 
^Modernización del sistema de 
’^Mición primaria que, a su jui- 
^ debería prestar servicio al 

de la población en 1992, 
®®bsanando las carencias que 
Talmente sufren los usuarios, 
1 Oprimiendo los efectos pro- 
^dos por una política “reac- 
’^ana” que prolonga la jor
oba laboral muy por encima 
* Fas 35 horas semanales a 
^bio de sueldos próximos a 

Ú3,OQO pesetas mensuales, 
.^imismo, el delegado uge- 

abogó por la implantación 
Mía de las cartillas individua- 

adjudicando colectivos
1.500 titulares por ^Fiaúvo disponible, junto a 

®0ríección de un mapa sani- 
? ^ue redistribuya a los 

^^ntes en función de crite- 
detnográficos y geográficos 
Racionales. De igual forma, 

plantea la imperiosa nece- 
de establecer cinco carre- 

t>u^'^^^^^'®^®^ales en el sector, 
’^jando así un compromiso

por el Gobierno y d cu ^^'^^^ incumplido, según 
a ’^^^^spondiente pro- 

^®y estaría redactado 
30 de septiembre.

T O I
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■®
/ 

^ /

^^ propuesta persigue 
• « objetivo prioritario: — 
, Miivadón especializada de 

. ^abajadores y la defensa del 
ib^^ ^^®^Ftarío público frente 
^progresiva privatización de 

servicios hospitalarios, ^^ ^a se proyecta en los 
¿Chamemos de limpieza, 

5 lavandería del recién 
^^^pFtai de Hellín.

^* García, que se tras- 
,^ Albacete para asistir a 

Fnformativa en el 
General, calificó de ^We” que un porcen- 

x^^ícano al 45% del per- 
'Wa^^l^''^^^ ^^ eF SNS se 
1^ ^ ®^ntrataciones en pre- 

Irrsuficien- 
puestos de trabaja 

^rr la oferta pública

un

I i

puntos por encima de las previsiones inflacionistas. LUIS MIGUELLos portavoces ugetistas anunciaron ayer que la demanda salarial para 1991 estará dos

ti

1
■

i
■S

I j

En la tabla reivindicativa figura el reconocimiento de las enfermedades 
profesionales, una ampliación de la OPE y la reforma de la atención 
primaria así como la supresión de los pluses variables, la creación 
de carreras profesionales y un seguro global de resposabilidad civil

Bloqueada la 
unidad sindical

de empleo y reclamando otras 
13.000 incorporaciones labora
les a fin de estabilizar las plan
tillas con trabajadores fijos.

También pidió que el 50% 
de la OPE se reserve a personal 
ya adscrito que desea acogerse 
a los mecanismos de promoción 
interna, eximiéndoles de la obli- 
gatoridad de superar las prue
bas genéricas de la oposición 
y quedando éstas reducidas a 
las materias específicas de la 
actividad a desarrollar.

El portavoz de la FSP-UGT 
y artífice del denominado “Plan 
estratégico para la Sanidad”, 
consideró un fracaso que la 
mesa sectorial obviara el reco
nocimiento de las enfermedades 
profesionales (hepatitis y sida); 
hiciera caso omiso de la ansiada 
reclasificación de los auxiliares 
de enfermería con categoría de 
2° grado y que se suscribiera 
un seguro de responsabilidad 
civil valorado en 250 millones, 
sin ofrecer una cobertura inte-

gral para todas las contingencias 
y cuando sólo las reclamaciones 
formuladas durante 1989 ------
ban una indemnización 
que oscilaba en torno 
11.000 millones.

Conflicto salarial

suma-
global 
a los

Por otra parte. García confió 
en que la Sala de lo Social, 
que acogió el juicio celebrado 
el pasado 5 de noviembre con
tra la supresión de la produc
tividad fija y su absorción en 
la masa salarial o en los pluses 
de destino, dicte una sentencia 
favorable que decrete la resti
tución de dicho concepto, ya 
que, entre sus perjucios, cabe 
señalar la disminución de las 
subidas salariales en la banda 
del 2,4 al 6 por ciento.

Debido a la pérdida de poder 
adquisitivo que se produjo 
durante los dos años anteriores, 
la central ugetista exigirá para 
¡199J un^ a^umenío del 7% en las

retribuciones de los trabajado
res, teniendo en cuenta que esta 
pretensión se sitúa dos puntos 
por encima del índice inflacio
nista previsto por el Ministerio 
de Economía.

Por su parte, el coordinador 
de • asuntos sanitarios en la 
FSP-UGT de Albacete, Cipria
no Escribano, catalogó de “muy 
grave” la institucionalización 
del nombramiento “a dedo” 
entre los mandos intermedios 
del Insalud provincial, mediante 
la aplicación de criterios de 
selección arbitrarios a personas 
sin la capacidad requerida para 
desempeñar esas funciones.

Además, se mostró contrario 
a la pervivencia de unos com
plementos de productividad 
variable que deja su concesión 
al libre albedrío de los gerentes 
y que, lejos de incentivar, se 
ha convertido en una pescadilla 
que se muerde la cola al generar 
indirectamente unas mayores 
listas de espera.

1 Escribano se lamentó 
i de que la propuesta lan- 
1 zada por UGT para con- 
¡ figurar una candidatura 

unitaria junto a CC.OO. 
y SEMSATSE de cara a 
las próximas elecciones 
sindicales no haya tenido 
una acogida favorable, ya 
que, en su opinión, la 
aparición de alternativas 
enfrentadas beneficia a 
las opciones más conser
vadoras, deja desprotegi- 

. dos a varios colectivos de 
trabajadores y permite al 
Insalud una paralización 
de las reivindicaciones 
laborales, acompañada de 
una campaña de boicot a 
los derechos sindicales. 
En cambio, la central 
socialista a apuesta por la 
urgente transferencia de 
recursos del Insalud a las 
autonomías, la democra
tización de los órganos de 
gobierno de las institucio
nes sanitarias y la equi
paración del gasto públi
co sobre el PIB con el 
promedio de la CEE.
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La depuradora actual se construyó en los años 70, sin funcionar nunca a pleno rendimiento.

1
El nuevo matadero estará homologado a nivel europeo, al ajustarse a la normativa comunitóna.

Excepto dos asuntos que quedaron sobre la mesa, el Pleno- extraordinario se caracterizó por la unanimidad

El acuerdo plenario cerró el proceso para 
adjudicar las obras de la depuradora

El nuevo matadero, el convenio con Retevisión y e¡ crédito para Villacerrada, otros asuntos aprobados

El ordinario será el día 30'

1

El Pleno extraordinario que la Corporación municipal 
celebró ayer dio luz verde definitiva á la iniciación de 
obras por un montante económico que se acerca a los
2.000 millones de pesetas.

Eva CAÑAS

Tras los dictámenes de las

respectivas comisiones, el Pleno, por unanimidad, aprobó 
la adjudicación a “Cubiertas y MZOV^^ de las obras de 
la nueva depuradora, y a la empresa “Focsa” la cons
trucción del nuevo matadero.

Sin duda alguna, la construc
ción de una nueva depuradora 
de aguas residuales es el pro
yecto más ambicioso y costoso 
que el Ayuntamiento de la ciu
dad pone en marcha. Con un 
presupuesto de 1.500 millones 
de pesetas, aportados al 75% 
por la Junta de Comunidades 
y el 25% por el Ayuntamiento, 
las nuevas instalaciones serán 
construidas finalmente con un 
coste de 1.440 millones de pese
tas, ya que la empresa “Cubier
tas y MZOV”Jicitó las obras 
reduciendo en 100 millones la 
inversión prevista entre las dos 
instituciones públicas.

Incluso, esta empresa cons
tructora, como ha ido recogien
do LA TRIBUNA en el proceso 
de adjudicación, presentó dos 
alternativas a la hora de aco
meter el proyecto. Dos varian
tes que tenían una diferencia 
de 110 millones de pesetas, pero 
que finalmente se optó por la 
ma costosa porque ofrece mejo
res garantías y supone un 
ahorro energético.

“Cubiertas” además de rea
lizar las obras, en un plazo de 
24 meses, será la empresa 
encargada del mantenimiento 
de la estación depuradora 
durante un período de 15 años.

En la redacción del proyecto 
de la depuradora ha participado 
el titular de la cátedra de Sanea
miento de la Escuela de Inge- 
nerios de Caminos de Madrid, 
Aurelio H. Múñoz, que ha sido

Las obras que se iniciarán en breve, tras el 
acuerdo de Pleno, suponen una inversión cer
cana a los 2.000 millones de pesetas. La nueva 
depuradora es, sin duda, el proyecto más ambi
cioso que el Ayuntamiento pone en marcha

plaza de una zona arbolada y 
una pista de monopatín.

‘Manipulación del pedáneo de 
Tinajeros’^

el responsaable de todo el Plan 
Integral madrileño, tomándose 
como modelo una de estas 
modernas depuradoras.

Las nuevas instalaciones res
ponderán a las necesidades de 
depuración de aguas de una 
población de 200.000 habitantes 
y se conseguirá un nivel que 
ofrecerá garantías de no con
taminación. Estas garantías no 
se han alcanzado con la actual 
depuradora, que nunca ha lle
gado a funcionar a pleno ren
dimiento, ya que ha carecido 
desde el primer día de presión 
para las necesidades de 70.000 
habitantes que tenía que cubrir 
cuando fue construida a prime
ros de los años 70.

Homologación europea

Junto al gran proyecto de la 
depuradora, el Pleno dio luz 
verde a la ajudicación a la 
empresa “Focsa”, especializada 
en este tipo de trabajos, de las 
obras del nuevo matadero, que 
se construtirá en unos terrenos 
de la carretera de Mahora y 
con una inversión, tras la lici
tación, de 287 millones de pese-

tas. Este nuevo matadero estará 
homologado a nivel europeo, ya 
que se ajustará a la normativa 
comunitaria

Sólo el portavoz del PP inter
vino para hacer constar “la 
satisfacción de mi Grupo por
que definitivamente se vayan a 
iniciar estas obras, toda vez que 
ya llevan un retraso de dos años 
si nos remitimos al Pleno del 
29 de abril de 1988 en el que 
se aprobó una moción nuestra 
urgiendo la construcción del 
nuevo matadero”.

En este Pleno extaordinario 
también se aprobó la petición 
de un préstamo por 52 millones 
de pesetas para financiar, con 
un montante de 25 millones, el 
convenio con Retevisión para 
la recepción en Albacete de las 
televisiones privadas y cuya 
fecha tope, según el alcalde, es 
el próximo 28 de febrero.

La otra parte del crédito, 27 
millones, es para sufragar las 
obras que de forma provisional 
se harán para salvar el agujero 
de Villacerrada, espacio que 
será cedido en uso por el Banco 
de Madrid al Ayuntamiento. 
Con esas obras se dotará a esta

Tan sólo dos asuntos del 
orden del día del Pleno se deja
ron sobre la mesa, uno de ellos 
con la oposición del PP. El Gru
po Popular consideró necesaria 
la adjudicación de una vez por 
todas de las parcelas de la masa 
común de Tinajeros. Sin embar
go, el asunto se aplazó para otro 
Pleno a la vista, según el alcal
de, de que podrían ser incom
patibles, atendiendo al pliego 
de condiciones, las dos parcelas 
concedidas a un licitador.

En este sentido, el portavoz 
conservador dijo que “la adju
dicación lleva un retraso de dos 
años, con muchos peijudicados. 
Lo único que ocurre es que el 
PSOE, aunque sea con agumen- 
tos legales, se niega a dar estas 
parcelas a personas que ellos 
no quieren y, desde luego, con 
una manipulación clara del 
pedáneo de Tinajeros”.

Sobre la mesa, para perfilar 
el pliego de condiciones, quedó 
también la enajenación median
te concurso de dos solares 
municipales, junto al hipermer
cado, para la construcción de 
viviendas de protección oficial.

La revisión viene dada por 
la propuesta del PSOE de que 
la repercusión del suelo sobre 
el coste de la vivienda no exce
da de las 500.000 pesetas y que 
esta tenga un mínimo de 90 
m^ de espacio útil.

Un Pleno 
entre 
extrnordin^ 
y ordinario

El Pleno celebrjJ 

carácter extraoru 
debido a “"dijital»’ 
asuntos que ¿^ 
el acuerdo 
forma urgente P 
lizar su tramitado •

Además, todo ^ 
que no se ®®*® ^a 
mos viernes de ^^^^ j 
(como ocurr 
previsto ® Jioada- 
día 30), es extraer ^.^^^

Sin embargo. ]^,„.. 
de ayer fue « 
incierto. A^^^pra totd" 
convocatoria ^0. po 
mente extraordm ^^j 
lo era tanto ®J g|uril* 
del día, enelq^ f^^j 
el apartado coliga 
preguntas qu jinaní>^ 
¿n las sesiones ^ ^^ (jr

Pero, ademas. ^^^ 
fusión, aunqn . jj^^i^ 
importancia, 
hasta el g'^J 
que en t»” 
anuncio
ordinario, .¡iizo^^ 

la pe‘'“‘^.íue£e^ 
socialista ^^ieni’ 

la Corpe*^ *
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Recordamos a nuestros clientes que perma
neceremos cerrado hasta el próximo 27 de 
Noviembre por descanso del personal
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Obsequios similiares se entregaron en otras autonomías, con el total beneplácito del Partido Popular

Los álbumes regalados por la Junta son 
fabricados por disminuidos psíquicos

Para López Cabezuelo, son inconcebibles las acusaciones de despilfarro cuando la inversión es irrisoria

Pl diputado López Cabezuelo zanjó la polémica sus
citada en torno a los controvertidos álbumes de fotos, 
llegando que iniciativas similares han sido apoyadas 
por el PP en otras regiones y rechazó las acusaciones 
de despilfarro al subrayar que su fabricación se adjudicó 
i una empresa que contrata a disminuidos psíquicos.

F. GANUZA

ado 
con 
iriO' 

de

A juicio del parlamentario 
socialista, resulta un contra
sentido que el Grupo Popular 
reitere sus quejas por la cor
tedad de los periodos de sesio
nes y, en cambio, luego mal- 
8^te sus energías en asuntos 
oaiadíes y sin interés político 
para motivar constantes peti
ciones de información e inter
pelaciones al Ejecutivo, como 
n protagonizada el pasado 

jueves por el portavoz con- 
seivador Pérez Cabezas.
^cg'ún comentó López 

abezuelo, las acusaciones de 
espilfarro revelan la escasa 
estreza de la oposición en 

intento por socavar el pres
to político del Gobierno 

J^tonomo, ya que el importe 
canteo ’”''®F®*^n “es insignifi- 

’ ^^^ierido en cuenta los 
con la 

^® ^°5 derechos 
^mentales del niño y con

siderando que cada ejemplar 
entregado cuesta unas 600 
pesetas que, multiplicadas por 
los 18.000 nacimientos regis
trados en Castilla-La Mancha, 
supone un montante global de 
casi los 11 millones de pesetas.

Este gasto representa el 
0,14% del dinero invertido en 
la atención médica regional, 
incluyendo las asignaciones 
estatales, siendo apenas 
imperceptible en comparación 
a los casi 148.000 millones con
signados en los presupuestos 
dé la Junta o frente a los 9.860 
que figuran en la partida de 
la Consejería de Sanidad.

Además, puntualizó que la 
fabricación de dichos obse
quios se encargó a una empre
sa que contrata habitualmente 
a disminuidos psíquicos, “con 
lo cual se cumplen dos fun
ciones irreprochables: divulgar 
la declaración de derechos, 
cuya copia se adjunta a un 
álbum que sólo tiene la impor-

EI socialista López Cabezuelo.

tancia de servir de envoltorio, 
y ayudar a un colectivo mar
ginado. Mientras el PP siga 
matando moscas con el rabo 
(lo que hace el buey cuando 
se aburre), no será alternativa 
seria de poder y habrá gobier
no socialista para rato”.

“Si reducimos la explota
ción infantil y los malos tratos 
-concluyó-, daré por bien gas
tado ese dinero, al margen de 
sus efectos electorales”.

7 Miércoles, 21 de
Noviembre de 1990

Reunión de los 
responsables de 
OMIC de la 
provincia, en 
Sanidad
___________ LT

El madroño 
y la cartilla

López Cabezuelo 
hizo alusión a otras 
experiencias de eficacia 
pareja y de costes más 
gravosos, como la deci
sión adoptada por el 
Ayuntamiento madrile
ño que, con el visto hue
ro de los concelajes 
populares, acordó rega
lar un retoño de madro
ño a los padres de los 
recién nacidos. En Cas
tilla-León, comunidad 
gobernada por el PP, se 
han editado con cuidada 
encuadernación dos 
volúmenes gratuitos de 
una publicación titulada 
genéricamente “Apren
der a vivir”. El prólogo 
de esta cartilla corre a 
cargo de la hija de un 
célebre director de hos
pital, que se caracteriza 
por su aversión al PSOE 
y circula el rumor de 
que ahora está cobran
do los servicios presta
dos a los conservadores.

El pasado día 15 tuvo lugar 
en la Delegación Provincial de 
Sanidad y Bienestar Social una 
reunión de responsables de Ofi
cinas Municipales de Informa
ción al Consumidor (OMIC) de 
toda la provincia, con asistencia 
de representantes de Almansa, 
Hellín, Caudete, Villarrobledo, 
Tobarra, Casas Ibáñez, La 
Roda, Alcalá del Júcar, El 
Bonillo, además de los recién 
incorporados, a través del Con
sorcio de Consumo de la Dipu
tación. En esta reunión se tra
taron temas de interés general 
en materia de consumo, tales 
como inversiones 90, nuevas 
contrataciones y subvenciones, 
cursos de formación, campañas 
de inspección, etc.

Como primera toma de con
tacto entre los órganos ya fun
cionantes en esta materia, y los 
representantes de las recién 
creadas oficinas (OMIC), den
tro del nuevo esquema provin
cial de Consumo, hay que des
tacar el clima de participación 
y la buena disposición de todas 
las partes implicadas en la 
reciente expansión de los ser
vicios de atención y defensa al 
consumidor y usuario, que se 
ha hecho posible en esta pro
vincia, por el impulso recibido 
a través de la Dirección General 
de Consumo.
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SABA 
TV-VIDEO-HIFI

SEMANA SABA EN Electro Miguel 
Durante esta semana ELECTRO 
MIGUEL les invita a visitar la exposición 
y demostración de las últimas novedades 
de SABA en TV-VIDEO-HIFI.

^^VlAL

23 Octavio
' íle ^P’®^^3 D.

® Correos 262

Si nos traes tu coche usado y 
lo cambias por un Fiat Uno, 

un coche apasionante por su linea, 
su confort, su tecnología.

P.V.R desde 1.014.790 ptas.
Es una oferta exclusiva de 

tu Concesionario Fiat
COMERCIAL EXPO-AUTO, S.L.

C/Alcalde Martínez de 'a 0^7?02 
Avda. Reyes Catoheos. s/n. Tel. __________________

Tesifonte Gallego, 27 Teodoro Camino, 20 Teléfono 22 96 81 02002 Albacete
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Por el cierre inminente del Centro de Diabetología de Madrid, de Cruz Roji 

Los diabéticos, dispuestos a 
acudir al Defensor del Pueblo

Requieren asistencia especializada en tratamiento y educación diabetológia

Los diabéticos son partidarios de centros especializados sobre su enfermedad.

El inminente cierre del Centro de Diabetología de Madrid, 
perteneciente a la Cruz Roja está generando malestar 
entre la población diabética de Albacete que asiduamente 
acude a los servicios especializados de ese centro. Estos 
enfermos, al igual que los de otras provincias se disponen 
a ejercer a nivel nacional fuertes medidas de protesta.

Felicidad IZAGUIRRE

• Al Centro de Diabetología, 
ubicado en la calle Infanta Mer
cedes, n°27 de Madrid, un hos

pital especializado en el trata
miento de diabetes que perte
nece a la Cruz Roja, acuden 
diabéticos de prácticamente 
todas las provincias españolas.

Hoy por hoy
De 9 a 12,30: Iñaki Gabiloado.
De 12,30 a 14: Pepe López, desde Albacete.

Iñaki dirige el programa dé 9 a 12.30.
Pepe López toma el relevo desde 
Radio Albacete OM. de 12,30 a 2 de
la tarde.

HOY POR HOY. ALBACETE

La SER sale a la calle, para 
contarle todo lo que sucede 
hoy por hoy en Albacete. 
Nuestra Unidad Móvil con 
Domingo Martínez, se desplaza 
constantemente en busca del 
reportaje y la noticia candente.

Desde nuestros estudios centrales, un gran 
equipo de profesionales, trabaja para hacerle 
feliz su mañana: el tiempo, el tráfico.
los concursos, las entrevistas...

MIRA RADIO ALBACETE 1539 
MIRA LA SER

entre ellos, un buen número Í 
albaceteños.

El anuncio de sü inminenü 
cierre está generando un pro 
fundo malestar en los eiJermo 
que confían en la asisten^ 
sanitaria que se les viene di; 
pensando en este centro, J! 
algunos casos desde hacía an« 
y desde sus distintos lugares' 
residencia se disponen ^ro 
diabéticos a nivel naciona 
ejercer fuertes medidas 
protesta.

Pascuala García Martina 
paciente diabética del cen 
durante unos ocho años V 
dente en Albacete, infonno' 
este diario que en olf^ 
vincias ya se están proniovieD 
acciones en este sentido,^ 
la recogida de f’™^^ ..«a 
béticos en señal de prot 
el objeto de remitirías al 
sor del Pueblo. ,

La falta de 
sobre este cierre ®®^^? i^nca 
las Asociaciones de j^j 
en general, y en , 
enfermos del <^®^^’lenw 
encuentran en 
desorientados sobre ^¡^ 
den dirigirse para r j¡ tencia médica «pc^ 
tratamiento y educa y
tológica, principa jadeo 
causa que ha provoca^ p^ 
Sión de afrontar d 
blema que se les p 
estos momentos. ^^ ^tü

“La gran 
formularse es qu - ¿g pre- 
con estos enferm^^ ^ si 
ver que cada ^o y ^ 
médico de 
se les atenderá j,,r<
pero el tratamiento ^g^tro
al dispensado «"«ji^toKf’ 
especializado en gueoí
enelquesetienein^eoí^t- 
ta que el ^‘^^^ nrecisa “^Í. 
mo crónico, qne P g^ferin^ 
trol continuado ^ £,,> 
dad”, señaló que^

“Una de 
parecer a*’, centro, 
Lear el cerré «,e 
éste no es re ^^y

hablar de ren^i ^ ^

ÍSS¿r.í*2g5i’^ 

Pascuala GW^jJ 
respecto tino ¡g es 
bética de Al ? gjniisinaiíjt 

interés y loa gueda-^¡f 
por la ^°^^° otros m.^*^ de 
capital, y pf j^atannof 
resados en^ 
diabetología-

----------- ’n deEl Mimateno fl,ciit« ir’ 
cursado rec jonad^a^x» 
orden para la ^ JjJ^ 
jeringuillas ^^ tra • j

desde la ^,a*.C<;i 

derecho, en g| 
apro‘’?í sfuala‘’’' J 
agrego Pa



Desde el día 17 de septiembre y hasta el 31 de octubre, 
Caja de Albacete ha realizado sorteos diarios, entre todos sus clientes que 
pagan las compras con la Tarjeta Caja de Albacete. El premio diario ha 
consistido en un regalo a elegir entre un televisor, un vídeo, una cadena 

Hi-Fi, una bicicleta de montaña o una " Vaporetto".

Clientes premiados____________

D.Fco. Javier Blázquez Maestro 
D®M®Llanos Escribano Moreno 
D ® M ® Francisca Pedreño Pérez 
D. Pedro Gómez García 
D® Felisa Puertas Hernández 
D®M® Librada Atiénzar Núñez 
D®M® Yébana Lozano
D®M® Llanos Cruz Olaya
D. Pedro José López Cuesta
D M ® Rosario Serrano Vázquez 
D. José Luis Navarro Talavera
D. Enrique J. García García
D. Luis Angel Aguilar Montero
D. José Ciudad Leal
D. Juan S. Castillo Valero 
D®M® Llanos Romero Soriano 
D® Concepción Muñoz González 
D. Virginio Martínez Laorden 
D^M^Teresa Ruiz Martín
D. Pedro J. López Cuesta 
D®Angela D. Sánchez Gracia 
D® Celia Hurtado Buendía 
D® Margarita Sango Lambán 
D. Feo. Ferrer Cuesta
D® Encarnación Navalón Pérez
D. Cándido Gómez Flores
D® Margarita Rigal Aragón
D. Antero Luján Calderón
D. Primitivo García Molina
D. Julián Medrano Martínez 
D®Ana Rosa de Miguel Ortiz

Oficina Fecha compra Establecimiento

Albacete -Urb. 7 17 Septiembre REGALOS FERRER
Albacete-Urb. 7 18 Septiembre Galerías PRECIADOS
Albacete-Urb. 1 19 Septiembre GISELA
Villarrobledo-Urb.1 20 Septiembre AEROMUNDO
Albacete-Of. Ppal. 21 Septiembre JAQUE
Albacete-Urb. 3 22 Septiembre Zapatos TEOFILO
Albacete - Of. Ppal. 25 Septiembre PRENATAL
Albacete-Urb. 1 26 Septiembre Cuadros ARAMA
Albacete-Urb. 1 27 Septiembre IL FORNO
Albacete-Urb. 3 28 Septiembre EXPOTODO
Albacete-Urb. 9 29 Septiembre Bazar KIOTO
Albacete-Urb. 2 2 Octubre BLAYNE
Albacete-Of. Ppal. 3 Octubre Cortinas GERVASIO
Albacete-Urb. 7 4 Octubre Ftería. PI. MAYOR
Of. Casas Ibáñez 5 Octubre Optica MARPE
Albacete-Urb. 5 8 Octubre . EXPOCALZADO
Albacete-Urb.14 9 Octubre Calzados SEVILLA
Albacete-Urb. 5 10 Octubre Librería HERSO

,0f. Villapalacios 15 Octubre EXPOTODO
Albacete-Urb. 1 16 Octubre Optica IRIS
Albacete-Urb. 4 17 Octubre Moda MANGO
Albacete-Urb.19 18 Octubre Moda POLANCA
Albacete-Of. Ppal. 19 Octubre Deportes LEO
Albacete-Urb. 4 22 Octubre BLAYNE
Of. Casas Ibáñez 23 Octubre CORFU
Albacete-Urb. 5 24 Octubre Calzados PICOLO
Albacete-Urb. 5 25 Octubre Galerías PRECIADOS
Hellín- Urb. 1 26 Octubre Lib. UNIVERSITARIA
Albacete-Urb. 1 29 Octubre Calzados SEVILLA
Albacete-Of. Ppal. 30 Octubre Confección BARON
Albacete-Urb. 4 31 Octubre ZEÑA

Además de estos magníficos premios, se ha sorteado un cochc 
Sea. Ibi» entre «„’“íSt“rS?^^ Sr\ 
íSf¿5¿X «G"»” mente 5e I. 01. trb.n. M ,

Crece con nosotros
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Este seminario versará sobre las Haciendas Autonómicas y se celebrará los días 11, 12 y 13 de diciembre

La Facultad de Económicas participará en 
un curso de la Universidad de Coimbra

Ciclo de 
conferencias

El número de alumnos de este centro se ha duplicado respecto al curso anterior

La Facultad de Ciencias 
Económicas y Empresaria
les de Albacete cuenta con 
unos 800 alumnos matricu
lados para el curso 90-91, 
y antes de que finalice este 
ejercicio la Facultad contará 
con cinco cátedras más de 
diferentes diciplinas.

P. PINTADO

La Facultad dé Ciencias Eco
nómicas y Empresariales de la 
Universidad de Castilla-La 
Mancha, en su campus de Alba
cete, tiene unos 800 alumnos 
matriculados para el curso 
90-91, cifra que ha duplicado 
respecto al pasado ejercicio 
89-90, según informó el decano, 
Alfredo Iglesias.

Además, para antes que con
cluya este curso, la Facultad de 
Económicas y Empresariales 
contará con cinco cátedras más 
de la que tiene actualmente, 
como son las disciplinas de His
toria Económica, Teoría Eco
nómica, Estructura, Estadística 
y Economía.

“Esto supone consolidar la 
Facultad y que se comience a 
hablar de Albacete en todo el 
entorno nacional. Desde dife
rentes universidades recibimos

Guía

EI decano de la Facultad de Económicas y Empresariales, satifescho con la consolidación del centro, luis miguel

invitaciones para participar en 
congresos y recientemente 
hemos asistido al Congreso de 
Arethus, en Italia”, señaló 
Alfredo Iglesias.

“También asistimos al II 
Congreso de Economía Regio

nal, -prosiguió el decano-, orga
nizado por la Universidad de 
Castilla y León, al que hemos 
sido invitados y para los próxi
mos días 11, 12 y 13 de diciem
bre, iremos a Portugal, a través 
del programa Erasmus con la

Universidad de Coimbra, a 
impartir allí un seminario que 
versará sobre la problemática 
de las Haciendas Autonómicas 
y la Hacienda Local en España, 
al que asistiremos distintos pro
fesores de esta Facultad”.

Dentro del auge expe
rimentado por este cen
tro, el decano de la Facul
tad de Económicas y 
Empresariales, destacó el 
apoyo de las instituciones 
en el ámbito del desarro
llo de conferencias y actos 
culturales. Así, destacó el 
curso de Derecho Tribu- 
tario,'que se está llevando 
a cabo con la Cámara de 
Comercio, con profesores 
de la Facultad de Dere
cho y Económicas; un 
curso sobre las coopera
tivas, su gestión, fiscal’ 
dad y comercialización, 
diseñado por el profesor 
Juan Ignacio Pal^ 
además de un ciclo 
conferencias que comen 
zará el próximo día » 
noviembre, con dos o je 
tivos concretos, ce 
son, el mostrar 
tos espirituales de a e 
nomía española a la ^ 
dad de Albacete y que >0 
profesores que partij 
se reúnan con los * “ 
Facultad en sesión 
trabajo para ^^ pul 
ideas claras sobre 
de Estudios ya q«.,. 
la mayoría de *a 
tades se están p ■ 
reducir la ajos 
cuatro años y a ^ 
el título de diplo¿^^^ 
según informo «’^^ 
de la Facultad, 
Iglesias.

EXPOSICIONES

* Exposición de “Tiempo y relojes” en 
el Museo de Albacete, presentada por la 
Fundación Caja de Pensiones, dentro del pro
grama “Tiempo de Ciencia”:

- hasta el día 30 de noviembre. La muestra 
resulta de gran interés para el público en 
general y muy especialmente para los esco
lares. En ella se presenta el tiempo y la 
manera de percibirlo y medirlo. Además, no 
es una exposición en el sentido tradicinal, 
sino que, en ella hay módulos interactivos 
que pueden ser manipulados libremente por 
los visitantes.

* Exposición de arte contemporáneo en 
el Centro Cultural de La Asunción, en la 
que intervienen numerosos pintores, como 
son: Carlos Alcolea, Eduardo Arroyo, Miquel 
Barceló, Enrique Brinkmann, José Manuel 
Broto, Miguel Angel Campano, Rafael Cano- 
gar, Antoni Clave, Oscar Domínguez, Luis 
Feito, Alfonso Fraile, Carlos Franco, Ferrán 
García Sevilla, Luis Gordillo, Joan Hernán
dez Pijoan, Manuel Mompó, Andrés Na^el, 
Juan Navarro Baldeweg, Guillermo Perez 
Villalta, Albert Rafols Casamada, Antonio 
Saura, Eusebio Sempere, José María Sicilia, 
Femando Zobel:

- hasta el día 2 de diciembre, organizada 
por el Instituto de Crédito Oficial.

* Exposición de grabados del artista ecua
toriano Oswaldo Guayasamín:

- desde el 20 de noviembre hasta el 2 
de diciembre en la Casa de la Cultura de 
Almansa.

* Exposición de pintura de Montserrat 
Gómez-Osuna:

- hasta el día 23 de noviembre, en el Aula 
de Cultura de la Caja Postal.

* Exposición en el Hall del Ayuntamiento 
de Jonás Navarro Hernández, la obra de 
este pintor estará de 12 a 2 de la mañana 
y de 6 a 9 de la tarde, excepto los días 
testivos:

- hasta el día 30 de noviembre.

CONFERENCIAS

* Los Bahaís de Albacete organizan unas 
charlas coloquio, en el Teatro Municipal, 
a las 8 de la tarde:

- día 3 de diciembre, §obre “Salud y cura
ción”, por Ove Anderson y Margarita 
Ferr^ut.

* Conferencias dentro del ciclo “Literatura 
actual” de Cultural Albacete. El escritor 
Jesús Ferrero hablará sobre “El viaje de la 
novela”, en el salón de actos de la Dipu
tación:

- día 27 de noviembre, a las 20 horas.
- día 28 de noviembre, a las 12 horas 

se reunirá con estudiantes y profesores en 
el Instituto de Bachillerato ^Bachiller Sabu
co”.

* Conferencia de Enrique Curiel, con moti
vo del XII Aniversario de la Constituición, 
en la Casa de la Cultura de Lezuza:

- día 26 de noviembre a las 19,30 horas.

TEATRO

* “EF búfalo americano”, de David Mamet, 
se representará en el Teatro Regio de Alman
sa, en versión y dirección de Fermín Cabal 
e interpretadaj)or Santiago Ramos, Miguel 
Nieto y Jorge Roelas:

- día 30 de noviembre, a las 22,30 de 
la noche.

* Programación de teatro en la Casa de 
Cultura de Elche de la Sierra:

- día 28, representación de la obra “Un 
pisito clandestino”.

CONCIERTOS

* Conciertos de la Orquesta de Cámara 
de la Filarmónica en Villarrobledo y Alman
sa:

- día 22 de noviembre, a las 22,30 horas. 

en el Teatro Regio de Almansa. . has-
* XI Festival internacional de ^JJ-.j^mbr^' 

ta el día 23 de noviembre, y 1 de ^bacets- 
Los conciertos se celebrarán en
a las 8,15 de la tarde: , d AR*'

- día 23 de noviembre, actuara e i ^ je 
torio Municipal la Orquesta de j-e (-han' 
Wallonie, dirigida por Jean grosso S 
berlan. Interpretara el concierto g ^^jeHi. 
Sol menor, op. 6, n° 8 de Arcang „ 12 
concierto grosso en Re nienor, ^^ flauta 
France§co Geminiani; concierto p pranc®^ 
y orquesta en Mi menor, n óÍ 
Devienne, con el solista Marc Ura , j^ayor 
cierto da chiesa, n“ 9 en Si he ^Q^cg. 
de Evaristo DaU‘Abaco; y síntoma 
tante para violín, viola y orque ^ade^ 
bemol mayor, ¿V 364, de ^ ^aj 
Mozart, con los solistas Jean Fra^c ^^ ^q 
berlan, en violín, e Ives ¿ortun ’^^jg

- día 1 de diciembre, en el
cipal. actuará la Orquesta Filat^ Chit^F" 
tal cíe Varna, dirigida por Cnst® ^g n - 
Interoretará la obertura
de Rossini; sinfonía n° 94 en jpfonia ^^ 
“La sorpresa”, de Haynd* y • 
4 en La mayor, op. 90 
Mendelssohn. 

CINE
la Ca^

* Programación de cine en
Cultura de Elche de la Sierra. , ^1^ o

- día 23, proyección de V. 
realidad”.

- día 24, proyección de .^ Je
- día 25, proyección de

INFORMACION
* Punto de Información C ^^e 

del Ministerio de Cultura: , Hst^;;'TÍ 
- en la Biblioteca Pública d j^nta- ,c

San José de Calasanz, 1^,R^\V de 1^ 
fono 23-84-54. De 9 a 14 Y 
horas.

.C.D.2022



La Tribuna ALBACETE

■ Elecciones en la Base Aérea y Maestranza
UGT interpuso un recurso ante el Defensor del Pueblo sobre derechos laborales

Clandestina acción sindical en 
los establecimientos militares

firmado un convenio con Defensa que incluye una nueva clasificación profesional

0 portavoz de UGT ante el Ministerio de Defensa, Angel 
^^io Puente, expresó ayer su desagrado por la pervivencia 

una normativa que probibe la actividad sindical en 
•w recintos militares y que condena a sus delegados a 
^overse en la clandestinidad ^como en otras épocas^\

F. GANUZA a

i ^^ afinnó el dirigente de 
“BP-UGT, el recurso Inter- 

hace cinco años ante la 
del Defensor del Pueblo 

giendo que se reconozca este 
fecho constitucional, admiti- 
^ el resto de la Adminis- 

del Estado, y por la abo- 
disposición tercera 

Sindi 1 ^^g^níca de Libertad 
lahnríi proscribe la acción 

^®^^’'® de los recintos 
demoras 

bibles “porque no inte- 
Qüe salga adelante”.

de nmt ^^ promover actos 
contra dichas res- 

f ^ ^”^^^^^® con la 
‘^nvenio^J°i^ ^^ ““ laborioso 

l ectivo, cuyas con- 

¿ tres anos.
^ ^^ reclasifica- 

líantSia^al del 70% de la 
Mn¡¿ colectivo de 40.000 

^ cent ^ adscritos a unos 
.i^ jyos castrense, creán- 
'^o’’qiia^?o técnico opera- 
’*’^ de 31 C’^g^o^^ a los emplea- 

j ®«ta cualificación frente

conservadores de edificios. 
Aunque son adelantos a

cuenta (las tablas retributivas se

remontan a 1987), se acordó un 
6% de subida salarial, el pago 
de haberes atrasados de 1988 
que ascienden a 13.850 pesetas 
y la consolidación de un plus 
de transporte que, en 1990, 
supone 4.400 pesetas pagaderas 
en 11 mensualidades, si bien esta 
percepción debe recurrirse año 
tras año ante la Magistratura.

Miércoles, 21 de 
Noviembre de 1990

De la Puente opina que los laborables siguen discriminados. luis miguel

>’«a(los a
,! ??as 760
■ fijadores de

^’estranza „

P5 de h D^ ^^ trabajadores 
S 614 “ de Los 
^’ t^ Goh'^^ Maestranza y 
>a¿ a'?™”, Civil) están 
^^s que 1^ ®¡®ccíones sin- 

J Ministerio ? ‘Instalaciones 
de n " ^^^cnsa. Al 

Obreras 
en ^ se pro- 

‘^^^^ ^e UGT t”'’Se7¿?’?‘™‘tasen 

^PO Sí^ ®H ^csapa- 
n^^^Te en c *P adscripción 

<P^csentan¿o ^1 
^“‘tafia p ”^ candi- 

miL? ^"^bas ins- 

C^) v u ^ bastillo 

Sj?'' ^omo ’ quienes 
Mrí^ la ¡Objetivos fun- 

^•to^”^® de trah ^"‘PWación 

y ^bxicos, 
^dpe?^ criterios

HIDROELECTRICA 
ESPAÑOLA

OBLIGACIONES 
BONIFICADAS

/ 
LU

 / /

EMISION DE OBLIGACIONES SIMPLES SERIE 58^ OFERTA PUBLICA. 
Hidroeléctrica Española le propone ahora la inversión más enérgica del año.

INTERES NOMINAL ANUAL: 12% pagadero por años vencidos.
REGIMEN FISCAL: Bonificación del 95% sobre las retenciones 
a cuenta en el I.R.P.F., o Sociedades, de forma que los intereses 
brutos sólo tendrán una retención del 1,20%.
Los obligacionistas podrán deducir la cantidad que se habría 
retenido de no existir la citada bonificación (24%).
RENTABILIDAD FINANCIERO-FISCAL: Teniendo en cuenta 
el interés y este especial régimen fiscal, la rentabilidad de las 
obligaciones puede alcanzar hasta el 18,61%.

Tasa impositiva Rentabilidad financiero-fiscal

56% 18.61%
50% 17.77%
45% 17.21%
40% 16,73%
35% 16,337o
30% 15,977o
25% 15,667o
20% 14,827o
10% 13,177o
0% 11,997o

La rentabilidad financiero-fiscal de la emisión para el obligacionista, 
será el interés anual bruto que tendrá que ofrecer una inversión 
alternativa sin ventajas fiscales para que el obligacionista, según su 
tasa impositiva, obtenga el mismo interés efectivo que suscribiendo 
estas obligaciones a la par y beneficiándose de la bonificación fiscal.
AMORTIZACION: En metálico, a 5 años, al 100% de su valor 
nominal el día 10 de diciembre de 1995.
LIQUIDEZ: Se solicitará admisión a negociación en las 4 Bolsas 
de Valores.
SUSCRIPCION: Abierta, del 21 de noviembre al 10 de diciembre 
de 1990.
VALOR NOMINAL: 50.000 Ptas.
TIPO DE EMISION: A la par, libre de gastos de emisión para el 
suscriptor.
ENTIDADES ASEGURADORAS: Banco Bilbao Vizcaya, Banco 
Español de Crédito, Banco Hispano Americano, Confederación 
Española de Cajas de Ahorros-Ahorro Corporación y Caja de Madrid. 
EXISTE UN FOLLETO GRATUITO A DISPOSICION DEL PUBLICO.
Emisión inscrita en los Registros Oficiales de la Comisión Nacional 
del Mercado de Valores.

HIDROELECTRICA ESPAÑOLA. 
¿/fgfgá/tiara zitvsrtíi:
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Almansa
El piloto almanseño se muestra satisfecho de la temporada

Javier Rodríguez, sexto clasificado en la Copa 
Nacional de Promoción Suzuki 250 cc

^‘Mi proyecto es aprovechar las enseñanzas de este año para aplicarías al que viene

En el Tarraconense circuito de Calafat, 
Javier Rodríguez, ha dado por terminada, 
el pasado fin de semana, su temporada 
motociclista, consiguiendo un sexto lugar

en la clasifícación absoluta de la Copa 
Nacional Suzuki 250 cc. Según Javier: “ésta 
ha sido una temporada en la que he apren
dido mucho”.

Luis BONETE

El joven piloto almanseño 
Javier Rodríguez ha finalizado 
una temporada en la que ha 
demostrado ser el piloto caste
llano-manchego con más proyec
ción de cara al futuro. Su bri
llante palmarés de esta tempo
rada lo podemos resumir, a nivel 
regional, en su superioridad 
manifiesta en el desarrollo del 
campeonato regional de 125 cc. 
donde solamente una decisión 
federativa lo podrá privar, de un 
título, que a todas luces se ha 
ganado a pulso carrera tras 
carrera.

A nivel nacional, todos los 
almanseños y aficionados al 
deporte del motociclismo, recor
damos su clara victoria en el cir
cuito madrileño del Jarama, en 
la primera prueba de la Copa 
Nacional de Promoción Suzuky. 
Y sobre todo la gran carrera rea
lizada por Javier en el circuito 
de Jerez, donde participó por vez 
primera en una prueba puntua- 

.ble para el Campeonato de Espa
ña de 250 cc. con una moto total
mente de serie, siendo el único 
piloto de los participantes que 
acabó en la misma vuelta del 
ganador: el mismísimo Jorge 
Martínez Aspar.

El pasado fin de semana cele
bró Javier su última carrera en 
el circuito tarraconense de Cala
fat, participando en 250 cc. y 
en la ya mencionada Copa Suzu
ki. El fin de semana no comenzó 
demasiado bien para “Javier”, ya 
que en los entrenamientos del 
viernes, sufrió una fortísima caí
da, que repercutió claramente en 
su rendimiento en la carrera del 
domingo.

Javier Rodríguez

Pregunta.- ¿Qué pasó el vier

nes en los entrenamientos?
Javier Rodríguez.- Los prime

ros entrenamientos se hicieron 
por la mañana, lo que pasa es 
que hacía un fuerte viento y pre
ferí los de la tarde. EÍ viento 
seguía pero no tenía más reme
dio que entrenar para la carrera. 
En la tercera vuelta, fue cuando 
me caí, por cierto que fue una 
caída bastante fuerte, cuando 
cambiaba de tercera a cuarta, y 
en un sitio donde parece que 
caerse es difícil. Yo intenté con
trolar la moto, pero me fui por 
delante de ella y la primera parte 
que tocó el suelo fue la cabeza, 
luego la espalda y seguí dando 
volteretas, quedando bastante 
dolorido de la espalda, cuello y 
hombros; la verdad es que fue 
una caída con bastante mala 
suerte.

Pregunta.- ¿Tuviste alguna 
lesión importante?

J. R.- Roturas no tuve nin
guna, lo que pasa es que quedé 
bastante condolido en todo el 
cuerpo. Me llevaron al hospital 
de Reus, y allí pudieron observar 
que no tenía nada de importan
cia. Los médicos me aconsejaron 
que el domingo no corriera, pues 
al haber golpeado con la espalda 
y la cabeza, probablemente en 
carrera fuera a tener bastantes 
problemas, y la verdad es que 
no se equivocaron.

Pregunta.- Los médicos te 
aconsejan que no salgas y tú 
sales, ¿por qué?

J.R.- Era la última carrera de 
la Copa y yo tenía muchas ganas 
de hacerlo bien. Me encuentro 
bastante satisfecho con la carrera 
que hice a pesar de que no pude 
terminar. No estaba contento 
con los tiempos que había rea
lizado en los entrenamientos, yo 
tenía el sexto mejor tiempo, a 
pesar de que todos nos encon
trábamos en el mismo segundo, 
repito que no estaba contento. 

En carrera realicé una mala sali
da, luego remonté hasta el cuarto 
lugar, tercero, segundo. Se formó 
un grupo de cuatro pilotos que 
sacamos una buena ventaja al 
grupo que nos perseguía, yo me 
encontraba bien en ese grupo y 
observaba que estaba en el mis
mo nivel que ellos. Alguno ya 
había participado en carreras del 
Campeonato de Europa e inclu
so alguna carrera del mundial, 
pero faltando unas cinco vueltas 
para el final, empecé a descon- 
centrarme y a tener problemas 
por encima de la moto, asimismo 
notaba unos fuertes mareos, de 
tal manera que tuve que abrir 
todas las ventanillas del casco 
con el objeto de airearme. Con 
esta operación no encontré el 
alivio necesario, al contrario 
notaba la sensación como de que 
iba a desmayarme en cualquier 
momento, y tomé la decisión de 
entrar a boxes pues la verdad 
es que me encontraba fatal.

Satisfecho

Pregunta.- ¿Cuál es tu clasi
ficación definitiva en la Copa 
Suzuki?

J.R.- Bueno, al final quedo 
sexto clasificado. La verdad es 
que analizando este resultado, 
creo que está bastante bien. Mi 
ilusión al comienzo de la Copa 
era quedar entre los diez pri
meros en las carreras y ver si 
podía clasificarme entre los cinco 
primeros en la general. Al final 
quedé sexto, he tenido multitud 
de problemas a lo largo de la 
temporada. He quedado primero 
en una carrera, y en las demás 
he sufrido una rotura y ahora 
esta caída. En definitiva estoy 
bastante contento con mi ren
dimiento porque lo más impor
tante es que he aprendido 
muchísimo este año. Después de

Javier Rodríguez, uno de los grandes de la moto.

ganar en la primera carrera en 
el Jarama, esta victoria me ha 
presionado bastante, porque se 
supone que a lo largo del cam
peonato tenía que* seguir dando 
la talla y ganar más carreras; no 
he ganado ninguna carrera más, 
pero en honof a la verdad he 
demostrado que estoy al mismo 
nivel que los primeros clasifica
dos, y que sólo las circunstancias 
han impedido que ganara más 
carreras y que estuviera más 
delante.

Pregunta.- Con esta carrera de 
Calafat, ¿cierras ya la tempo
rada?

J.R.- Sí. Ya ha terminado la 
temporada, ha acabado el regio
nal de Castilla-La Mancha, el 
Nacional ha acabado también, y 
no quedan carreras por hacer. 
Ahora lo que haré sera preparar 
todo para el año que viene, 
lamento no poder haber acep
tado una oferta de mis amigos 
del Moto-Club Cartagena, que 
querían que fuese a correr allí 
en 125 cc. pero la moto la tengo 
rota, y llevo más de dos meses 
corriendo todos los fines de 
semana y eso quieras o no te 
cansa bastante.

Pregunta.- ¿Qué balance 
harías de esta temporada que 
acaba?

J.R.- Pienso >]“ Í *! 
temporada muy Í<»^’„ 
bastante diteren» ’ *, 
poradas antenores, jjj|, 
haya conseguido n g ^^^ 
Pero quiero 
que he aprendido ®^ .^^^^f,,^ 
al principio ni ®® 1
Mi proyecto ^®5^pai8íj 
enseñanzas de est j^j^fj) 
carias al que ''*^2 Jioiiií®? 
bien desde el P’^® j^eí^* 
Ahora cuento espef^ nuevo y unas gran^J 
para la próxima

Pregunta.- 
afrontar el P^®®? pensil 
Lo que siemP^ina^ 
participar en el ^^^^g en 
Europa y zuizas 1J 
Mundial. ^.‘^^Ljsado''*’^ 
este año lo he P ^^^^gr en 
y voy a volver . xgjtarl^,d 
CopaSuzukipara'^toí- 

para entrenm y jg (^ 
me a ella y ■
serán los que “ cen»’^.. Ji 

mente en suerte ^ cc. Ledeseam® ’ lapH^I 
Rodríguez tóm**; 
temporada le cosía n . 
tanpositivament ^ 
en cuanto ’ Reñiré*’ 
evidentement
resultados.

DOÑA MARIA CANTERO SANCHÉ^
Falleció en Albacete, a

(Dueña de la Posada de la Feria)

los 62 años de edad, confortada con los los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica

D.E.P.

de su

Su esposó, Amós Villora Blázquez; hija, M® Luisa; hermanos, Claudia y 
hermanos políticos, José, Felipe, Rita y Ana Belmonte; sobrinos y demás 

—
 o

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA, laPar"”"
- e 30 3

Y la asistencia al entierro que tendrá lugar hoy miércoles, día 21, a las ONCE de la mañana, partiendo de la C/ Baños, 
de Ntra. Sra. de la Asunción, celebrándose a continuación la misa de córpore insepulto.
FUNERARIA: ZAFRILLA Albacete,

.C.D.2022
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LAS EMPRESAS DE 
CASTILLA-LA MANCHA

ESTAN EN
NUESTRO CENTRO 

DE ATENCION
¿Qué es el Centro de Atención

CUENCA
TOLEDO

ALBACETECIUDAD REAL

negocio.
b) Ayudas financieras.

Contactos Internacionales con 
otras empresas.

Empresarial Santander?
Un Servicio nuevo, llevado por 
profesionales, para informar 
y asesorar sobre las ayudas 
y oportunidades que puede 
f^bir una Empresa. 

¿Qué ofrece?
La más completa información sobre: 

a) Productos y Servicios objeto de su

Con una gestión personal, ágil, 
y a la medida de las 

Necesidades de su empresa.

Llámenos a nuestro Centro de Atención 
Empresarial en Castilla-La Mancha.

Teléfono (925) 25 44 78 
Las Empresas de Guadalajara serán atendidas 
en los teléfonos: (91) 581 43 56 ■ 581 46 96

Banco
Santander



negárseles la utilización de

Angel ROMERO GARCIA

sehecho ya
Movilizaciones

G^spiración en el Sin locales en las pedanías

8
“

de vecinos en pedanías al 
locales.

gíW 

días. J

de abrir la P“ que trabajar Jo q ^¡^jd^

de local®’ 
blemas de

les donde r ^^^^ de

Juan Francisco Parras, 16
Teléfono: 30 45 95

Denuncian que impiden el uso de locales en pedanías

Los vecinos, dispuestos a movilizaciones si 
no se aprueba el reglamento de participación

El viernes Se reúnen con el alcalde para exponerle sus pretensiones

A tal efecto ban convocado una reunión con el alcalde 
el próximo viernes con el fin de que les comunique si 
existen esperanzas de ver aprobado dicbo reglamento antes 
de final de año. Por otro lado denuncian cómo, por parte 
del Ayuntamiento se coarta el trabajo de las asociaciones

La Junta Directiva de la 
Federación de Asociaciones de 
Vecinos ha convocado una reu
nión con los medios informa
tivos en la que expusieron su 
línea de actuación para los 
próximos meses. En el trans
curso de dicha reunión fueron 
lanzadas fuetes acusaciones 
ante la pasividad municipal en 
aprobar el reglamento de par
ticipación ciudadana, terminado 
hace más de un año y que no 
fue refrendado en la anterior 
legislatura, por lo que se han 
continuado los contactos ten
dentes a conseguir que el docu
mento sea una realidad, reco
menzando con el actual edil las 
conversaciones e intentos de 
aprobación iniciados hace más 
de doce meses, durante el man-

dato de Antonio Pina.
Tras haber realizado varias 

entrevistas con Fructuoso Díaz, 
hasta ahora han recibido la res
puesta de que el mencionado 
articulado continúa siendo estu
diado por los servicios jurídicos 
municipales para su posterior 
aprobación, de la que no se tie
nen fechas concretas, por lo que 
la Federación considera que es 
el momento de que, por parte 
del Ayuntamiento, se dé una 
solución definitiva al tema.

Como conocen los lectores, 
el Reglamento de Participación 
Ciudadana ha sido hasta ahora 
el verdadero caballo de batalla 
de la Federación de AA. VV., 
ya que consideran que su apro
bación significará el que los 
hellineros puedan participar de 
una manera más activa en la 
vida municipal.

Poi 
bai

Los problemas en las pedanías, entre los temas conflictivos.
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PASES LABORABLES: 6‘55 - 8'50 y 10'45 
PASES SABADOS Y FESTIVOS: 5 - 6'55 - 8'50 y 10'45

Contundentes fueron las 
manifestaciones de Juan Rol
dán, presidente de la Federa
ción, cuando indicó como se 
encontraba el asunto de la apro
bación del Reglamento: “En 
varias ocasiones se nos ha dicho 
que se está estudiando por los 
servicios jurídicos, pero para mí 
creo que es una forma de darle 
largas al tema. Nosotros con
sideramos que la verdadera 
democracia está en la partici
pación dentro de la vida muni
cipal y lo único que posibilita 
eso es el Reglamento. Quere
mos que se cuente con las aso
ciaciones vecinales en los 
momentos más importantes y 
cuando se toquen temas de inte
rés para los ciudadanos. Los 
vecinos no estamos solamente 
para realizar las carrozas de la 
cabalgata de la Feria. Cuando 
se hace una obra importante, 
como puede ser la remodela
ción del complejo polideportivo 
de Santa Ana, lo lógico es que 
los vecinos sepamos que se va 
hacer y lo que nos va a costar. 
Queremos que se nos consulte 
en temas como los de los cursos 
de la Universidad Popular, don
de nos han quitado las activi
dades más importantes sin con
tar si los vecinos estábamos o 
no de acuerdo. Creemos que 
la U.P. no está exclusivamente 
para enseñar a bailar sevillanas. 
Otros temas como es el deporte 
y tantas cosas que nos interesan 
a los ciudadanos se programan 
sin que se nos consulte sobre 
los mismos para dar nuestra 
opinión sobre lo que conside
ramos más idóneo”

Juan Roldán indicó como 
cree que no existe una voluntad 
política de intentar sacar ade
lante este reglamento que se 
encuentra en vigor en gran can
tidad de capitales de provincia

y ciudades donde, como es el 
caso de Hellín, existe una ver
dadera inquietud vecinal. Tras 
esta exposición, miembros de la 
junta directiva de la Federación 
indicaron como han invitado al 
alcalde hellinero a participar en 
una reunión en los locales de 
la Federación el próximo vier
nes, a la que asistirá el secre
tario de la Confederación de 
AA. VV. para que se manifieste 
sobre el tema del Reglamento, 
anunciando que por su parte 
realizarán todas las acciones 
que estén en sus manos si no 
se da una respuesta satisfacto
ria. Entre las medidas que se 
podrían adoptar se contempla 
la convocatoria de-movilizacio
nes llevadas a cabo por las aso
ciaciones vecinales integradas 
en la Federación.

Por otra parte, en la misma 
reunión, se indicó el serio temor 
por parte de la Federación e 
que las asociaciones de vecinos 
de las pedanías se queden en 
un futuro no muy lejano sin 
poder usar los locales de pro 
piedad municipal que ahora tie 
nen para desarrollar sus ac i 
vidades.

Hace unos meses, LA T 
BUNA se hizo eco del proble
ma existente en la pedanía e 
Mingogil, donde la asociación 
de vecinos local tuvo problemas 
con la utilización de los loca es 
de los que hasta entonces dis
ponía. Ahora el problema P^’^® 
ce tomar visos de extenders 
a otros núcleos rurales: ser 
otro de los temas que pensamo 
tratar el próximo viernes en 
reunión con el Ayuntamiento 
-indicaron-. Tenemos fundados 
temores de que se van a tetim 
las llaves de los locales que ' 
asociaciones tienen ahora en a 
pedanías. Al parecer (y

en alguna peda*) 1^1,^ 4 

que las U^tves jg un : estén en I^^’se enc^lr

que se rea lzan, 
de controlarías y
estamos
nuestra ladepe p tec<|

Según P«* n iíti<l 
hasta ahora s ¡^ ■ 

de ya se ha^ mo^^ esüm 
en marcha .^¿as” y.-gjinW 

temores de M ^^^^ puo

los mie^ gf nias , no puede? ® cargár So!^J 

“Si ^e inal '‘“ miento 1

"’°‘í/acaburi<| 

entre u’tieí’^^íl 
ceiedr’^hreel '^^'"l <1 
nadas sobre ^^ ^gg,on ^ ■ 

social en yndo^Jii^l

M.C.D.2022
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r ifl HeUín y su comarca

La Asociación

Se^¡2ESíaeIC2nseíD.d£R£d^^

de Cofradías comienza a

«
Por parte de la Junta Directiva de ¡a ^^^^^^”3^3 formar 
tedias una reunión con distintas persona P^^corres- 
Aconsejo de redacción de "Redoble” en sn numero 

organismo se encargara, como 
en ediciones anteriores de con 
feccionar la publicación, que de 
otro modo sería muy proWe 
mático poder sacar a.la cauc 
debido a los altos costos qu 
la misma conlleva y los ^ 
lados presupuestos de la Aso 
ciación de Cofradías.

^ri n ^ pagada semana la junta 
HJS&ectiva de la Asociación de 
MBCofiadías comenzó los prepa- 

rafees para la edición de la 
1 ■Bravista “Redoble” en su edición 
I^úel próximo año. A tal efecto 
| Bbton convocadas en la sede 
fí ■'Sí la Asociación diversas per-
L^^''^’ ^'^^ ^^^ ^^^ 5^ ^^ ^'*®” 
< ■ ado contar con la representa- 
’l |í»n de LA TRIBUNA, para 
4 ■formar el consejo de redacción 
■ 11 di esta publicación semanasan- 

este grupo de personas 
1 Molías, además de personas 
l^B ralacionadas con los medios de 

comunicación, otros ciudadanos 
^■doeyahan colaborado en ante- 

ocres ediciones de esta revista 
^^ encuentran relaciona- 

el mundo de la cultura, 
Wia u otras actividades reía-
guadas con la Semana Santa.

la primera reunión, se 
1 ®aba el acuerdo de que el 
| Wente de la Asociación rea- 

®' 1 ^^^ '^^'^ ^' responsable
intí’Jl . p Diputación Provincial con 
loc^ i® de confirmar si dicho

Las amas de casa^
fundiente a ^^ T^T<¡e Casa a participar en 

a ¡a Asociación local 
las tareas organizativas.

A. Romero

Ampliación de la Ju^

En otro orden de 
bién se acordó en X±o el 
Últimas reuniones de J ®^.¿g 
solicitar la inclusión ^^
las tareas organizativa d^ ^^ 
Semana Santa del co 
la Asociación de Amas -^^ 
al efecto se envío comumracion 
a la presidenta, Soledad Matm, 
en el sentido de que un “''®™. 
bro de dicha n»" “ es 

^¿“b^S dativa con el fin 
?e apíirtar también su colabo-, 

ración en los actos ^ .P^,_
gramen. Según se n 
cado desde est^ol ^^ ^^^

^ msPido afirmativamente

a la petición y se ha designado 
va a la persona que represen 
liará a este organismo en la Aso-

“"gX^orfX cosas, se 

^a ^as hermandades que

S» - VÍeiVdX 

^°''^ motará la^organización de 
que costara 1 ^ ^^^^^^ ^^

la próxima Seman 
solo en lo q^.^^os ¿no los 
gastos orgamzattvos, si^^^^^,^ 

mínimos ^ realizardebe necesan^ente^^^  ̂
para poder <1®^¿^ presentar 
Asociación ^^J^i^^J ^^Xs próxi- 
éstos gastos Ayunta-mas semanas ante^el Ay ^ ^^ 

"^ v"tar^fcorrespondiente sub- 
aue cubra parte del 

vención que próximo
presupuesto para el p

año.

,n a los lectores de una dimisión 
“ efectuada, la del hasta enton- 
ces secretario local el CDS hoy
adelantamos ^P®^ 1

P°dJ'noco:^oLres Mas- ■ 
dentro P ^ Agramón 
cuñan, pedánea de 
nos indicaba sus deseos o 
deiar no solo el cargo 
s»=-S: s

‘a qu?considero que el carg^

lante -explica- no nay e 
^“ motivo al contrario esta 
Otro con la gestión
de%ructuoso Díaz, pero no

Posible ümistón de la pedínea 
de Agramon^_^^—

Si ayer dábamos conocimien-

“Redoble” ya está en marcha.

años, realmente me encuentro 
cansada y la decisión ya la llevo 
pensando desde hace tiempo. 
No ha existido ningún otro pro
blema ni tengo quejas de nadie. 
La prueba es que también pr 
sentó la dimisión al frente de 
S Asociación de Vecinos pura 
descansar” A pesar de sus pa a- 
bras V su intención, Dolores 
M^cuñán ha manifestado 
como si Fructuoso 1»“ ^^ 
citase permanecer durarite 
algún tiempo más en '\^^^‘ddia 
de Aeramón continuaría, pero 
e™ ®miras a dejarlo cuanm 
antes- “Realmente aun no he 
hablado con el alcalde de He'lm 
V Dor lo tanto no puedo ase 
eurar el tiempo que permane
ceré aún en mi actual puesto, 
pero siempre con miras a dejar
lo en cuanto sea posible .

SnUto-P^XástSo 

ciativa, sin -q ni postura 
±me Xea ello. Tras tres
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El PP pedirá la 
comparecencia 
de los delegados 
provinciales en 
las Cortes

A lo largo de un período que va desde 1980 hasta el año pasado

Las licencias de comercio
bajaron un 0,98% en la región

Moción de IU 
sobre la 
construcción 
europea y las 
autonomías

LT

El Grupo parlamentario 
Popular está considerando la 
posiblilidad de solicitar la com
parecencia en las Cortes regio
nales de todos los delegados 
provinciales de las correspon
dientes consejerías del Gobier
no de Castilla-La Mancha con 
el fin de que informen a la 
Cámara de todas las actuacio
nes que están siguiendo al fren
te de sus respectivos depar
tamentos.

Esta iniciativa de estudio es^ 
consecuencia, según el Grupo 
Popular, del enfrentamiento 
entre instituciones y departa
mentos que están provocando 
algunos de estos delegados, 
choques “que van en detrimen
to de los ciudadanos y también 
de las instituciones de la Junta 
de Comunidades de Castilla-La 
Mancha”. Según el PP la rea
lidad es que algunos de estos 
delegados no realizan las fun
ciones para las que han sido 
nombrados.

En este sentido el Grupo 
Popular no ha adoptado todavía 
una decisión al respecto, ya que 
la Mesa de las Cortes ha comu
nicado su negativa a que com
parezcan en la comisión de 
Agricultura, el delegado provin
cial de este departamento en 
la provincia de Ciudad Real.

Por otra parte este grupo ya 
solicitó en su día la compare
cencia de este delegado con el 
fin de que explicase las acti
vidades que está realizando en 
Ciudad Real y, en concreto, 
aquellas relacionadas con las 
Lagunas de Ruidera y las Tablas 
de Daimiel. Para el PP cual
quier alto cargo o persona even
tual de gabinete debe compa
recer en las Cortes cuando así 
lo requiera algún grupo parla
mentario “ya que ejercen direc
tamente tareas de responsabi
lidad en el Gobierno, son nom
brados por decreto y reciben 
su sueldo con cargo a los pre
supuestos de la comunidad en 
concepto diferente a los fun
cionarios.

En el caso de que la Mesa 
de las Cortes regionales de una 
negativa a esta petición el Par
tido Popular ha anunciado ya 
la presentación del citado recur
so.

En 1989 la autonomía tenía 33.445 licencias de mayoristas y minoristas

El número total de licen
cias comerciales descendió 
alrededor del 0,98% en 
Castilla-La Mancha 
durante el período 80-89, 
siendo Guadalajara la 
provincia que cuenta con 
menor número de las mis
mas con sólo tres mil, 
según el Anuario del Mer
cado Español editado por 
Banesto.

LT

Guadalajara aparece como 
la provincia castellano-man
chega con un menor número 
de licencias comerciales, lo 
que la sitúa también entre las 
más bajas del pais, junto con 
Segovia, Teruel y Soria. Por 
lo que respecta al año pasado 
nuestra comunidad autónoma 
contaba con 33.445 licencias 
de comercios, en las catego
rías de mayoristas y minoris
tas, frente a las algo más de 
33.000 que había en 1980, lo 
que supone una mínima 
reducción.

Descenso por comunidades

Por comunidades el núme
ro de licencias de comercio 
expedidas experimentó un 
aumento en seis de ellas como 
son Andalucía, Baleares, Can
tabria, Galicia, Murcia y 
Navarra, mientras que el resto 
descendió, según datos del 
Anuario del Mercado Espa
ñol editado por el Banco 
Español de Crédito. El mayor 
incremento en este período 
de neve años se produjo en 

’ Murcia con un 38,18% al 
pasar de 15.000 en el año 1980 
a 21.000 en el pasado ejer
cicio, seguida de Galicia con 
casi un 21 por ciento de 
aumento.

Sin contar con Ceuta y 
Melilla, en las que las licen
cias comerciales bajaron más 
de un 27 por ciento, fueron 
las comunidades autónomas 
de Aragón y Extremadura en 
las que se registro la mayor 
reducción con un 16,74 y 16,13

L1CALBA S.L. DÍ^A

LT
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Se ha experimentado un descenso del número de licencias expedidas.

por ciento respectivamente en 
el citado período. Por su par
te la comunidad de Madrid 
y el Pais Vasco también arro
jaron un descenso considera
ble en el número de licencias 
comerciales expedidas a lo 
largo de estos nueve años, con 
unos tantos por cientos que 
rondan los 15 la primera y 
10 puntos la segunda.

Atendiendo el volumen de 
licencias comerciales por ciu
dades, fueron Madrid y Bar
celona con 109,309 y 85,237 
permisos respectivamente las 
que ocupan en la actualidad 
los primeros puestos provin
ciales, a pesar del descenso 
exprimentado en le período 
analizado en el Anuario del 
Mercado Español de Banesto; 
unas primeras posiciones que 
se mantienen a pesar del des
censo de 14,37 y 10,71 por 
ciento respectivamente.

Respecto a otras regiones 
los volúmenes se sitúan en 
cifras más altas como en el 
caso de Asturias con 24.667 
en el año 1989 hasta las 22.000 
de 1989; y las 162.215 que se 
expidieron en Cataluña en 
1989, lo que supone que es 
la autonomía con el más ele
vado porcetaje de licencias, 
lo que se explica por su su 
tradición comercial e indus
trial. En las últimas posicio
nes se encuentra La Rioja con 
un descenso del 2,15%.

SUPERMERCADOS

Compre Bien

DURANTE TODA
ESTA SEMANA

BUSQUE LA
GRAN OFERTA DE

Q
0

Z 
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Farcama 
abre sus 
fronteras

La junta rectora de 
la Feria de Artesanía de 
Castilla-La Mancha, 
FARCAMA, solicitará 
a la Administración que 
este certamen tenga 
carácter internacional, 
según ha declarado el 
director general de Pro
moción Empresarial, 
Julián Sánchez Pin
garrón. Para Pingarrón 
“esta solicitud se hará 
de forma inmediata 
ante el Instituto de 
Comercio Exterior y 
posteriormente la 
Secretaría de Estado de 
Comercio deberá infor
mar favorablemente”.

Una vez que la auto
ridad competente 
apruebe esta solicitud la 
Feria estará incluida en 
los calendarios interna
cionales de certámenes, 
por lo que podrán con
currir expositores de 
todo el mundo, si bien 
los trámites harán que 
la próxima eidición no 
sea todavía internacio
nal.

Recientemente el Grupo 
Izquierda Unida ha presentado 
una moción en el Senado rela
tiva a la construcción europea 
y el papel que desempeñan las 
nacionalidades y regiones en la 
misma. En esta misma línea o 
está presentando en todos te 
parlamentos autonómicos ^ 
ciativas que apoyan la pamcij 
pación de las regiones en 
desarrollo político e institnoO' 
nal de la futura Europa.

Én el caso de la comum a 
castellano-manchega, IG pK 
tende hacer llegar a la Cama 
regional y a los diferentes g 
pos políticos su 
la intención de que conW • 
al necesario debate d®®®*^ 
y a la posibilidad de •*’’^. ■ 
de postura de esa asamW^ 
Según IU la construcciónJ 
Comunidad Europea es P 
ceso que debe culmin^^ 
uniones económica, ® 
y política, con conteni 
tituciones plenarnente r P^ 
tativos y democráticos y 
de la pluralidad nacional . 

regional europea. .
Para este g™po¿ 

evidente que la tran*^ 
competencias de j„,6 
miembros a tas . ^p 
comunitarias comporta 
dida de las misma 
gobiernos centrales y 
micos. Tal procedo ^^^^^„., 
secuencias para w , jom- 
des que no Lución ) 
potencias de J ^¡^¿cia- 
desanollo que P . u nació'’' 
mente al Gobierno ¿^.^qoe 
Por otra parte lU ^^gano^ 
las autonomías y ^jipare' 
de gobierno deben p ^^j^j^iaíj 
la formación 
estatal y de la poí‘ atañan 
llas cuestiones M ^ 
directamente a la qnierda

En este sentid» , gr
uñida pretende £1(6 me’ 
no regional estab ^^ p^jjii 
nismos po®^j5 el ejíir* 
a las efnnn'dn* eiii”"S 
de las competenet» ^s, ^ 
que sean de su |^ 
otro lado que 0 ^nidl’^ 
políticos para h I*j„#* 
en la construe*”^ 
europeos, en %:,jct3Hr'' 
nes que afecten ^ 
unaomásautonotut
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HIDROELECTRICA 
ESPAÑOLA, S.A.___ —

Distribución Centro 
Albacete „

Para efectuar trabajos de ampliación y 
de nuestras instalaciones, comunicamos a 
tes que el próximo día 22, nos veremos e g cen 
de interrumpir el suministro en los sigdiy^ |qs 
y durante períodos comprendidos dentro
que se indican:

DISTRITO HELLIN
- L'A.T. 66 KV. Hellín-Tobarra de la E^^
- Afecta a: Hellín, Tobarra, Liétor,yu 

correspondientes pedanías-

os 
- "O

Rogamos disculpen las molestias ocasión

Albacete, a 20 de Noviembre de

a 
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til 
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España confía en resolver el contencioso

li presidente del Gobierno español, Felipe Gon- 
} zález expresó ayer en su discurso ante la Con- 

itrenda de Seguridad y Cooperación en Europa 
^CSCE) su confíanza en que ’^por medio del 

^ proceso negociador establecido entre el Reino

Unido y España podremos resolver el contencioso 
de Gibraltar”. Felipe González resaltó ante los 
Jefes de Estado o Gobierno de los países miem
bros de la CSCE que ^*no podemos prolongar 
la existencia de vestigios anacrónicos de órdenes

antiguos, que son incompatibles con la nueva 
Europa que queremos construiF\ Felipe Gon
zález denunció ante los 34 países asistentes a 
la cumbre de la CSCE la situación de colo
nización de Gibraltar.

Grupo 
sentado 
do reía- 
juropea 
¡ñan te

Ante la cumbre de países asistentes a la Conferencia para la Seguridad y Cooperación Europea que se celebra en París

F. González califica a Gibraltar de vestigio
^ en la 
ínea IU 
dos te 
:os te-

anacrónico incompatible con la nueva Europa
partid- 

i en d
Itiiucio-

^ijríe del Ejecutivo español consideró que hay que construir un espacio común en Europa y asegurar la estabilidad del continente

ninidad 
ptí- 

Cántara 
:es gru- 
a “coa 
tribuya 
icrático: 
atonta 
nblea. 
n de 1^ 
an pro 
con te 
netaria 
sete- 
jresen- 
1 partir 
)nal y 

tico eá 
iciade 
!Stad<’5 
icionc^ 
a P«f' 
or te 
uionó- 
3 colt' 
unid^' 
icotfl- 
ón y 
irec»' 
ación- 
ral]'*^ 
■gante 
paren 
lunind 

aqn^’ 
tañen
:s- 
jierd^ 
obier' 
mete' 
lililí’ 
Tcicin 
iteite

aucte 
ació** 
aroll®

PARIS. ((Efe).- Para el jefe 
del Ejecutivo español “el nuevo 
®ñen europeo que la CSCE 
Wiiá de erigir será perdurable 
® la medida que sea justo” 
1 “difícilmente podemos cons- 
^ un orden sólido sobre 
l®ses inconsistentes”.

El presidente del Gobierno 
Wol, Felipe González, pro
pio en su discurso ante la Con- 
iirencia de Seguridad y Coo- 
I^ción en Europa (CSCE) 
*•* reunión de los Parlamentos 
^ los países miembros de esta 
herencia para 1991.

Polipe González transmitió 
invitación del presidente 

Parlamento español, Félix 
fnrts, al resto de los parlamen- 
Í* de la CSCE para reunirse 

objeto de intercambiar 
y hacer propuestas acerca 

* la composición, funciones y 
^^todos de trabajo de este foro 
P^«nenlario”.
u.^ jefe del Ejecutivo español 
1® (jue “conviene aprovechar 
jo^mo el acervo, la expe- 

®®'a y la tradición del Con- 
de Europa”, organización 

.r Agrupa a la gran mayoría 
de la CSCE, y 

^^^^ ^^^^ llamada a 
más tarde o temprano 

j^ojunto de países euro- 

^onzález
resaltó ante los

® Gobierno de 
'li ’^^pidos en París que 

dene que ser con- 
^^^ la responsabilidad 

Ii¿í¥^®"®'“*«ido”yagre- 
en lugar de perseguir 

aropa ensimismada, debe 
^’^^ Europa abierta, 

11^ ya y sensible a la inter- 
^adencia”.

EI presidente del Gobierno, Felipe González, conversa con el primer ministro sueco I. Carlsson.

lO
IO

li

^ 
%

Ito 
m-

as 
JS

a-
¡s

del sur_____ \ 

^^ presidente del 
^^P^^®^’ ^* ^^ mundo y l^°^''®^dicionado en el pasa-; 

k^^ ^^ relaciones Este-Oes-l 
^^ futuro estará condi-f 
^^ nuestras relaciones’, 

IW ^, demás, en especial con' 
del sur de nuestro, l^fa común”._____________ 1

^^^^ sentido, destacó que' 
W? ^^^^ asumir la respon-y 
W ^-^ ^^ contribuir a la con- , 

^ desarrollo de losl Kn Aunérica Latina que. 
Ito J^’'^P^®^ñngación de Euro-l 

Sí!^<ielAüántico*’.

^Í'^^'® ^^ Mediterrá-l 
V^id ^^^'^^star estar ”con-\ 
1^ d ''^ ^. ^^'^ ^^da vez mási 

primordial de, ^^dnente” y recordar! 
V’l*licí'^?  ̂^'spano-Uahaua del 

"'^^Qdo de la CSCE 
1 Ea n^ '^^dñenánea. 1 
l’t\g ^^^eupación por el Suri 

on/^'^dúcamenre resalta-, 
l^ho '^^ del Golfo, “uní 
1 ^ todos nosotros y aV

El presidente del Gobierno español dijo que “confío en que, por 
medio del proceso negociador establecido entre el Reino Unido y 
España podremos resolver el contencioso de Gibraltar (...) vestigios 
anacrónicos que son incompatibles con la nueva Europa”

nuevo orden de paz que hemos 
de afrontar conforme a las 
directrices marcadas por el 
Consejo de Seguridad de las 
Naciones Unidas”, según Gon
zález.

Tras recordar los últimos 
acontecimientos vividos en 
Europa que han marcado el fin 
de la guerra fría, Felipe Gon
zález consideró que ahora hay: 
que “construir un espacio 
común en Europa y asgurar la. 
estabilidad general de nuestro 
continente”.

González hizo un llamamien
to a un “espacio común” junto 
a Estados Unidos y Canadá 
para “cooperar en todos los 
campos” como la economía, la 
ciencia, la tecnología, el medio 
ambiente y la cultura.

Según González, la CSCE 
será el marco de garantía para 
conseguir la estabilidad y “de
bemos evitar cualquier tenta
ción que nos conducta a nacio- 
nahsmos desarcebados”

”Uno de los caminos más 
seguros hacia la paz sólida es 
el desarme” y tras apoyar el 
Tratado firmado anteayer, el 
presidente español alentó un 
nuevo mandanto para 1992 “que 
permita continuar las negocia
ciones de desarme abiertas a 
los 34 países de la CSCE”.

Felipe González apoyó la ins
titucionalización de la CSCE 
“sin incurrir en su burocrati
zación” y alentó a la formación 
de un parlamento en el seno 
de esta Conferencia.

En otro momento de su dis
curso, el presidente del Gobier
no español dijo que “confío en 
que, por medio del proceso 
negociador establecido entre el 
Reino Unido y España podre
mos resolver el contencioso de 
Gibraltar”.

Vestigios anacrónicos

Felipe González resaltó res
pecto a esta cuestión que “no

podemos prolongar la existencia 
de vestigios anacrónicos de 
ordenes antiguos, que son 
incompatibles con la nueva 
Europa que queremos cons
truir”.

Para el jefe del Ejecutivo 
español “el nuevo orden euro
peo que la CSCE habrá de eri
gir será perdurable en la medi
da que sea justo” y agregó que 
“difícilmente podemos construir 
un orden sólido sobre bases 
inconsistentes”.

Por otra parte, Felipe Gon
zález subrayó que Europa debe 
contribuir a consolidación 
democrática y al desarrollo de 
América Latina. El jefe del 
Gobierno español, quien inter
vino en la cumbre de jefes de 
Estados o de Gobierno de la 
CSCE (Conferencia de Seguri
dad y Cooperación europea),' 
señaló que Latinomérica es por 
su “lengua, cultura y los valores, 
una prolongación de Europa 
más allá del Atlántico”._______

Reacciones en el 
Reino Unido

El Gobierno del Reino 
Unido considera que 
Felipe González no ha 
hecho más que reafirmar 
la bien establecida actitud 
de España ante la pre
sencia británica en el 
peñón de Gibraltar al 
calificaría de “vestigio 
anacrónico”. Un portavoz 
del “Foreign Office” en 
Londres comentó que su 
Gobierno conoce bien la 
actitud de España en el 
contencioso de Gibraltar, 
por medio de las nego
ciaciones que los dos paí
ses han celebrado desde 
1984 en el marco del lla
mado “proceso de Bru
selas”. Los mediós britá
nicos de comunicación 
han interpretado las 
declaraciones de Gonzá
lez, que llegará el lunes 
a Londres en visita oficial, 
como una solicitud de 
nuevas negociaciones. 
“The Times” escribió que 
“no hay justificación para 
mantener la única colonia 
en Europa Occidental”.
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En primer plano, las dos viudas de los policías asesinados por ETA.
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C. Guisasola, del “comando W n

Las FSE no di 
por cerrada la ¡ 
operación ¡
policial ‘
contra ETA p

A los funerales de Daniel López asistió en^re otros, el presidente en funciones de la Xunta gallega 

Más de mil personas, en el entierro del 
policía asesinado por ETA en Santurce

Persiste la gravedad de los otros dos agentes heridos en el mismo atentado

Mas de mil personas asistieron ayer por la mañana 
al sepelio del policía Daniel López Tizón, asesinado 
el domingo pasado en un atentado terrorista, atribuido 
a la organización ETA, perpetrado en la localidad viz
caína de Santurce.

LA CORUÑA. (Efe).- Al 
entierro, que tuvo lugar a las 
doce horas en el cementerio 
parroquial Virgen del Carmen 
de 0 Burgo-La Coruña, asis
tieron el presidente en fun
ciones de la Xunta de Galicia, 
Dositéo Rodríguez., el presi
dente del Parlamento Gallego, 
Victorino Núñez., el delegado 
del Gobierno en Galicia, 
Domingo García Sabell y el 
gobernador civil de La Coruña 
entre otras personalidades

Con anterioridad al sepelio 
tuvo lugar un funeral en las 
dependencias policiales de Las 
Lonzas, donde se había ins

El ‘‘capo” L. Oubiña niega las 
acusaciones del juez Garzón

MADRID. (Efe).- El conci- 
do “capo” del contrabando 
gallego Laureano Oubiña Piñei
ro, procesado en el sumario 
“Nécora” junto a otras 50 per
sonas, negó ayer estar implicado 
en los delitos de asociación ilí
cita, contra la salud pública y 
contrabando de los que le acusa 
el juez Garzón en su auto de 
procesamiento.

Laureano Oubiña acudió 
ayer por la mañana al juzgado 
de instrucción número cinco de 
la Audiencia Nacional para rea
lizar declaraciones indagatorias 

talado la capilla ardiente.
En el transcurso del acto 

religioso, el párroco que ofi
ciaba el funeral calificó el 
atentado que costó la vida a 
Daniel López Tizón como 
“una muestra del odio satá
nico de unos jóvenes, que ase
sinaron a un hombre bueno, 
al que ni siquiera conocían”, 
y dijo que “una vez más, Caín 
volvió a matar a Abel”.

El presidente de la Xunta 
en funciones, Dositeo Rodrí
guez, mostró su solidaridad 
con los familiares del policía 
asesinado y no quiso reiterar 
su condena sobre el atentado 

sobre el auto de procesamiento 
dictado por el juez Garzón.

Además de Oubiña, fueron 
a la Audiencia Nacional Daniel 
Carballo Conde, José María 
Longa Vidal y Narciso Fernán
dez Hermida, también proce
sados en el sumario abierto tras 
las operaciones “Nécora” con
tra las redes gallegas del nar
cotráfico.

El abogado de Oubiña Piñei
ro, Francisco Velasco, manifes
tó a la salida de la Audiencia 
Nacional que su defendido negó 
ante Garzón haber participado 

“porque sobre los atentados 
ya está todo dicho”, afirmó.

El gobernador civil de La 
Coruña, Ramón Berra Perei
ra, mostró su “tristeza por la 
muerte de este policía” y ase
guró que “crimines de este 
tipo deben reafirmamos en 
nuestra voluntad de luchar 
contra el terrorismo”.

Al entierro de los restos de 
Daniel López Tizón asistieron 
su viuda y sus dos hijos, de 
diez y trece años.

Daniel López Tizón fue 
destinado a la novena unidad 
de la reserva, con base en La 
Coruña y hace una semana fue 
trasladado a Bilbao, donde en 
unión de unos compañeros de 
su unidad debía permanecer 
por espacio de 20 días en 
comisión de servicio.

Continúa en grave estado 
el policía nacional Antonio 

en una reunión con narcotra
ficantes en mayo de 1988 en 
la que, según el auto de pro
cesamiento, se decidió la com
pra de 100 ó 200 kilos de cocaí
na “procedente de un alijo 
intervenido por las fuerzas poli
ciales probablemente en el País 
Vasco o Cataluña”.

El letrado dijo que Laureano 
Oubiña ofreció al juez de la 
Audiencia Nacional unos docu
mentos y testimonios de per
sonas que pueden acreditar que 
él no estuvo presente en la reu
nión.

Suárez Bujía, herido en el 
atentado perpetrado el pasado 
domingo Santurce (Vizcaya), 
donde perdieron la vida dos 
agentes y un cuarto resultó 
también herido.

Suárez Bujía, de 39 años de 
edad, se encuentra ingresado 
en el hospital de Cruces-Ba- 
racaldo, donde se indicó que 
el policía sufre “conmoción 
cerebral, fracturas costales 
derechas con enfisema subcu
táneo, contusión pulmonar, 
fractura múltiple de tibia dere
cha, traumatismo abdominal y 
otras lesiones”. El otro miem
bro de la Policía herido de 
gravedad en el mismo aten
tado, Isidro Villalibre Tirado, 
de 30 años de edad, fue eva
cuado anteayer en avión a un 
hospital de La Coruña, donde 
reside su mujer y una hija de 
corta edad.

Baltasar Garzón. noma.

VITORIA. (00''¡ÍÍ 
pos y Fuerzas de Seg« 
Udo no dan ^ «; 
operación policial y 
sido detenidas en el 
y Navarra cerca de t 
sonas por su (006 
ción con ETA, ^®g ^ 
ron ayer a Efe 
Del total de 
permanecían ayer 
na en depende:^’ 
y otros tres P^ J -g fiado 
sición de la Au 1 ^pí 
mientras otras s ^^ 
fueron puestas 
las últimas horas. ^^^, 

horas después de Qjj, a 
sábado .«rjas. 31 ^ 
región de la^ 
Francia. ?“,* J)»'! 
miembros de ^^^j^^ios 
zación terrori^sta, ¡^^ 
se encontraba gb 

cía española lados, 
de numerosos at j^j

En Navarra,^ ^rf 
personas de^ 
el domingo P policía <1'^ 

la pues» piona tras la P ^y^j, 
^‘-'' * ^Íos derefp

Entre 17 ^jfios 1 
encuentran j^ je 
°''“^‘ñ d?í® *rf 

“legal”, (noji^-;; 
dénominado ,g|a,»
Angel Uní^#.0«*! 

de formar P ^jdo re 
do "legal eo' . 
yoo”. o,»iia“’‘rf

También^ jose^ 
denelns ^o,ce* ‘^ 
Robro B U d ^ 

etarra apr^ Reat¿í,Ui< 
domingo, en gn^^ 
María U»*^.**;* 
bolsas con p^^enn ^ i 
rial espíe® .oetin^ J^' 
«»“*%» f* 
supuestain ^^

En el vi»*t#*í 

*"¿.ÍÍ¿5!
J-í-r-

P 
ír 
Ci 
Si 
it 
fl 
e¡ 
te 
d 
C

Ul 
te 
te 
111 
hi 
ai 
m 
X 

bi 
U 
la 
te 
V 
te 
di

di 
Pi 
te 
5 
te 
y 
<11 
Pi 
1 
a

G 
Si 
el 
te 
y 
re 
A 
M

te 
SE 
Vi 
te 
te 
ii 
le 
^ 

lo 
lo 
^ 
1 
te 
ti 
V

M.C.D.2022



Miércoles, 21 de
Noviembre de 1990'ribu La Tribuna

o
 

"O

NACIONAL

Hoy se espera la llegada de la “Cazadora” y '‘Descubierta” a las 9 en Cartagena

Tras estar 86 días en el Golfo 
Pérsico, regresan las corbetas
los marineros tendrán un permiso ^^ridícu¡o^* según ¡a Coordinadora de Padres

Las corbetas “Cazadora” y “Descubierta”, con 275 hom- 
^Ks, Megan hoy a las nueve a Cartagena, 86 días después 
ii abandonarlo para efectuar su misión en el Golfo.

CARTAGENA, (Efe).- Un 
^rtavoz de la Comandancia 
Militar de Marina de Cartagena 
®jo que las corbetas tienen 
Signada las nueve horas de la 
mañana para acceder a la boca-
® del puerto, aunque aclaró 
Í*® esa hora “es estimativa”.

dos buques atracarán en 
® muelle de Levante del Arse- 
tí Militar y el mismo portavoz 
suplicó que en caso de que la 
^vegación sea favorable y los 
®teos se adelanten sobre el 
mano previsto, esperarían en 

^^ mar antes de entrar en

centrarán a primeras horas de 
la mañana en el paseo del mue
lle de Cartagena para dirigirse 
después, debidamente acredita
dos ante las autoridades del 
Arsenal Militar, a las instala
ciones donde recibirán a sus

allegados.
Las dos corbetas que regre

san a Cartagena fueron rele
vadas hace dos semanas por sus 
gemelas “Diana” e “Infanta 
Cristina”, que zarparon de esta 
misma ciudad el 31 de, octubre. 
Mientras la “Diana” relevó a 
la “Descubierta” en Hurghada, 
la “Infanta Cristina” sustituyó 
a la “Cazadora” en Suez. Ahora a descansar, aunque sean menos de quince días.
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^orbetas zarparon el 
Lh°4^ ^® agosto desde el 
carta ^^ Curra del puerto 

y a la fragata 
¿S^??“‘®8^anladeno. 
flotilla ^8’'npacion Bravo”, 
esoañ por el gobierno 

^^^^ contribuir en las 
'’^gtlancia del embargo 

Sg decretado por la 
contra Irak.

>ini>r^”j®’‘®® disfrutarán de 
®^Sas™p^r?^ ^^^^^^ ^'^^ y ^“*“’ 
•®s de l^í^^ turnos, que fuen- 
fadora a '^^^'^ominada Coordi- 
’'3n calif L^^’^^^ ^e reclutas 
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* i,^**®® 1“^ “lo que 
Mosin*™P®’^^ ^^ eiue han
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’>®qu« 2í“*®®*°"«s de ambos 
^homhV” ^infiguradas por 

®“ ‘a “Descubier- 
"'’^ntras n '^ “Cazadora”, 
’^aría” ^ fragata “Santa 

^ Senin ^ también llegará 

hombres.
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Los Nuevos 
Kadett

La Ingeniería Alemana 
Seduce de Nuevo.

Dando todo en equipamiento. 
Dando ejemplo en eficacia,. . 
carácter y personalidad. Dando 
nombre propio a la belleza y la 
atracción.
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^«le^S^ del Minis- 
■J^‘®fó qí ?^’ Pedro Meyer,

ISie ,. !'"’?'»e por el
Mi'"*'‘«ie Ut- T"^® por el 
T" García H ^ '^ Zona, 
J*»«O*‘sornas-
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''’O^X deen 

"^^Hiaresse con-
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dando.

4 versiones para un alemán que 
lo tiene todo:

• 4 ó 5 puertas.
• Motor 1.8i con 112 CV.

(También disponible en 1.6).
• Techo solar.
• Elevalunas delanteros 

eléctricos.
• Equipo musical Hi-Fi.
• Cierre centralizado.
• Retrovisores de control 

remoto.
• Cinturones delanteros 

traseros...

KADETT BEAUTY 1.6 5 p.
P.V.P. 1.773.000 Ptas.*

Tradicionalmente ecológicos. Cuando quiera, sin plomo.

OPEL

KADETT BEAUTY 1.6 4 p.
P.V.P. 1.812.000 Ptas.*

. .ntreoa líKluKlos No incluido descuento de 100 000 Plas (Promoción »abda paro lodos los turismos 
■ Precio recomendodo por el -opricame,Península y Bateares) J^»  ̂«SXÍ^S^iS^Si*» O-cai Opel Adema, cuerna con las e.ce^ntes condc»r«s da Financiación y Leasing 

KaaeU en stock comprados y matriculados duran» este mas ) Ventas a dolos consu 
olrecidas por Opel Creóit Opel leasing y Opel Ronting
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Consideró como ‘‘posible” la celebración de contactos a nivel nacional para resolver el asunto

Aznar pide ética al PSOE para relevar 
a Hormaechea de la presidencia cántabra

Desmintió que hiciera referencia a ta condición demócrata cristiana de su partido en Dublín

José María Aznar pidió 
sentido ético al PSOE para 
relevar a Juan Hormae
chea de la presidencia del 
Gobierno de Cantabria y 
consideró como ‘^posible” 
la celebración de contactos 
a nivel nacional entre su 
partido y el socialista para 
resolver este asunto.

MADRID. (Efe).- En 
rueda de prensa, anteayer, 
en Torrejón de Ardoz (Ma
drid), donde el líder del PP 
realizó su primer acto de 
precampaña ante las próxi
mas elecciones autonómicas 
y municipales, Aznar comen
tó también que él no hizo 
referencia a la condición 
demócrata cristiana de su 
partido en su reciente dis
curso de Dublín ante el Par
tido Popular Europeo 
(PPE).

Sobre la situación en Can
tabria, Aznar indicó que no 
se ha “planteado la posibi
lidad de que sea un candi
dato socialista” quien susti
tuya a Hormaechea y defen
dió uno del PP para llegar 
con un gobierno de gestión 
hasta las próximas autonó
micas del 26 de mayo.

Refiriéndose a los posibles 
acuerdos con el PSOE para 
relevar al actual presidente 
cántabro, Aznar dijo: “vamos 
a ver si los que se llenan 
con la palabra ética tantas 
veces no organizan en Can
tabria lo que hicieron en 
Galicia o en Madrid”, en 
alusión a los acuerdos socia
listas con Barreiro en Galicia 
y con Piñeiro en Madrid.

Sobre los posibles contac
tos a nivel nacional entre su

El suplicatorio contra A. Sanchis contiene 
serios defectos de forma, según Rodrigo Rato

MADRID. (Efe).- El porta
voz del Partido Popular en el 
Congreso, Rodrigo Rato, dijo 
ayer que su Grupo Parlamen
tario mantiene la tesis de que 
el suplicatorio solicitado a la 
Cámara por el Tribunal Supre
mo para permitir un posible 
procesamiento del diputado 
Angel Sanchis contiene “defec
tos de forma muy serios”.

Rato eludió pronunciarse 
sobre el sentido del voto de los 
diputados del PP cuando el Ple
no debata el dictamen que 
sobre dicha petición ha de ela
borar esta semana la Comisión 
del Estatuto, pero afirmó que 
resulta “insólito” que el Tribu
nal Supremo solicite un supli
catorio sin aclarar si el juez 
piensa inculpar definitivamente 
al ex tesorero del Partido Popu
lar.

En el caso de la Cámara Baja 
dé luz verde al citado suplica
torio, se sentaría “un preceden
te negativo para el Congreso”,

José María Aznar, presidente del PP.

partido y el PSOE, Aznar 
subrayó “no tengo noticias 
que se hayan producido, pero 
es posible que se produzcan”.

Fuentes socialistas también 
aseguraron que entre las 
direcciones nacionales del 
PSOE y del PP no se han 
producido contactos sobre la 
situación en Cantabria.

Aznar mostró su perpleji
dad por algunas expresiones 
que en los medios de comu
nicación han aparecido como 
suyas en relación con su 
reciente discurso en Dublín, 
y al respecto señaló que lo 
que él dijo fue que “el PP 
se compromete a impulsar los 

aseguró Rodrigo Rato.
Respecto a las negociaciones 

entre los Grupos Popular y 
Socialista para cubrir la plaza 
vacante de Pascual Sala en la 
presidencia del Tribunal de 
Cuentas y renovar el Consejo 
de Administración del RTVE, 
el portavoz del Partido Popular 
señaló que existen contactos, 
pero aún no se ha llegado a 
un acuerdo.

Por otra parte, el grupo 
popular del Senado ha pedido 
al Gobierno que informe de si 
tiene previsto hacer desaparecer 
los pagarés del Tesoro por con
siderar que fomentan “la opa
cidad fiscal”.

La netición, firmada por el 
senador Juan José Unceta, des
taca que los actuales pagarés 
del tesoro, arbitrados por el 
Gobierno para financiar el défi
cit público, son “de dudosa 
moralidad en la lucha contra 
el fraude fiscal”. 

valores que comparte con el 
PPE. Y punto”.

Tras defender diversas coin
cidencias entre su formación 
política y el PPE, al que per
tenecen, entre otros, los 
democristianos alemanes e ita
lianos, Aznar precisó que “a 
mí la definición que mas me 
gusta para el PP es la de un 
gran partido popular de cen
tro”. La presencia dél PP en 
la reunión de Dublín fue uno 
de los asuntos abordados esta 
mañana en el encuentro de 
la Comisión Permanente del 
Partido Popular que hoy se 
celebró en Madrid. Fuentes de 
la dirección del PP subrayaron 
que Aznar no dijo en ningún 

Rodrigo Rato, en el Congreso de los Diputados.

momento en Dublín que “el 
PP es demócrata cristiano sin 
más” y añadieron que lo que 
se busca en el partido es 
“abrirlo a todo el espacio de 
centro derecha, conservado
res, liberales y demócratas 
cristianos”.

Estas fuentes precisaron 
que en la reunión de la Comi
sión Permanente Miguel 
Herrero tuvo una intervención 
en la que coincidió “en lo sus
tancial” con Aznar y en la que, 
sin tonos críticos, según estas 
fuentes, defendió un debate 
en el partido cuando este vaya 
a decidir si quiere pertenecer 
formalmente al PPE, en el que 
ahora está como observador.

El incremento di 
la inversión 
publicitaria cayó| 
en el primer 
semestre de MI

BARCELONA. (Efe).-E 
incremento de la inventó 
publicitaria en España durant 
el primer semestre de 1990 fe 
inferior en diez puntos respes 
al crecimiento registrado el am' 
pasado, indicaron a Efe foe^ 
de la Federación Nación^ ® 
Empresas de PubliciM< 
(FNEP). Mientras que la inv« 
sión global en publicidad don 
te el primer semestre de 
fue de 503.400 millones 
pesetas y su porcentaje de o 
cimiento se situó en un 
en 1989 este índice era dei 
por ciento, según las mis® 
Lentes.

Pese a que la tendenaa' 
la inversión publicitana 
apunta a un retroceso a m 
plazo, los incrementos de 
sector se prevén más m 
dos “dentro de un marco g 
ral de recesión”, segu
FNEP. ,. «

Esta diferencia po^^ 
menor, según las ®*®® t 
tes, si se tuviera en c ,^^^^ 
crecimiento real d ^¡j^ 

Siones, ya <I«® utafe*'* 
rentes tipos de nn
por las nuevas )
vadas, algunas 
probablemente, in 
revistas. , ofer

El riesgo de q«¿^ 
publicitaria supere 
da, especialmente a^ 

cia de la .viejones f miento de las tdevimo^ p, 
vadas, supone la pr ^^ ^¿^ 
cupación de este s ^^^^^j^ £ 
el presidente tó ^FíK 
Publicistas de tata 
Mena, entidad í ^jjiF 
unas doscientas ag 
comunidad auton

Televisión, s

Durante el pn^c* 
de este año Js‘® sillón» * 
tinuó con '^^'^ de 1”'’,( 
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siones pubiici j^jo dd'
supone un mer 21 mi

periodo de W .
de la FNEP .^m®

Televisión ®P periiA^ 

que obtuvo 
inversión P“^
millones de pe । ^ 7 pof _ j 
tó un descenso ^^^ ^lefl '^jj 
to respecto al dela”'^j- 
bien continua ^ auto 
resto de tele
cas y este

Según l^^^LiP^ion 4 
se debe a lay ^ „ 
televisiones E .wante yi incremento -J*,^ 

entre las qa® ^e e^'^ 
visión 8’''®®J^<lei’2(<P’ 
meros seis me^reH*^ 

la misma etap ^^ C»^
Tele»is'^

ciento '’’®¿“‘198’.)’ ""(F^ 
pondiente de ^ ^
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Situación en el sector informático español

“Los ordenadores domésticos suben gracias
a los marcianitos’’

A una persona se le considera analfabeta si 
no sabe leer ni escribir. En un futuro no muy 
lejano, quien no sepa manejar un ordenador 
será igualmente considerado un analfabeto. En 
nuestro país tener un ordenador personal en
casa ya no es tan extraño como hace unos

pocos años y prácticamente cualquier empresa, 
por pequeña que sea, posee un ordenador. Sin 
embargo este incremento en la demanda de 
productos informáticos no ha sido sufíciente 
para equipar a nuestro país con la media de 
la CEE, ya que si comparamos el gasto infor-

mático anual de la Comum’
España, vemos que éste es 
en la CEE del Producto ^‘^^¡^^ j ocop^^^ 
España se sitúa en torno n ^¿ fu 

en el merciiquinto puesto 
Occidental.

Este menor nivel de infor
matización con respecto a la 
CEE no es el mismo en todos 
los sectores económicos de 
nuestro país, ya que hay gran
des diferencias. Así hay que 
distinguir entre la Banca por 
un lado y la Administración 
pública y el sector industrial 
por otro. En el primer caso, 
este sector acapara casi la 
mitad de la demanda anual 
de equipos y servicios infor
máticos, siendo su nivel de 
informatización bastante bue
no.

En cambio el sector indus
trial es uno de los sectores 
que más necesitado está de 
realizar inversiones en infor
mática, pues necesita urgen
temente incrementarsu nivel 
tecnológico para poder alcan
zar una mayor competitividad, 
de cara a la desaparición de 
las barreras arancelarias con 
el resto de los países de la 
CEE en el horizonte de 1992.

La Administración pública 
es otro de los sectores que 
debe aumentar claramente sus 
inversiones en equipos infor
máticos.

Aparte de estos dos secto
res, con evidentes necesidades 

de informatización, los secto
res financieros y de distribu
ción seguirán invirtiendo fuer
temente en informática al 
igual que el pasado año. En 
1989 la facturación global del 
sector informático español se 
situó por encima de los 
500.000 millones, aproxima
damente.

En nuestro país la distri y el “software” con el 17%

flí*'

0 K
sí

bución de acuerdo con la fac
turación y las actividades 
informáticas está encabezada 
por el subsector del “hard
ware” con casi el 62% del 
total seguido a gran distancia 
por los servicios (manteni
miento, formación, ordena
dor, suministros varios, con
sultoría, etc.), con el 21,5% 

restante.

El equipo informático

La producción de equipos 
informáticos o “hardware”, se 
encuentra en nuestro país a 
niveles bajísimos, debido al 
fuerte dominio que las mul
tinacionales del sector tienen 
en nuestro mercado, -situa

a

ción que
sible a nivel ^ 
que los prod signen 
en ese camp' ¿gsarn^^ 
posibilidaíles jj^^eisi'.
necesitan jg^,s^
en investiga ¿fías

mente
cionales. -Uees*^' 

Consecuencia

El secw'''"^ 
u"° ‘’® ‘íceesi'^ 

inversión® ^ 
inforninn®‘' 
necesita , 
urgen'®”’ f 511 n'

i riere 
teene

3

.C.D.2022



Miércoles, 21 d
Noviembre de 199'La Tribuna

ibuc

■ Especial informática
Situación en el sector informático español

pn, es que el 80 por ciento 
Pe los equipos consumidos en 
nuestro país son importados. 

1 La producción propia, ape- 
k de un constante aumento 
Itede hace varios años, sigue 
hendo escasa con respecto a 

importaciones, siendo la 
IMlanza comercial grande- 
heiíte deficitaria. Algo por 
letra parte normal en casi 
Itudos los países de la Comu- 
pdad, si bien a niveles más 
iRueños. En conjunto la 
■ pendencia de las multina- 
leionales a nivel mundial sigue 
pMo lo más significativo, 
| „ el total de esta produc- 

importación y exporta- 
’^svor parte corres- 

de ordena- 
de uso general, apesar 

W por unidades sólo 
J^nta una mínima parte 
^“1’1 de unidades pro-

tenemos que la zona de sector de finanzas el que más 
Madrid va a la cabeza con utiliza los equipos informáti-

T
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^

casi un tercio del total de 
equipos informáticos (31,4%), 
situándose la zona centro en 

explicación a este hecho 
^°” sistemas que van 

40 Huilones de pese- 
En? ^’^idad hacia arriba, 

^^ distribución por 
Í n ' ^^"’P°^ ^" 1" repar- 

°^ sistemas multiu- 
tó^??"®® sistemas de

*'*»'2S*^ geográfica 

tide a • ’^formatica coin- 

^V®®"^°Wo de las dis- 
^onas españolas. Así

último lugar con un 7,3%, 
Entre ambas están la zona 

k
M

Cataluña-Aragón con un 
21,1%, la zona norte con un 
15,7% la zona sur con un 
8,4%, y por último, la zona 
de Levante con un 8,4%, si 
bien hay que destacar que esta 
última está avanzando rápi
damente en su informatiza
ción.

Atendiendo a la distribu
ción geográfica por sectores 
de la actividad económica, 
nos encontramos con un mer
cado muy igualado, siendo el 

eos el pasado año con un 
20%; comercial un 18,9% y 
Administración 18,2%,

Microordenadores

El mercado del micro pro
fesional en España alcanzó la 
cifra de 81,618 unidades ven
didas en 1986, con una cifra 
de negocios de 40,058 millo
nes de pesetas, Pero lo más 
significativo es que estas cifras 
son ya obsoletas si tenemos 
en cuenta que el mercado ha 
crecido desde entonces a rit
mos del 20% hasta este año 
que parece más estancado,

A nivel global, el parque 
de microordenadores existen-

La distribución 
geográfica del uso de 
la informática 
coincide a grandes 
rasgos con el grado 
de desarrollo de las 
distintas zonas 
españolas

tes en España, incluidos los 
micros domésticos, era a 
diciembre de 1988 de casi un 
millón y medio de unidades.

Atendiendo al mercado del 
micro profesional, la distribu
ción de 1 a base total instalada 
(número de unidades que un 
proveedor o distribuidor tiene 
instaladas) por zonas nueva
mente a Madrid en primer 
lugar con casi el 30 por ciento 
y a la zona centro en último 
lugar con algo más del 6 por 
ciento.

Paralelamente, y atendien
do a los sectores de actividad 
en que se distribuye la base 
total instalada, ésta sería pare
cida a las citadas anteriormen
te, Destacando eso sí la frag

mentación de las dps terceras 
partes del mercádo entre 
varios sectores de la actividad, 
acaparando la parte restante 
el sector comercial-distribu- 
ción.

Como dato curioso, un 
estudio realizado por Intelli- 
gent Electronics, muestra que 
en nuestro país sólo el 4,8 
por ciento de los ejecutivos 
disponían en 1986 de orde
nador personal, mientras que 
en Suiza, número uno en el 
ranking, ya los utilizan habi
tualmente un 9,8 por ciento 
de los ejecutivos.

Un dato que ha cambiado 
radicalmente en nuestros días, 
ya que el porcentaje español 
se acerca cada vez más al 
suizo.

Software

Si en la producción de 
“hardware” las empresas 
españolas prácticamente no 
tienen nada que hacer, no 
ocurre lo mismo en el campo 
de la producción de progra
mas o “software”. Hay que 
distinguir entre el “software” 
de sistemas o base y el “soft
ware” de aplicaciones. El 
“software” de base, destinado 
a generar programas o servir 
de herramienta de programa
ción, mediante la creación y 
perfección de nuevos sistemas 
operativos o compiladores

ALBACETE CONTARA CON UN 
ESTUDIO DE GRABACIONES EN 

ESTE MISMO MES
A partir del próximo día 20 de noviembre abre sus puertas 
en Albacete el primer estudio de grabaciones a título particular 

con que cuenta Castilla-La Mancha

equipos profesionales

ii 11

^DlO C/ Camino de la Virgen, 1

^^'- 50 38 64 ALBACETE

El nuevo estudio de grabaciones D.C. 
AUDIO hace posible que todo artista o agru
pación musical tanto como agencias de publi
cidad no tengan que desplazarse a Madrid 
o Barcelona para realizar sus producciones.

Es decir que se podrá grabar y producir 
sus trabajos sin salir de nuestra ciudad.

Según nos comentó el técnico de sonido 
del estudio Custodio Martínez Roldán “D.C. 
Audio” pretende cubrir una necesidad real 
que hasta este momento era imposible de 
realizar, no sólo en Albacete sino en el resto 
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de la región, para ello contaríamos con 2 
cabinas; Estudios de 8 y 24 pistas para gra
bación analógica o digital y profesionales de 
toda España, que realizarán trabajos para 
“D.C. Audio” según las necesidades de nues
tros Clientes.

“‘Nuestra línea de trabajo -agregó Mar
tínez Roldán- está basada en una amplia 
experiencia y podemos facilitar a nuestros 
clientes las partituras de sus composiciones, 
arreglos y la distribución del producto final 
en disco cinta o compact-disc”.
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que hagan posible la utiliza
ción real del ordenador, sóla- 
mente es producido por un 
14 por ciento de las empresas, 
mientras que el “software” de 
aplicación, cuyo objeto es la 
creación de programas desti
nados a resolver un problema 
o trabajo específico, es pro
ducido por el 99 por ciento 
de las compañías españolas.

Las perspectivas para este 
sector de la informática son 
bastante halagüeñas, ya que 
se espera que en un plazo 
no superior a diez años, el 
90 por ciento del precio de 
un sistema informático corres
ponda a “software”, invirtien
do la situación imperante has- • fe^ 
ta ahora.

Las empresas españolas de 
“software” comenzaron a apa
recer a principios de la década 
de los años sesenta. La mayo
ría de las 350 compañías de 
“software” que hay en España 
se constituyeron con escasas 
aportaciones de capital y ofre
ciendo sus servicios a otras 
empresas, como centros de 
cálculo o de proceso de datos. 
A la larga se introdujeron en 
el campo del “hardware”, no 
como fabricantes, sino como 
distribuidores de los fabrican
tes extranjeros. Las empresas 
más fuertes y consolidadas 
comenzaron, a la par, a con
feccionar y desarrollar progra
mas propios, actividad que al 
final se convirtió en esencial
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dentro de estas empresas.
A nivel mundial el mercado 

del “software” está en torno 
a los 40.000 millones de dóla
res, (algo más de 4 billones 
de pesetas) con un crecimien
to anual del 20 por ciento. 
En Europa el mercado se 
cifró en 10.000 millones de 
dólares en 1989.

En España, la producción 
de “software” ha seguido 
pasos muy parecidos, ayudada 
en gran medida por el Plan 
Electrónico e Informático. En 
1986 el consumo de “softwa
re” y servicios totalizó los 
92.243 millones de pesetas en 
1986, cifra que hoy en día se 
ha multiplicado por dos.

Actualmente, el 40 por 
ciento de los programas que 
se comercializan en nuestro
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país es de producción nacio
nal y dicho porcentaje está 
en aumento. En este sentido, 
la asociación A-SOFT realizó 
una encuesta entre las empre
sas dedicadas a la producción 
de “software” en España 
resultando los siguientes 
datos: el 95 por ciento de los 
programas de “software” que 
se realizan a nivel nacional 
están diseñados para su uso 
en ordenadores personales, 
siendo el 90 por ciento de 
los programas que se comer
cializan del tipo standard. En 
cuanto al destino de estos 
programas, el 81 por ciento 
de los diseñados en nuestro 
país se dirigen al área de ges
tión, aunque van ganado peso 
específico otros campos, tales 

como el educativo, el diseño 
asistido por ordenador, con
trol de producción industrial, 
etc..., que representan el 48 
por ciento de la actividad de 
estas empresas, mientras que 
el “software” científico repre
senta un diez por ciento. Los 
datos que se desprenden de 
esta encuesta realizada por 
A-SOFT indican que sólo un 
33,3 por ciento de las com
pañías españolas de “softwa
re” tienen una antigüedad de 
entre uno y cinco años.

Por otro lado, el 61 por 
ciento de las empresas dedi
can más del 10 por ciento de 
su facturación al capítulo de 
investigación y desarrolle, 
mientras que el 25 por ciento 
destinan entre el 5 y el 10 

por ciento de su facturación 
a este fin. Por último, sólo 
un 14 por ciento de ellas ocu
pa menos del cinco por ciento 
de su cifra de negocios en 
actividades de investigación. 
Por clientes, compraron “soft
ware” el 67 por ciento de las 
grandes empresas y el 93 por 
ciento de las pequeñas y 
medianas empresas durante 
1989, mientras que en las pro
fesiones liberales lo hicieron 
el 72 por ciento.

Por su estructura, las com
pañías de “software” españo
las suelen ser pequeñas: el 45 
por ciento cuentan con entre 
1 y 5 millones de pesetas de 
capital, el 31,2 por ciento se 
sitúa entre los 5 y 10 millones, 
y con más de 10 millones figu
ra el 19,1 por ciento.

®'' ’S^* 1 

los progíTaue s¿ 1 
“software ^ , I 
realiza” ”

diseñados P 
en^denad” dod 
personales- j, ir.
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comercia j 
standafí^
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Soluciones Informáticas para 
la Gestión de su negocio.

o

(Desde la contabilidad al control 
jde IVA, o desde las nóminas a los 
inárgenes comerciales, control de 
álmacén, etc. Ponemos a su dis
posición los programas que el 
Ordenador IBM PS/2® precisa 

para una perfecta gestión de su 
empresa.
Seguro que encontrará la solución 
a la medida de sus necesidades.
Venga a vernos.
Seguro que nos entendemos.

or
a

Ordenadores 
Personales

[Cóncesíonario 
(Autorizado

tecon
computers

TEODORO CAMINO, 10 - TELEFONO (967) 21 9010 02002 ALBACETE
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Situación del sector informático español

ALCATEL: (Bélgica). Su 
sede central está en Bruselas. 
Se creó el 1 de junio de 1987 
como resultado de la fusión de 
la Compañía General Francesa 
de Electricidad y el conglome
rado americano ITT. Alcatel 
tiene filiales en 13 países de 
Europa y opera en 110 países 
del mundo. La nueva Compa
ñía está en el mercado con pro
ductos como el Alcatel E10 y 
el ITT System 12. Alcatel pro
duce sistemas de comunicacio
nes para el mundo de los nego
cios como los PBXs y orde
nadores (a través de Standard 
Electrik Lorenzy otras filiales) 
y equipos terminales incluido 
el popular Minitel, terminal de 
videotex, que es usado por más 
de dos millones y medio de 
franceses.

DEC: Digital Equipment 
Corp. Sigue siendo el mayor 
proveedor mundial de compu
tadores en redes y un provee
dor significativo de computa
dores para el uso de redes tele
fónicas. Es el creador de la 
arquitectura de los cmputado- 
res que usan el VAX y del sis
tema operativo VMS.

FUJITSU: El mayor cons
tructor de ordenadores del 
Japón, tiene una gran prsencia 
en los mercados de las tele
comunicaciones y los semicon
ductores. El FETEX-50 de 
Fujitsu Ltd‘s, sistema conmu
tado de comunicación digital, 
es usado por más de 10 nacio
nes. Además Fujitsu es el 
mayor productor de la avan
zada tecnología de la transmi
sión por cable óptico y exporta 
a Estados Unidos sistemas de 
810 Mbit/s -los más veloces sis
temas que operan en ese país-, 
así como sistemas de 565 Mbit/s

Quién es quién en el mundo de la 
informática y las telecomunicaciones

Suecia y otros lugares.a
HEWLETT-PACKARD: 

Parte de su negocio reside en 
el desarrollo de ordenadores 
para negocios. Está evolucio
nado su línea de productos de 
cara a poder ser usados dentro 
de una ISDN (Redes Digitales 
de Servicios Integrados) y de 
otrso avances de las telecomu
nicaciones. Su producto bande
ra, puede ser considerado la 
serie HP‘s 3000, ordenadores 
que soportan la X.25 una CIT 
estándar (servicios itelefónicos 

integrados por ordenador), que 
podrán ser compatibles con una 
ISDN estándar para el trans
porte de daos. Al mismo tiem
po los productosd HP‘s 25 han 
sido certificados por 28 redes 
públicas X.25 en 25 países.

IBM: El mayor constructor 
de ordenadores del mundo, está 
ampliando su oferta en el cam
po de equipos y servicios de 
telecomunicación. 54.000 millo
nes de dólares (unos 5,5 billo
nes de pesetas) de la compañía, 
permiten penetrar en el mer

IBM: El mayor 
constructor de 
ordenadores del 
mundo, está ampliando 
su oferta en el campo 
de equipos y servicios 
de telecomunicación. 
54.000 millones de 
dólares (unos 5,5 
billones de pesetas) de 
la compañía, permiten 
penetrar en el mercado 
de nuevos servicios 
punta

cado de nuevos servicios punta, 
como son las VANs (Value-Ad- 
ded networks). IBM es en 
Europa el número uno en ser
vicios VANs, en Japón explota 
una VAN y en Estados Unidos 
lleva un gran número de ser
vicios para negocios a través 
de VANs. Mirando al futuro 
inmediato, muchos observado
res esperan que IBM ofrezcan 
unos sistemmas de comunica
ción de datos entre los pro
cesadores IBM de cualquier 
parte del mundo. Por otra par

te, IBM ha introducido^^ 

, de servicios de >n g^j^jos 
intercontinental en ^.^^^^ 
Unidos, Asia, Europa- ¡jj^gd 
Medio y Africa, con p
de base de datos, 0. 
intercativos y “baten , ^^^^^ y 
sión de archivos
correo electrónico. ij,

NTT: Desde su
en abril de 1985’ “ ’ jjpcif 
japonesa ha tenido & ^^ ha 
cimiento económico ^^gj 
situado como noa ^g lele- 
importantes compan» 
comunicaciones g^ ynos 
NTT consiguió en 
beneficios de 37- . .llenes t*^ 
de dólares (unos gsp^df 
pesetas), siendo en^ .^ jgied^ 
la primera
municaciones. 8U 
producen chips de ^^ g^pa- 
micas de 16 mega pjifica^^^ 
Cidad y unidades c 
ras/decodificadoras ^^ je
que tienen una v ^jg aj 
kilobits por segundo 
danalas compan^ je * 
a racionalizar e 
líneas de t^nnsn»* ¡gpiem^ 
NTT y Sony 
introdujeron un
a bajo coste, en ^iL 
japonés, capaz ^^^ y |a i 
conjuntamente^^ [jlefó®^^ 
gen sobre las 1 n ^^o L

PHILIPS: En ^ te»,, 
los ejecutivos de ^^^^,3 
zaron la t'^’^^^^alcs- 
cados internacional^ el P^ 

duetos Philips'. 5 gasta jg y LANDs^ P^'^',*ilie, 

año mas de • m ¿g 
dólares (^”^^„^¡nvesti2^‘''^ ¡j 
de pesetas) en ¡jd»^ 
técnicas avan ^p,|C<,.^, i
técnica del . ps j 
en los videodisco 
compac-disc.

M.C.D.2022
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Cuatro ojos: las gafas son moda
Durante e/ pasado mes de 
<Xlubrc se celebró en París 
iiSíLMO (Salón Interna- 
áoaal de las gafas y mate- 
ñilde Optica), Este Salón, 
(infigurado ya como el más 
Aportante del mundo en 

pu sector nos mostró las 
f ^núencias para esta próxi- 

temporada 90-91.

Rel a su historia, el salón 
presentó la vanguardia en el 
feño y creación de las gafas 
Í“e llevaremos durante los 
próximos meses, y que debe- 

coordinarse con el estilo 
'lívida de los usuarios. No 

las gafas por tanto, un 
emento aislado de nuestro 

'estir sino que se han de con
fiar con todos los elemen- 
®^ ae nuestra personalidad.

° ®? lo que en conjunto 
J dijeron con sus diseños 

mentes pensantes que 
Rieron en el Salón de

^P'^^^0 de la perso- 
enn'^^’ '^^ gafas hay que 

^^^^ múltiples 
”^®stra manera de 

^^abajo u ocio, 
aioda en gafas en 

Lucin ^^ permitido evo- 

^^^ mismas desde 
P^^a^^enfe fun- 

hoda producto de

Tendencias

<^
-^

 ' M

En conjunto podemos des
tacar cuatro tendencias para 
esta próxima temporada:

Está la línea natural, o sea 
gafas para desenvolverse al 
aire libre, contactar con la 
naturaleza y preservar su 
entorno. Las materiales son 
por supuesto naturales, como 
el cuero o la madera o imi
tando la piedra o la arena.

La línea funcional, nos 

muestra gafas modernas, 
expresión de un mundo 
influenciado por la era de la 
industrialización y el cons
tructivismo.

Una respuesta a las nece
sidades de actividad de la 
vida cotidiana, con especial 
influencia de la uniformidad 
militar, de trabajadores asa
lariados, en colores metálicos 
y envejecidos.

La línea emotiva nos trae 
una atmósfera nostálgica con 

las gafas que nos traen 
recuerdos de refinamiento y 
sofisticación, mediante una 
gama de tonalidades pastel, 
de transparencias nácar y con 
mucha importancia de las 
líneas curvas en su diseño.

Por contra la línea de van
guardia nos muestra unas 
gafas de un universo dirigido 
hacia el futuro, hacia la auda
cia y la modernidad. Contras
tes violentos en una línea grá
fica bajo la influencia indu-

Pero aparte de la 
personalidad, las gafas 
hay que conjuntarías 
con múltiples conceptos, 
nuestra manera de 
vestir, nuestro trabajo u 
ocio, etc... La moda en 
gafas en conjunto ha 
permitido evolucionar a 
las mismas desde un 
concepto puramente 
funcional a un producto 
de moda. 

dable de todo lo urbano.
Hasta aquí las tendencias 

que los diseñadores nos han 
propuesto para esta tempo
rada, pero siempre lo que 
recomiendan es que a la hora 
de comprar gafas nos diri
jamos sin dudarlo a nuestra 
óptica. Aquí son profesiona
les y por tanto nos aconse
jarán como nadie cuales son 
las más indicadas para noso
tros.

Ante el cambio de la
Nueva Legislación
Contable...

Biconta de DiM0N!"La Contabilidad Inleligente'
La nueva versión* DICONTA de DIMONI es el primer y único programa que 

además de ser la perfecta y total solución a la nueva Legislación Contable realiza 

automáticamente la transformación al nuevo plan y los asientos contables.

*La anterior versión es n- 1 en España en paquetes contables.

Z U
J 0 < a tu 5 2 <

^^IBUIDOR 

ATI CO 
^^¿fQRlZADO

Informática y
Comunicaciones

C-90 SERVICIOS INFORMATICOS 
FRANCISCO LEAL MORENO 

Dionisio Guardiola, 3 
Tel. 23 9153 ALBACETE

DIMONI

Germanía*. 84 - 46700- GANDIA
Tel. (96) 286 81 12 Fax (96) 287 52 75

u SOLUCION IDEAL CON CUALQUIER EQUIPO DE TODA LA GAMA PHILIPS Pí SMULTlPUESTOS Y SOFTWARE DE DIMONI
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Lentes de contacto: algo más que coquetería
Para el hombre actual, la corrección visual 
no debe suponer una limitación a sus acti
vidades. Él único inconveniente hasta hace 
bien pocos años era la molestia adicional 

de tener que llevar continuamente sobre la 
nariz un objeto para ver mejor. Afortuna
damente hoy eso ya no es problema. Si Vd. 
ejerce una profesión que exija una gran movi-

lidad, actividades deportivas o hobbis 1 
lo ideal será acudir a nuestro ¿g 
que nos aconseje sobre unas 
contacto. ____

La lente de contacto, en con
traste con las gafas, corrige el 
defecto visual directamente 
sobre el ojo deslizándose sua
vemente en el líquido lagrimal. 
El entorno se percibe por tanto 
en su tamaño natural y forma 
real. Nada limita el campo 
visual y en todas las posiciones 
de mirada la agudeza visual es 
constante.

Lentes blandas

De todos es conocido que 
existen lentes rígidas, las cuales 
han sido suplantadas por las 
permeables a los gases que tie
nen la particularidad de dejar 
pasar el oxigéno a través de 
ellas a la córnea, y las lentes 
de contacto blandas, que son 
las mejor toleradas y las hoy 
por hoy más vendida.s y popu
lares. Dentro de éstas están las 
lentes cosméticas que tienen la 
particularidad de cambiar el 
color del iris y que son cada 
vez más conocidas por los 
usuarios de lentillas. Aún así 
su uso no está demasiado 
extendido.

Gracias a las tecnologías 
avanzadas y a procesos de 
fabricación microprocesadores 
es posible hoy en día adaptar 
la lente de contacto en su 
tamaño y forma a las nece
sidades individuales, del ojo. Y 
todo ello en unos minutos. Hoy 
en día ya son normales en 
nuestro país los centros de tra
tamiento exclusivo en lentillas, 
donde nos atenderán amable
mente sobre cualquier consulta 
que efectuemos. Incluidas claro 
están las recientemente comer
cializadas lentes de usar y tirar, 
último grito en lentes de con
tacto y que puede tener gran

r 
.

un bajo índice de utilización

Bajo índice

aceptación en el mercado, 
sobre todo entre el sector de 
los "olvidadizos'’ que van per
diendo lentillas por todos 
sitios. las 

el

A pesar del incremento 
notable que ha tenido en nues
tro país el uso de las lentes 
de contacto en los últimos 
años, los españoles registramos 

de lentes de contacto. Sólo el 
10% de las personas que nece
sitan algún tipo de corrección 
visual utilizan habitualmente 
lentillas. En otros países este 
porcentaje se dispara hasta lle
gar al 30% . y es que en nuestro 
país la introducción de las len
tes ha sido lenta.

Pero no cabe duda de que 
está aumentando el rúmero de 
portadores de lentillas, ya que 
cada día hav un conocimiento 

mejor de lo que son las lentes 
de contacto.

A ello contribuye la gran 
oferta de lentillas de que se 
dispone hoy en día, ya que casi 
todo tipo de ametropías (de
fectos visuales) pueden ser 
corregidas. La miopía, hiper
metropía, el astigmatismo, las 
afaquias, y otros defectos visua
les no tienen por qué significar 
un obstáculo o una limitación 
para el desarrollo de una vida 
normal.

La lente de 
contacto, ^^ 
centraste eón 
gafas, corrige 
defecto visual 
directameute 

el ojo
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La televisión en alta definición ya está en España
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La

La Expo~92 y las Olimpiadas de Barcelona serán en A.D.

Para los más verdes en el tema y a los que 
eso de ^^alta definición’^ les suene un poco 
a ciencia ficción, decir que el nuevo sistema 
televisivo promete revolucionar los medios de
comunicación audiovisuales dentro de muy

poco. La alta definición significa en lenguaje 
cristiano más líneas por imagen y más puntos 
por línea. Una radiodifusión por vía satélite 
y una nueva forma de descodificar las imá
genes y el sonido, permitirán una mayor reso-

lución y alta nitidez en la ^^^^^^j^^jpios' 
que es el cine en casa. Desde P^ 
la década de los setenta se ^^^^^^f sus ?^ 
esfuerzos que ahora comienzan á
meros frutos.

Americanos, japoneses y 
europeos comenzaron una loca 
carrera tecnológica para dotar 
de un sistema de alta definición 
definitivo. Los billones de dóla
res en juego así lo aconsejan 
y en los EE.UU. no se quieren 
quedar a la zaga en esta con
frontación entre europeos y 
japoneses que son los que van 
más adelantados. Por eso uno 
de los programas que los ame
ricanos tienen más adelantado 
en el tema es el que desarrolla 
el Pentágono, que aprovecha así 
la tecnología punta utilizada 
para canalizaría hacia otros sec
tores como el de electrónica o 
el de los semiconductores, evi
dentemente con fines militares.

tema de codificación actual de

Sistemas

imágenes en color. A pesar de 
que el sistema ha sido fuerte
mente contestado, debido a 
algunas deficiencias técnicas, los 
japoneses siguen adelante con el 
mismo, aunque será difícil que 
el público occidental acceda a 
la imagen de alta definición 
japonesa. Especialmente los 
europeos, porque los europeos 
tienen su propio sistema.

El proyecto de televisión sin 
fronteras, dentro del programa 
“Eureka”, fue adoptado por 
Europa frente al desafío japonés 
del sector. Las cuatro empresas 
puntales del continente -Philips, 
Thomson, Thorn Emi y Bosch- 
han unido sus esfuerzos frente 
a los japoneses. Arropadas por 
sus .respectivos gobiernos, claro 
está.

Hasta ahora los dos sistemas 
más avanzados son el japonés 
NHK y el europeo MAC, Los 
japoneses, que fueron los pri
meros en comenzar las inves
tigaciones, apostaron desde el 
principio por el sistema NHK. 
La imagen del sistema que se 
encuentra también muy apoyado 
en EE.UU. tiene 1.125 líneas de 
1.496 puntos, en lugar de las 525 
actuales de 530 puntos. En cuan
to a la estructura de barrido y 
al número de tramas por segun
do, la televisión japonesa con
sideró satisfactoria la de su sis-

El modelo europeo

taja del mismo radica en su 
adaptación fácil a las nuevas 
innovaciones tecnológicas y las 
señales recogidas en un televisor 
convencional necesitarán sólo un 
decodificador especial y una 
toma de antena parabólica. 
Ofrece a los programadores has
ta ocho idiomas y sonido estéreo 
de gran calidad. Con ella se pue
den transmitir programas mul
tilingües, ocho canales en hi-fi 
y dos canales digitales en este
reofonía. Tiene también la posi
bilidad de realizar el doblaje 
simultáneo en varias lenguas 
europeas y la subtitulación, tam- , 
bién simultánea de las películas.

Otra gran ventaja del sistema 
europeo es que posibilitará tam
bién su utilización sea cual fuere 
el sistema de color que utilice 
el aparato receptor. Así tanto 
los que tengan PAL o SECAM 
podrán recibir igualmente la 
señal.

Sí 
^el 
! 
“tas

■

3 4i
^

^re
*4

El modelo europeo de alta 
definición posibilitará la compa
tibilidad con los actuales siste
mas, con lo que los aparatos de 
televisión, con ciertas modifica
ciones, seguirán siendo útiles.

El mes de Febrero pasado, 
la Comisión Europea apostaba 
definitivamente por el modelo 
continental. Este sistema deno
minado D2-MAC tendrá 1.250 
líneas y una frecuencia de trama 
de 50 herzios. La principal ven-

Competencia

La definición de alta defini
ción tiene una gran importancia 
estratégica para la industria elec
trónica, por lo que la compe
tencia entre los sistemas actual
mente existentes es muy encar
nizada. A todo esto hay que aña
dir que los soviéticos han anun
ciado que están desarrollando 
otro sistema de A.D. distinto al

europeo o al japonés.
Cada uno defiende su pos

tura, porque el “pastel” a repar
tir será de varios billones de 
dólares. Por ello tiene especial 
importancia la reunión el próxi
mo año de la Conferencia de 
la CCIR, en la que se decidirá 
a nivel internacional si habrá 
una sola norma mundial o serán 
varias. Por el momento los japo
neses ya han comenzado a emitir 
por alta definición. Dos cadenas 
de televisión ofrecen desde hace 
poco mayor nitidez en las imá
genes televisivas, sonido estéreo-

fónico y alta d^f ';';;, 

dentro de la ^^gja y ' estf 
pea ya eur^’P^^i^"

a punto. Las ¡gntras
narias no tal a ^eci . 
sumidor

del nuevo sis 
algunos expe ^^^^^ 1 
comercializad g |^.,.•i

quelasOlimPj” Sevilla.

retransmitidas
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IVA Gestión Software, un año más en la Feria de Informática Simo-90
Gestión Software, S.L. una empresa de Albacete 
desarrolla y distribuye a nivel nacional software 

gestión destinado a la pequeña y mediana empresa, 
gerente Joaquín Rodríguez Millán nos habla de ella:

K M

LEn qué año nace AVA Ges- 
Wn Software?

Esta empresa nace en 1985 
^«arrollando un programa de 
ostión comercial standard 
®ado en contabilidad y ges- 
lií® comercial, este programa 
ícomienza a distribuir en 1986 
' se venden 215 aplicaciones, 

mismo año la empresa 
®®ienza a abrir una red de 
«•ribución.

¿Cuántas personas integran 
equipo que trabaja en esta 

Apresa?
La empresa desde que nace 
tenido que realizar una 

ección de profesionales has- 
^ormarun equipo (9 emplea- 

entre analistas programa- 
5®’^®rciales y adminis- 

mn) que lleva trabajando 
^”os juntos y conocen 

los progra- 
, esarrollados. Yo no con- 

empresas de 
lo m ^f'^^ ^ .®*'^®^ ^® desarro- 

amplias, ya que debe 
^^^ ^®^^* integración y 

*^nnar dentro de la misma 
Iota ÍP^’^®®®ntos que a la 

^ ^^^ soluciones no 
a fondo la totalidad 

.^aplicaciones.

(0

'^’iercia P V^^ (gestión 
i*^ ®^^’ gestiava 

i comercial) conta- 
^ vertir ^/^^^^^ ® ’''^^’ g®^' 

talleres 
t^^ Óptica!"
-J^ioZ producción, ins- 

'‘^T p y terrerías, panade- 

'¡Shj**" son los más

*

Hercad''^^ ^^ tiempo en 
el ^*^ ^ucla alguna 

' *L&i ’® *•“* ®" 

550 1- ^^ encuentran 
lüe&n ^P *^?ciones instala- 

''^’ ®1 gestiava 
.«^'^ talleres y 

¿Qué
*^'’iiente?^'’ «Desarrollando 
■ Esta
SnK"?. es bastante

‘'*are no se puede

.^•^ACIAS

JUDAS 
''‘ADEO

Ó

detener en su desarrollo con 
el fin de adelantarse a la 
demanda del mercado, puesto 
que se hacen constantes estu
dios de mercado y se desarro
llan programas para aquellos 
sectores que crecen más rápi
do, en estos momentos se 
desarrolla una gestión integra
da bajo sistema operativo Unix.

¿Cuántas empresas trabajan 
con sus programas?

En la actualidad instalados 
debe haber aproximadamente 
1500 programas vendidos e ins
talados se encuentran unos 
1200. Los cuales están distri
buidos en distintos sectores de 
empresas, desde un pequeño 
almacén o tienda hasta una 
estación de servicio o cualquier 
empresa de producción.

¿Qué red de distribución 
tienen?

Nuestros distribuidores sue
len ser tiendas de informática 
que no cuentan con programa- 
dores propios, en otras ocasio
nes se trata de la compra de 
programas específicos que ellos 
no tienen desarrollados, prác
ticamente tenemos distribuido
res en toda España incluidos 
Baleares y Canarias, entre 
todos estos distribuidores está 
el que puede comprar 5 pro
gramas anuales hasta el que 
pide unos 30, también se le 
suministran programas a gran
des almacenes como a el Cote 
Inglés.

¿Con cuántas instalaciones 
cuentan en Albacete?

Teniendo en cuenta que el 
85 % de nuestra facturación 
se realiza a nivel nacional, aquí 
tenemos unas 50 empresas, a 
las cuales, les hemos vendido 
la solución completa la cual se 
compone de ordenador, impre
sora, S.A.I., fax y programa.

¿Existe un servicio post-ven- 
ta en su empresa?

Por supuesto, esto lo con
sideramos indispensable, ya 
que se trata de una empresa 
de servicios, si no existiera este 
servicio, un cliente no podría 
confiar en la empresa de infor
mática, por ejemplo: si un 
cliente debe facturar a prime-

* GAFAS GRADUADAS Y DE SOL
* APARATOS FOTOGRAFICOS. Exclusivo NIKON
* APARATOS PARA SORDOS. Distribuidor PHILIPS

Concepción, 7 - 02002 ALBACETE - Tel. 21 78 38

MiLoto,

I

■

En la actualidad instalados debe haber aproximadamente 1500 pro
gramas vendidos e instalados se encuentran unos 1200, los cuales 
están distribuidos en distintos sectores de empresas, desde un pequeño 
almacén o tienda hasta una estación de servicio o cualquier empresa 
de producción

ros de mes y le surge cualquier 
problema, hay que darle una 
solución inmediata para que 
este pueda realizar sus trabajos 
sin causarle ningún perjuicio.

Hablemos del Simo-90
A nuestro parecer esta Feria 

es la más importante dentro 
del ramo de la informática, 
donde se presentan todas las 
novedades a nivel nacional y 
mundial,

¿En cuántas ferias partici
pan al año?

Este año hemos participado

NO Si OLVIDE 
DE JUGAR

¡PUEDE SER

í

en tres ferias de informática, 
en la Feria de Muestras de 
Valencia celebrada en el mes 
de marzo, en el Informar-90 
de Barcelona en junio y en el 
Simo-90 que se celebra en 
Madrid en estas fechas.

¿En estas ferias qué se pre
tende conseguir?

En estos certámenes siem
pre se captan nuevos clientes 
al igual que en la publicidad 
se gana imagen, también se 
aprovecha para presentar nue
vos productos o versiones den

de ouDlG*
equipos profesionales

Cm. VIraen, 1 Tno y Fax, 967 - 50 38 64
02005 ALBACETE Contestador Auto.: 967 - 22 71 96

tro de los programas desarro
llados,

¿Dónde, pretende llegar 
AVA?

Nuestra meta es fortalecer 
y crecer sobretodo a nivel de 
Albacete y provincia, ya que 
el usuario tiende a confiar más 
de los profesionales que tienen 
más a mano porque ven la 
necesidad de depender cada 
día más de la informática 
sobretodo las empresas que ya 
están trabajando con ordena
dores.
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1- , Si no queda satisfecho, le devolvemos el dinero.
2- . Garantía de 3 años.
3- . Si lo encuentra más barato, le abonamos la diferencia.
4‘ Durante las reparaciones, le dejamos un aparato igual.
9. Si se agotan, le garantizamos su adquisición.
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^' Servicio a domicilio, gratuito, en ciudad y provincia. 
J Puesta en marcha, gratuita, en ciudad y provincia. 
J- Crédito inmediato, hasta 36 meses. 
^'A la entrega, le retiramos el aparato viejo.
'™ Confirmamos fecha de entrega.

Avda. Primero de Mayo, s/n. Albacete.
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La electrónica de consumo sigue su línea alcista
El sector de la electró
nica de consumo goza de
buena salud en el 
do, aunque a nivel 
peo la balanza 
siendo defícitaria.

mun- 
euro- 
sigue 
y es

que los japoneses siguen 
arrasando, especialmen
te en aquellos productos 
de mayor crecimiento, 
tales como el vídeo ^ las 
videocámaras.

A nivel europeo las previ
siones sitúan en en 7 por ciento 
el aumento en la demanda 
durante este año de 1989. Sin 
embargo, no hay igual optimis
mo para los trabajadores de 
este sector, que de los 250.000 
que aglutinaba el sector en 
Europa pasaron a la mitad en 
1987. Esta escabechina ha 
seguido hasta la fecha, y lo últi
mo ha sido la limpieza del per
sonal habida en Kodak. Exper
tos en el tema ya han predecido 
que este goteo continuará como 
mínimo en los próximos tres 
años. Aún así, el sector de la 
electrónica de consumo conoce 
un período de vacas gordas en 
España, habiendo aumentado 
el mercado interno en un 13 
por ciento. Como era previsi
ble, es el subsector de los apa
ratos de vídeo quien se lleva 
el gato al agua.

*^Made in Spain

La producción española de 
electrónica de consumo cono
ció en España un incremento 
en 1988, con respecto al año 
pasado, de un 10 por ciento. 
El total de unidades producidas 
fue de 2.491.588, que en pesetas 
se traduce en 106.697 millones.

No todos los sectores se han 
visto favorecidos por ese incre
mento generalizado, y hay algu
nos que los están pasando fran
camente mal. Es el caso por 
ejemplo de los equipos de 
audio portátiles (radiorecepto- 
res, radiorelojes y radiocasset- 
tes) cuya presencia en España 
es puramente testimonial, hasta 
tal punto que esta producción 
no está recogida en los datos 
de la Asociación Nacional de 
Industrias Electrónicas 
(ANIEL). Esta situación está 
motivada por la alta competen
cia de los productos que llegan 
de los países del Sudoeste 
asiático.

Otros productos del aparta
do audio no están en mejor 
situación. Los magnetófonos y 
platinas han bajado un 20 por 
ciento su producción; los platos 
y tocadiscos un 15 por ciento; 
los sintonizadores un 4 por 
ciento; los amplificadores un 6 
por ciento y las cajas acústicas, 
las más castigadas, un 26 por 
ciento. El sector de audio ha 
bajado en su conjunto un 7 por 
ciento en su producción espa
ñola. Lo único que ha conocido 
un aumento ha sido los 
ampli-turnes, compactos, com
binados y otros no portátiles, 
con un 26 por ciento por enci
ma con respecto a 1987.

Respecto a la televisión, el 
nivel de producción se sitúa en

de

5^

w

.•1

En 1988 se 
vendieron en 
España casi 11 
millones de 
aparatos de 
electrónica de 
consumo, y de 
todos ellos fueron 
las televisiones en 
color quienes copan 
el mayor porcentaje

un 10 por ciento más respecto 
a 1987 gracias al aumento de 
las televisiones portátiles en 
color, algo impensable hasta 
hace pocos años en España, y 
en menor medida de las tele
visiones en color no portátiles. 
Estos productos supusieron 
durante 1988 un incremento del 
20 y del 6 por ciento respec
tivamente en su producción. La 
televisión en blanco y negro 
forma parte ya de los museos. 
Durante 1988 sólo se construyó ■ 
la ridícula cifra de 958 tele
visores en blanco y negro, lo 
que significa que la fabricación 
bajó con respecto a 1987 en 
casi un 90 por ciento, o lo que 
es lo mismo, que prácticamente 
se han dejado de fabricar tele-

construyeron 180.000 unidades. 
El incremento registrado es del 
26 por ciento en relación a 
1987. Por último, las videocá
maras siguen fabricándose fue
ra de nuestro país, a la espera 
de tener la capacidad tecno
lógica necesaria. Probablemen
te, de aquí al año 2.000 las 
cosas cambien.

Ningún hogar sin aparato

a la saturación en lo que se

visiones en blanco y 
nuesto país.

El sub-sector del 
quién ha registrado

negro en

vídeo es 
el mayor

incremento, teniendo en cuenta 
que hace apenas cinco años en 
España no se fabricaba ningu
no, mientras que en 1988 se

En 1988 se vendieron en 
España casi 11 millones de apa
ratos de electrónica de consu
mo, y de todos ellos fueron las 
televisiones en color quienes 
copan el mayor porcentaje, algo 
más de un millón y medio de 
televisiones vendidas. En el 
sub-sector del audio las cajas 
acústicas, con una cifra sensi
blemente inferior, son quienes 
más vendieron.

La corriente consumista de 
los últimos años, y a la que 
ahora se intenta poner freno, 
ha llevado al mercado español

refiere a los aparatos de tele
visión, Para los once millones 
y medio de familias que existen 
en nuestro país existían en 1988 
casi 12 millones de aparatos de 
televisión en color, lo que sitúa 
el índice de penetración en un 
104 por ciento.

La política comercial de las 
empresas está encaminada aho
ra a colocar un segundo recep
tor en los hogares. De momen
to, en 1988 ya había 250.000 
hogares que tenían un segundo 
receptor de televisión, función 
qu hasta la fecha cumplía la 
televisión en blanco y negro (un 
60 por ciento de televisores en 
blanco y negro instalados tie
nen esa función), aunque lo que 
se pretende es sustituirlos por 
receptores en color.

Por lo que respecta a los 
vídeos en España hay instalados 
en la actualidad casi 4 millones 
de aparatos, con un grado de 
penetración del 33 por ciento. 
Esto significa que el vídeo toda-

vía tiene un marSf " ,i bieíj 
bra bastante afflP n'S’.L 
mercado del vi ^gi^visi 
tado que el de

. deLa mayoría Arjeadó” .. 

dedicadas » 
electrónica de c^^^^ ¿e 
centran en ^L^porcico’^ií 
Exsgíis:

sufre un esta ale 
1987, situand()^ero 
de 15 mil el » j^istea^^Lili-

®*P*^ Barcel»” yei*’* 
tanas de B .^ p^”” Andi^ ‘ 
concentran ^ad''
establecimie jg| p 
30 por ciento

i
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Los sistemas interactivos prometen revolucionar nuestro futuro

Compact-Disc y video interactivos: 
el último grito

Si bay una palabra que se ha puesto 
de moda estos días es sin duda ^^in- 

I itt^tividad^\ defínida como uno de los 
®ás valiosos atributos de las tecnologías 
iysazadas de la información. Existen

diversos niveles de interactividad, todos 
ellos son posibles gracias a la inteli
gencia aparente que proporcionan los 
sistemas informáticos.

El objetivo ideal de un sis- 
'®a interactivo es permitir un 
auténtico diálogo entre el hom- 
"j^y la máquina, constituyendo 
^•n duda una de las funciones 
®ás preciadas de lo que se ha 
ido en llamar “nuevas tecno- 
W de la información”.

Los soportes ópticos consti- 
yen una plataforma excelente 

lograr un avanzado nivel 
interactividad, debido a la 

^Pacidad para almacenar gran
as cantidades de información 
J jornia de texto, imagen o 
pido. Por Qjj-Q laclo la 

*oinformática permite aba- 
ar costes para poder gober-

actualidad existen una 
^^ soportes y 

oerA^L lectura ópticos, 
°^^^ tienen un denomi- 

>ara d realizan la lec- 
j^ c la información a través 
1^ ” rayo láser, y dentro de 
fe¡ • ®8ías láser hay que 
liav i^^’^^os grandes subfami- 
cos ?^^®^ discos y los dis- 

'Numéricos.

Vídeo interactivo

Los videodiscos utilizan una 
codificación analógica de la 
información, lo que los predis
pone para tener unas excelentes 
calidades de imagen, casi 
rozando la calidad fotográfica. 
Estos videodiscos, que son la 
base del llamado “vídeo-inte
ractivo”. están formados por un 
sistema que integra un lector 
de ordenador, con un sofware 
de recuperación de información 
y una programa de aplicación 
asociado al yideodisco.

Este videodisco puede con
tener una hora o más de ima
gen en calidad de vídeo ani
mado o unas 50.000 imágenes 
fantásticas, de tipo fotográfico. 
El sistema presenta diversas 
opciones o menús y el usuario 
efectúa sus elecciones. Las apli
caciones por tanto son muy 
numerosas, y según los expertos 
su entrada en funcionamiento 
generalizado no está muy leja
na.

Concretamente en los Esta

dos Unidos se prevee su comer
cialización en el año 1991, y 
comportará una auténtica revo
lución en todos los hogares, 
similar a la que significó la lle
gada de la radio o la televisión.

Compact-Disc interactivo

La otra gran subfamilia de 
la tecnología láser utiliza una 
codificación digital y númerica 
de la información, lo que la 
convierte en un excelente 
soporte para la información 
alfanúmerica. No es adecuado 
al contrario que el vídeo disco 
para la imagen animada, ya que 
ésta consume gran cantidad de 
bits.

Entre los discos numéricos 
destaca por si solo el Com
pact-Disc Interactivo, el cual 
soluciona algunas carencias del 
antiguo compact-disc. Se trata 
de un desarrollo conjunto, de 
Philips y Sony que permite por 
vez primera en su versión inte
ractiva almacenar audio, vídeo 
y texto de ordenador, permi-

Televisión 3 dimensiones.

tiendo almacenar en cada disco 
una enciclopedia audiovisual 
con 5.000 páginas con capaci
dad de expresarse hasta en 18 
idiomas, con 2.400 nítidas foto
grafías, 150 secuencias de diez 
segundos de imagen animada 
con voz y cuatro horas de soni
do magnetofónico.

Las aplicaciones serán enor
mes en todos los campos, aun

que especialmente en el de la 
enseñanza, permitiendo ahorrar 
mucho tiempo al alumnado. 
Dentro de poco y. con estos 
nuevos sistemas interactivos un 
alumno podrá aprender idio
mas a través del compact-disc 
interactivo, ver corregida ins
tantáneamente su pronuncia
ción y ortografía y recibir los 
resultados en una tarjeta.

Opticas 
Marpe, s.l

^:5> MARPE 
^ vision

Rosario, 3
Tel: 21 90 49

Tesifonte Gallego, 6
Tel: 21 63 18

Caba, 6
Tel: 22 05 12

MIRAMOS POR 
ALBACETE

USTED
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NUEVA FILIAL CANON-ESPANA EN ALBACETE

Diseñada para prestar un mejor servicio de atención a sus clientes ___

El próximo 23 de Noviembre se trasladan 
las nuevas instalaciones de la filial de 
CANON-ESPAÑA en Albacete. Dichas ins
talaciones se encuentran ubicadas en la calle 
Arquitecto Fernández, 24.

La distribución de cada una de las áreas 
de trabajo, así como del personal de la 
empresa está pensada para ofrecer a todos 
sus clientes la atención que se merecen, 
mejorando el servicio y calidad en el trato 
con los mismos.

Esta filial cuenta con un salón de expo
siciones de 110 m^., en el que podemos 
encontrar dos departamentos: Recepción y 
Exposición.

El primero se encarga de recoger todas 
las llamadas y dirigirías a las áreas corres
pondientes, y el segundo facilita la infor
mación visual de todos nuestros productos.

Además, las nuevas instalaciones cuentan 
con cuatro áreas de servicio: Administrativa, 
Comercial, Técnica y de Dirección. Analizan
do el funcionamiento de cada una de ellas, 
podemos decir que el área administrativa 
es la encargada de la facturación de nuestros 
productos, llevar la contabilidad’ interna de 
la empresa, y atender los servicios finan
cieros de cara a nuestros clientes. Es, en 
resumen, el soporte administrativo de la filial. 
Y para ello cuenta con tres administrativos 
y un jefe de administración.

El área comercial se ocupa de la venta 
directa al cliente, empresa particular y empre
sa especial. Esta última está referida a minis
terios, organismos oficiales o empresas pri
vadas que por su volumen de facturación 
tienen asignada catalogación de empresa 
especial.

Por otra parte, el área comercial se encar
ga de facilitar información detallada sobre 
todos nuestros productos: Copiadoras, fax, 
microfilm, máquinas de escribir, calculadoras

e informática en general, incluyendo SOFT
WARE, con analistas de programas.

El personal encargado de este área se 
compone de cinco comerciales y un jefe 
de Ventas, estando previsto, en un futuro 
inmediato, aumentar el número de comer
ciales para cubrir la zona de ventas que 
tenemos asignada.

Con la ampliación de sus instalaciones 
podemos encontrar un mayor y mejor ser
vicio dentro del AREA TECNICA.

En este campo se procede a la reparación 
de maquinaria en talleres especializados, que 
disponen de equipos de diagnosis y labo
ratorio, así como técnicos especializados que 
complementan su formación continuamente 
en CANON-CENTRAL en Madrid.

El área técnica está formada por 4 téc
nicos, un jefe de taller y un programador 
analista que tiene a su cargo la atención 
de servicio técnico exterior para realizar visi
tas pr-eventivas, limpieza de maquinaria y 
rapidez en las reparaciones.

Y para concluir nos referiremos al área 
de dirección. Cuyo principal cometido es pro
curar un alto nivel de organización y el per
fecto funcionamiento de todas las áreas ante
riormente referidas.

NOTA: Con motivo de la inauguración de 
las nuevas instalaciones en Albacete de la 
filial de CANON-ESPAÑA nos complace 
comunicar a todos aquellos interesados en 
conocer nuestros productos que los días 27, 
28 y 29 de este mismo mes tendrá lugar 
un COCKTAIL DE PRESENTACION en el 
CASINO PRIMITIVO.

CANON-ESPAÑA
SISTEMAS DE OFICINA DE’ ALBACETE 1, 

S.A.
C/ Arquitecto Fernández, 24
Teléfonos 21 80 32 (4 líneas) FAX 21 00 64 

ALBACETE
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El niño y la televisión
A pesar de haber nacido en 
ba era atómica (Federico en 

y Aurorita en el 58), y 
^haberse criado en un mundo

transistores, satélites artifi- 
píldoras anticonceptivas, 

titículos de plástico y anuncios 
Altados, el joven matrimonio 
' Mtrañó muchísimo cuando 
‘Ptinier hijo empezó a hablar 
^términos de televisión.

En efecto, los primeros bal- 
del nene no fueron el 
“ma, ma, ma” que han 

anunciado todos los críos des- 
“t época de las cavernas, sino 
empezó a babear y a decir 
''6. te ve, te ve” mientras 

Juanitas gordezuelas hacían
h., P^”"® significativos movi- 

^°^o para cambiar de 
el aparato.

cólico? -preguntó 
7a con cierta alarma

® lo creo -repuso Fede- 
• tuando tienen cólico, 

^^^ berridos. En 
L tj^te como el nene son- 

gorgoritos.
’íilleta . Capilleta,
t i f I- oacen felices, pero 

bobé” -cantó 
^^^^ léxico también 

tofloido por 
r*W electrónica.

*^”2® on grito de 
,t'^’^r>tras los padres 

^ rnano, lo contem- 
’f’n a a” ^’^l’^loso y ento- 

^^ ^^ ^oma musical 
l^sde ^^opex”,

^’^rminó la prima- 
^ Da/d^^^^*^’ Aurorita se 
Mora ?" promedio de 
“' de *^”?? frente al apa- 
^con l^espués se

''‘ta de y ^^' ''‘^j® 
■lanam^J^ ^^ *® pasaron 

‘“ania||?^^^^^^e mirada de 
^ació el ’^^gfra- Cuando se 

^tirorita (en 
"’^es ^^ P^^® *‘^^ tiue-

^rnbarazo frente 
í''*’^¡denuT®”^.® ^ri dosis 

diarias a^ Í’^ ^ catorce 
fc ®’linal ’*'^.® ®' P™8™- 
?' Plasta H 8™"“Sia con 
^'^''Ocho A, tioticiero de 
k ^ederir'^ *'^g^’’ ^1 vás-. 

de iu„5^ tuvo la delica-

MARCO A. ALMAZAN
iji

e&

'-'/' S

Al cumplir su primer añito, el nene ya sabía 
decir: “Los Angeles de Charlie” y “CaponaU”. 
Pedía su papa tarareando el tema musical 
correspondiente y empezó a llamar a su padre 
“nuestro patrocinador”. A Aurorita le decía 
el nombre de la protagonista de la telenovela 
de turno.

r ’P^ato mujercita 
Í'tal, Y portátil de TV al 
^^^ ^c la ^^^0 toda la lac- 

*?Hue Í^^encia, podía 

¿ f armada y dada 
¿^ tle lo,, ^,^'^^0 influencia 

y *^ 
í'^mnlir ^^P^ • 
v?”^ ya sai' P’^™or añito, 

de decir: “Los
y “Capo- 

^•*’ ""isicaP^f^ tarareando 
a ^orrespondien- 

^’ M,^”“ landre

el nombre de

la protagonista de la telenovela 
en turno. Y cuando en cierta 
ocasión su madre le cambió la 
marca de talco que anunciaban 
en su programa favorito, el chi
co organizó un berrinche espan
toso y estuvo a punto de sacarse 
un ojo con la antena del apa
rato. Sólo se calmó cuando le 
pusieron “Los Picapiedra”.

El niño aprendió a encender 
y a sintonizar el aparto de la 
televisión antes que a gatear. 
Sin conocer todavía los núme
ros, sabía perfectamente dónde 
quedaba cada canal, y sin posi
bilidad alguna de que pudiera 
leer el periódico, estaba ente
rado con toda precisión de la 
hora en que empezaba tal o 
cual programa, de quienes 
actuaban en él y qué empresa

lo patrocinaba. Antes de apren
der a rezar el Padre Nuestro, 
el niño ya podía recitar de corri
do veintiocho anuncios comer
ciales.

Federico y Aurorita estaban 
tan entusiasmados con la pre
cocidad del nene, que decidie
ron llevarlo a una importante i 
cadena de televisión para ver 
si lo contrataban como niño 
prodigio en el ramo. Sin embar
go, al llegar a las oficinas se 
encontraron con varias docenas 
de padres que hacían pacien
temente cola esperando la opor
tunidad para presentar a sus 
correspondientes vástagos, el 
más torpe de los cuales podía 
instalar antenas, reseñar el par
tido de fútbol del domingo 
anterior e imitar al señor Prat.

ASOCIACION AGRARIA 
JtiVENES AGRICULTORES

JSAJA
GRACIAS 

ESPIRITU 

SANTO 
A.G.G.

TRABAJOS 
INDUSTRIALES 
EN VIDEOS

* VIDEOS PARA EMPRESAS Y 
COMERCIOS EN GENERAL

* VIDEOS DE DESFILES DE 
MODELOS

* REPICADOS
* MATERIAL VIDEOGRAFICO
* TRABAJOS INDUSTRIALES
(U-MATIC LB) (U-MATIC HB-SP)
C/ MUELLE 4 - Tel. 2416 53 - ALBACETE
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Agente
AS/400

SOLUCIONES INFORMATICAS 
CERCA DEL EMPRESARIO Agente

ASOO

TODOS LOS EMPRESARIOS ALBACETEÑOS SE PREOCUPAN DIA TRAS DIA DE QUE SUS NEGOCIOS SIGAN UNA 
ASCENDENTE, SIN EMBARGO NO TODOS CONSIGUEN SUS PROPOSITOS.
EN PROCESOS DE GESTION NOS PREGUNTAMOS POR QUE Y TRABAJAMOS DURAMENTE PARA PODER OF 
UNA SERIE DE SOLUCIONES A ESTOS PROBLEMAS. HABLEMOS DE SOLUCIONES INFORMATICAS.

* Su negocio No funciona porque no puede disponer del 

adecuado. TENEMOS LA SOLUCION.

h’m 
ídio 
íeifi 
üicas 
IK, ¡ 
lisfac 
hi

S/36 con P.C.-A'l’ en cmiihiciún c Impresora propinter XL.

-Financiación total de Equipos, sistemas operativos y programas.

-Garantía de 1 a 3- años.
-Protegemos su inversión de hoy para el futuro, tanto en programas 

como en equipos.

-Posible recompra de su actual equipo.

* Su negocio No funciona porque ignora qué equipo le conviene utilizar 

TENEMOS LA SOLUCION.

-Le ofrecemos la amplia gama IBM de la familia AS.
-Le asesoramos PERSONALMENTE para que encuentre la solud 

informática que más le convenga.

* Su negocio No funciona porque no puede mantener sus equipos. TENEMOS 

LA SOLUCION.

-Servicio técnico de IBM

-Mantenimiento a bajo coste.

-Descuentos significativos en el mantenimiento de equipos y programas.

* Su negocio No funciona porque no dispone de los programas adecuados. 

TENEMOS LA SOLUCION.

—Le ofrecemos programas personalizados de Gestión comercial.

-Nóminas y seguros sociales.

-Gestión de producción.

^-Contabilidad, etc.

-Le ofrecemos la garantía de que nuestros programas no quedarán desfasados

con el desarrollo de su empresa.

* Su negocio No funciona por falta de comunicación. LE OFRECEMOS

LA SOLUCION.

-Equipos con líneas de comunicación y modem de serie.

ADEMAS:

/pantalla. 3477 deAS/400 con Moden incorporado y
sesión cpn impresora laser. 4028 y lápiz óptico.

NUESTRAS INSTALACIONES ESTAN MAS CERCA DE QUIEN MAS NOS NECESITA

ffltESOS «(
»e

««
«#

»«
^ 

8

C
O M 

o
 ^

Insliilncinncs. En Almansa. C/ DiKpie de la Victoria. 2. Tcl. 34 4 2 65

^1
’

P

Instalaciones en Albacete l’.l. Campollano. Centro Chico, nave 46. leí. 24

ESTAS SON NUESTRAS SOLUCIONES INFORMATICAS...
VENGA A VISITARNOS A:

PROCESOS DE GESTION, S.L.
En Albacete: Polígono Campollano. Centro Cívico. Nave 46. Teléfono: 2417 77
En Almansa: C/ Duque de la Victoria, 2. Teléfono: 34 42 65

¡¡SEGURO QUE NOS ENTENDEMOS

M.C.D.2022
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Pryca
^B^ca”, desde su llegada a 

ciudad, está dedicando 
parte de su extensión, 

Tg^mor de electrodomésticos en 
■ línea blanca y en la línea 

contando en éste sector 
™P^'^ gama tanto de 

utKfcio cojuQ ^g vídeo. En ésta 
fcrficie, se reúnen las mejores 

del mercado, consiguién- 
así, una oferta capaz de 

. fcfacer al cliente más exigente.
si ésto fuera poco, Pryca 

al cliente, diez ventajas 
W les enumeramos a conti-

tía® *'' ^' "^ Queda satisfecho de 
ff^nipra, le abona el importe 
Jia misma, en el plazo máximo 

Tiasj'’’^^^'as siguientes a la fecha

■•^Garantía de 3 años eh TV, 
lavadoras, frigoríficos y 

aseladores, en todos los cen- 
rPiyca de España.

zal t .^'^^-encuentra el artículo 
^rido más barato, en un pla- 

8 días, a partir de la fecha 
’^’wpra, Pryca, le abona 

V ’lerencia, en el transcurso de 
Jumana siguiente a la noti- 

•ióo|^- ^^""^^ comprobación).
I d ^^^^'^‘^® vigente la garan- 

su TV ó vídeo, la repa- 
de éste, se prolonga más 

^^^orubles, le dejamos 
J Pffato similar, hasta la entre- 

*1 suyo
t ' se ha agotado algún artí- 

P^P^oción, garantizamos 
ul mismo precio I?«unmes.

'a reparación de su

En esta superficie, 
se reúnen las 
mejores marcas del 
mercado, 
consiguiéndose, 
así, una oferta 
capaz de satisfacer 
al cliente más 
exigente

pequeño aparato doméstico se 
prolonga más de 12 días labo
rables, estando vigente la garan
tía, le cambiamos dicho aparato, 
por uno nuevo de igual modelo 
y marca.

7®- Servicio a domicilio y pues
ta en marcha, gratuito, en su ciu
dad o provincia.

8’- Crédito inmediato de hasta 
36 meses.

9“- A la entrega de su aparato, 
Pryca le retira, si Ud. lo desea, 
su aparato viejo.

10“- Pryca confirma la entrega 
de su aparato en la fecha pac-, 
tada.

Por todas estas diez razones, 
no dudamos que las ventajas de 
comprar electrodomésticos en 
Pryca, serán muy consideradas 
por el consumidor.

'’RIMERA CASA DE OPTICA EN ALBACETE

AMERICANA
SETIEN
Cí''^® ^® '®"*®® ^® contacto Sección de Estilográficas 

'^ ®n General Artículos fotográficos

1 Tel. 21 15 92 MARQUES DE MOLINS, 17 •

K ■*
•*

*<
?

Electro

Tesifonte Gallego, 27 Teodoro Camino, 20 Teléfono 22 96 81 02002 Albacete
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Genius: Informática fácil para PYMES
Genius es un programa des
tinado a la gestión comercial 
y contable para entornos 
monousuariOf un perfil que 
responde a las necesidades 
de la pequeña y mediana 
empresa. Utiliza un comple
to sistema de menús desple
gables y ventanas que hacen 
su uso mucho más sencillo 
e intuitivo.

Al igual que sus hermanos 
mayores. Cima y Nova, Genius 
se caracteriza por ofrecer toda 
la calidad propia de los pro
ductos de CCS. Además, aporta 
una solución muy interesante 
para la pequeña y mediana 
empresa que podrán mecanizar 
sus procesos de gestión con un 
programa sencillo de usar.

Se caracteriza por entrar más 
de lleno en las tendencias que 
se observan actualmente en el 
mundo de la microinformática, 
haciendo un uso intensivo del 
color e integración en entornos 
gráficos de usuario, además de 
permitir una explotación direc
ta mediante un diálogo directo 
entre el usuario y el sistema.

Gestión contable

I
Genius puede 
estar configurado 
para operar en 
dos áreas de 
aplicación que 
comprenden la 
gestión contable y 
la comercial

Genius puede estar configu
rado para operar en dos áreas 
de aplicación que comprenden 
la gestión contable y la comer
cial. La primera de ellas tiene 
como principal objetivo resol
ver la problemática contable de 
las empresas. En este sentido 
está preparada para tratar hasta 
dos ejercicios contables de for
ma simultánea, así como rea
lizar el tratamiento de múltiples 
empresas, cada una de ellas con 
personalización de sus proce
sos.

Asimismo, la contabilidad 
general está totalmente adecua
da a la normativa vigente per
mitiendo la libre definición de 
cuentas, posibilidad de trabajar 
con diferentes diarios de apun
tes, obtención de balances de 
situación y cuenta de pérdidas 
y ganancias, extractos de cuen
tas inmediatas, ratios predefi
nidos y actualización instantá
nea de toda la información 
contable.

Además, Geniu.s facilita al 
usuario que ya utilizase otro 
programa de contabilidad, 
aprovechar la información que 
posea ya que es capaz de 
importar asientos desde fiche
ros con formato ASCII, lo que 
puede ser de gran interés para 
mantener información retros
pectiva gestionable con Geniu.s 
son el tratamiento de la cartera 
de cobros y pagos a diferentes 
niveles: general, por vencimien
to y por cliente/proveedor.

También podrá gestionar de 
una forma sencilla y eficaz toda 
la problemática referente a los 
bancos, con codificación de los 
mismos y obtención de reme
sas. Existen procesos para tra
tamiento de recibos periódicos, 
modificación masiva de cuotas, 
formatos de documento de 
cobro de libre definición. Ade
más, la contabilización de los 
cobros y pagos está totalmente 
integrada en el proceso general 

'de entrada de asientos, sim
plificándola.

Evidentemente, Genius Ges
tión Contable incluye un com
pleto tratamiento del IVA. El 
usuario dispone de acceso 
directo a los libros de registro 
con 99 posibilidades de tipos 
impositivos, obtención inmedia
ta de Ía información necesaria 
para efectuar los correspon
dientes liquidaciones, así como 
la posibilidad de obtener una 
relación anual de ingresos y 
gastos.

Por último, en el área de 
la gestión contable Genius ofre
ce al usuario un conjunto de 
utilidades que facilitarán la 
labor de contable. Entre ellas 
se encuentra el control auto
mático del cuadre de la con
tabilidad, que permitirá detec
tar más fácilmente los errores 
en la introducción de asientos. 
También incluye la renumera
ción automática de los mismos 
y la posibilidad de conseguir 
gráficos de barras que reflejen 
el movimiento anual de las 
cuentas, ya sea de forma indi
vidual o comparativa.

Gestión comercial

La gestión comercial con 
Genius contempla, principal- 
ment^i, la gestión del almacén 
y el tratamiento de las ventas, 
lo que significa un direcciona
miento hacia empresas de dis
tribución y comerciales.

En cuanto a la gestión de

I
Mí i

■

almacén es capaz de realizar 
un completo control de exis
tencias, reflejando las cantida
des pendientes de servir y de 
recibir y permite salidas auto
máticas a partir del tratamiento 
de las ventas. Facilita estos pro
cesos con avisos si un artículo 
está bajo mínimos de existen
cias y mostrando estadísticas de 
entradas, salidas y compras por 
proveedor.

Los artículos pueden agru
parse por familias y está capa
citado para ofrecer un inven
tario valorado a precio medio 
de coste, de última entrada y 
de venta. También contempla 
ía modificación masiva de los 
precios.

El tratamiento de las ventas

contempla la libre definición 
del formato del albarán y fac
turas, con generación automá
tica de las mismas y de los alba
ranes de entrega. También 
automatiza el proceso de apli
cación del IVA, descuentos 
comerciales y comisión a nivel 
global o de detalle.

Otro aspecto jesuelto de for
ma automática es la creación 
de los asientos contables 
correspondientes a la venta, así 
como de los registros del IVA 
y documentos de cobro. Por 
otro lado, permite la emisión 
de un diario de ventas, así como 
la obtención de estadísticas 
mensuales y anuales con grá
ficos y liquidación de comi
siones.

En el área
gestión contable

Genius ofrece 
usuario un 
conjunto de 
utilidades <1^^ 
facilitarán la'' 

de contable

------------J ■ Para «™^1^¿^.*J 
es necesario J^j,, m J 
superm icroor e e^P^ jS 
con configoraci ^^^ j^ J 

sistema
estándar, jgr insí®'’* 
además de p ^^2. ,f(0
máquinas ^‘P ^lienw’ 

es en el
plantea una ^ 3^0 
mínimo.es 
de un disco djjad 
de “"^ CUamC^L 
Mbytes. En c acep'’ ji»* 
de Visualice‘'" aorre^ 
quier nionH‘’¿;co"''‘’'' 
0 de color j
estándar. J

Ó
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Multimedia: Apología de la palabra
Los millones de kilóme- 
íros que mide ia cadena 
^(palabras escritas sobre 
sistemas multimedia pue- 
^(0 haber sido inútiles. 
^oy,se habla de multi
media como hace cincuen- 
Í3 años se hablaba de los 
^emputadores: con dema
siada imaginación.

of

El mayor problema ele los sis- 
lanías multimedia es su ternpra- 
1® lama. Seguro que si se men
ciona este tema ante un grupito 

lecnócratas, las tres cuartas 
portes de la reunión se entu- 
^'nsmará muchísimo. El resto se 
mostrará indiferente: es posible 

yn tengan algún contacto 
lodo con la realidad “mul- 

Pmedia”.
’m^i .'”^®’’^s por el concepto 

«'^^^’.^” ^^ produce por- 
L ii^i^llirnedia” está casi al

^11^ microor- 
de P^^^e conseguir. Suce- 
dició^^ con la autoe- 

rotcligencia artificial. 
^^1 término se ha 

tanto mano- 

inteír j ^^^^ ^“® ^‘^^ sistemas 
triunfo'^^^ ^® información 

'índpH ^® Desarrolladores y 
tiza involucrados garan- 
bs rnaterializarán 

l.'deliHq^^ ^^* electrónico 
“entorno interactivo 

fas abultados siste- 
fán de hoy esta- 

‘ >ÍaSlí*d^ ®" pequeños y 
Pero r ^‘^P°^Divos.

1 muliiniBj P’^^i’iema no es si los 
’^esT.JV'^Drán éxito o no. 
^10 Dop 1 escrito demasiado, 
l’osiblepf ”^ ®«^”to sobre el 
® Mullí ^^Í° *^^^ tendrá la dio- 
'^ ^'^ ^^ sociedad.

^^^^ ^^ aplicaciones 
"’^jor de^t Denen, sin duda, la 

' ^®tes ^^ intenciones y son 
"^ Pero los sis- 

'^^'lif a p *^^D¡a podrían con- 
’^iPunicap^^ Degradación de la 

Aqí^® Directa, de tú a 
"^'^vidA^P^^é a decaer con 

Si a
■ su¿ej?? De lado los aspec- 
I ia füpi^*^^^ concluiremos 
\ ""'’iimedia ^nbliminal de los 
\ ena; el vídeo inte-

I I

1

É

11

ractivo. Una vez alcanzados los 
sueños de la animación de vídeo 
de alta calidad y el sonido de 
alta fidelidad, lo que se cotiza 
no son los programadores de 
aplicaciones, sino los producto
res de televisión. Esta es la 
razón por la que los sistemas 
multimedia suelen ser descritos 
como desktop ‘vídeo o auto- 
videdición.

Hasta los anuncios de tele
visión ya hablan de la transfor
mación radical que los sistemas 
multimedia producirán en la 
manera de aprender, trabajar y 
jugar. Contando con una ani
mación de vídeo completa y 
sonido con calidad de “com- 
packt disk”, los multimedia aca
pararán la atención de los sen
tidos de un modo similar a como 
hoy lo hace la televisión. Los 
multimedia han heredado cierto 

estilo de los mensajes publici
tarios, y no se limitan a utilizar 
la capacidad del lector del “vi
sor” para asimilar los contenidos 
de libros, diagramas y conver
saciones, Van mucho más lejos.

El resultado es una devalua
ción del contenido en favor del 
formato. Indudablemente, la 
televisión emite contenidos inte
lectuales, pero los programas 
dirigidos a las audiencias masi
vas se basan en el entreteni
miento. Nuestras cadenas esta
tales de televisión tienen una 
larga tradición de ignorar los 
índices de audiencia y, hasta 
cierto punto, siguen emitiendo 
programas culturales, quizás 
muchas veces pseudoculturales. 
La situación cambia con los 
canales privados que dependen 
de los anunciantes. Es entonces 
cuando empieza a ser cada vez 

más determinante, es decir, más 
eficaz, la imagen. El problema 
es que cada vez esa imagen es 
mas incompatible con la ima
ginación del “visor”.

Obviamente las etiquetas de 
las soluciones multimedia con
tienen mensajes parecido.s a los 
de cualquier otro artículo de 
software de masas, léase juegos 
y utilidades. El entretenimiento 
adquiere cada vez más impor
tancia en las listas de ventas. 
En nuestras páginas de actua
lidad apareció hace unos meses 
el anuncio de los sistemas mul
timedia desarrollados por Phi
lips. Estos productos se nos pre
sentaron con adjetivos como 
excitantes, dinámicos y arrolla
dores, tanto si el producto era 
un juego de Alicia en el País 
de las Maravillas como si se tra
taba de un tutorial de termo

dinámica. A los multimedia les 
encanta vestirse de oropeles, 
disfraces y lentejuelas. Pero 
como sucede con la televisión, 
los profuctores de multimedia 
se darán cuenta tarde o tem
prano que no conviene abusar 
de tanto “lagarterano”.

Encadenados al televisor

Se ha empleado el término 
Teleniños para designar a la 
generación nacida a partir del 
boom televisivo de los 60. Ese 
término se extendió a las formas 
de comunicación emocionales, 
lejanas al intelecto. Su paradig
ma es el video-clip. Si se ana
lizan los contenidos de cualquie
ra de nuestras cadenas de tele
visión, se observará lo poco que 
importa estimular el pensamien
to de los telespectadores. Con

PTICA 
UJfíN

ffLLE FERIA, 26
‘^tcFONO: 22 29 97

ADAPTACION DE LENTES DE CONTACTO

* TALLER DE MONTAJE Y REPARACION

* GAFAS GRADUADAS Y DE SOL

* ARTICULOS OPTICOS Y FOTOGRAFICOS

02005 ALBACETE



Miércoles, 21 de
Noviembre de 1990 La Tribuna

Soluciones Informáticas 
para todos los públicos.

Haga más rentable su trabajo. Sean 
cuales sean sus necesidades infor
máticas concretas, le ofrecemos el 
programa idóneo que usted ne
cesita. Porque el Ordenador IBM 
PS/2® tiene una amplia gama de

soluciones informáticas a la medi
da de cada profesional; a su medi
da.

Venga a vernos.
Seguro que nos entendemos.
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■ Especial Informática
Multimedia: Apología de la palabra
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Una vez alcanzados 
los sueños de la 
animación de vídeo 
^feaha calidad y el 
,sonido de alta 
'felidad, lo que se 
cotiza no son los 
¡Programadores de 
ífrciones, sino los 
productos de 

jnismas armas, los sistemas 
¡Almedia utilizan ordenadores 
. J^Ptar la atención de esos 
ünft ^^°^' ^Q^ enfrentamos a 

j ™turo en el cual, según los 
investigaciones de 

^'^P^esas, las comuni- 
'B¡n„®®^.®^Tctiarán cada vez al 
i'^ntmo del video-clip. 
!¡|{eí®^ ros primeros síntomas 

, ^Situación en los anuncios 
PPle y Xerox. Ambas com- 

1 ™'*®5tran a vuelo de 

í'os I ® '^^^ ^^^ interac- 
^’^Pansivos y

!k imn?^^^ ^® información: 
Ífifica ^^^^'■^ ^^ ra animación 
l'^oZ ^ ?^®cto visual”. No 
^vo « ^^^cubrir aquí nada 
1^ del ^^’^rirma una tenden- 
^ta dp ^’^^^^Q mundial: no se 
H ^r mejor pro- 

°'^^ producir lo que 

^^lliniPH-^^^ televisivas de los 
tenderán a que los 

r^ con R^°ductOS sean ele- 
'' anun •’^’terios irrelevantes. 

‘^cidaH^a° ^^^ describa la 
^ «nutein'¡“ producto es un 
^^amk 1 ^^ anuncios son 

yi^os que debe- 
iMes n ^ '"terpretar. Los 
ItScn^ ^2^®" ®°"’ P’'®' 
' ^^nden í ^^^^^^ Y simples.

?"“ncios largos 
’ ^^ soluciones 

^ niá<; '^^^ ® malas, se esti- 
J'^^elA^ ’^^ preguntas. 

<ie la P ^t^ara parte defi- 
1 °’ptinicación y pue- 

^ra inn herramientas de 
®" ^r futuro 

^ 'Te víHp ^^ procesar imá- 

Leilei?'''” ™“'’ 
erreno educativo 

son más desoladoras aún que 
en lo comercial. Se dice que 
“esos medios revolucionarán ia 
manera de aprender”. La frase 
suena a eufemismo. Esos 
medios ya han cambiado la for
ma de pensar. ¿Contra qué 
emprendemos la pretendida 
revolución de la enseñanza? 
Claramente, la “revolución” se 
enfrenta a dos fórmulas clásicas 
de comunicación: la lectura y 
la escritura. El mensaje que 
encierra esta revolución multi- 
media es que nuestros lenguajes 
tradicionales no funcionan bien 
en la educación. Pero quienes 
confían en la capacidad de uti
lizar y entender las palabras no 
pueden sino reírse de tal afir
mación.

Imágenes extraviadas

Se utilizan muchas veces los 
tópicos “una imagen vale más 
que mil palabras” y “las palabras 
se las lleva el viento”, pero ¿no 
corremos el peligro de que las
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imágenes encuadren y tiranicen 
nuestra mente? Tomemos por 
ejemplo un disco que explique 
la situación en el Golfo Pérsico. 
Se puede esperar que al agregar 
nuevos informes con sonidos y 
textos al pie de las imágenes 
los estudiantes consigan hacerse 
una idea más detallada de la 
situación. Pero de hecho debido 
a que la imagen es el mensaje 
principal de cualquier producto 
multimedia, el estudiante se sen
tirá arrastrado por los camba
laches de la pantalla. Algunas 
de las escenas podrían malin
terpretarse si no se observan de 
principio a fin. Conseguiremos 
así un estudiante que recuerda 
algunos incidentes espectacula
res y aislados pero que desco
noce totalmente el fondo de la 
cuestión.

Esta es una extensión de lo 
que se conoce como fenómeno 
de la enciclopedia. Recuerde sus 
estudios secundarios: segura
mente tenía algún compañero 
cuyos padres le habían compra

H

do una de esas gigantescas enci
clopedias qeu abarcaban todos 
los temas, pero con una super
ficialidad que las hacía muchas 
veces inútiles a los fines del 
estudio. Los alumnos que uti
lizaban las enciclopedias como 
referencia primaria podían 
aprobar los exámenes, pero sólo 
hacían unos trabajos sin sustan
cia, plagados de trivialidades.

Se supone que para sacar el 
máximo provecho de un sistema 
multimedia, cada estudiante 
debería utilizar un tiempo muy 
prolongado el ordenador con 
pantalla de color y unidad 
CD-ROM. Todo este equipo 
representa unos gastos muchos 
mayores que los libtos de texto.

Él estudiante llevará a cabo 
la labor de un productor de 
noticias, cortando y editando su 
material para conseguir el máxi
mo impacto visual. El alumno 
aventajado no será aquél que 
interprete intelectualmente, sino 
el que logre construir la imagen 
más dramática.

■ 5
Contando con una 
animación de vídeo 
completa y sonido 
con calidad de 
“compact disk”, los 
multimedia 
acapararán la 
atención de los 
sentidos de un modo 
similar a como hoy lo 
hace la televisión
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Nova: la respuesta CCS a la pequeña empresa
Nova de CCS es una aplicación monousuarío y multiempresa 
enfocada a la pequeña empresa que necesite de un soporte infor
mático para las principales áreas de gestión. El paquete es ente
ramente modular, por lo cual, pueden implementarse las partes 
del programa que más interesen y posteriormente incluir el resto 
basta llegar a una gestión integrada de la compañía.

Fiíianzas, con contabilidad y 
cartera, compras y ventas, pro
ducción y personal son los 
módulos que componen esta 
aplicación. El paquete incluye 
también el Axis, un lenguaje 
de usuario capaz de generar 
aplicaciones de bases de datos 
y mediante el cual pueden dise
ñarse los listados de cada 
módulo.

La gestión financiera tiene 
un alto grado de personaliza
ción, ya que permite varios sis
temas contables por empresa, 
12 dígitos por cuenta y la libre 
definición de hasta 99 períodos 
en cada ejercicio. Además 
Cuenta con capacidad para ela
borar ratios e informes de los 
datos introducidos. Nova ges
tiona también, el tratamiento 
del IVA y la cartera. Lleva un 
registro de facturas emitidas y 
recibidas, realiza la previsión de 
cobros y pagos y el registro de 
los mismos. Registra, también, 
los impagados e incluye esta
dísticas sobre los mismos. Otra 
prestación interesante es la 
impresión de talones bancarios.

El módulo de ventas controla 
clientes, pedidos, expediciones 
y facturación. Los clientes, al

ser dados de alfa en este módu
lo, son incluidos automática- 
mente en la contabilidad. Lo 
mismo ocurre con las facturas 
emitidas, que generan los 
correspondientes asientos con
tables, documentos de cobro y 
registro del IVA. Elabora esta
dísticas, cuyos datos son actua
lizados de forma automática. 
Las facturas pueden ser emi
tidas de una en una, o gene
radas colectivamente por el 
programa. Los documentos de 
albaranes y las facturas pueden 
ser diseñados libremente y en 
el primer caso los movimientos 
de artículos son actualiazados 
en el stock.

Las funciones del módulo de 
compras son similares a las del 
de ventas. Realiza la gestión 
de proveedores y las de las fac
turas recibidas al igual que el 
módulo anterior con clientes y 
facturas emitidas.

El módulo de producción 
gestiona el stock y cálculo de 
necesidades. Tiene capacidad 
para más de un almacén por 
empresa, y controla las existen
cias en cada uno de ellos, con 
agrupación de artículos en 
familias. Los informes se refie-
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ren tanto a las existencias en 
cada uno de ellos, con agru
pación de artículos en familias. 
Los informes se refieren tanto 
a las existencias reales como 
a las previsiones. De forma 
opcional se pueden introducir 
códigos de barras. El programa 
desglosa el escandalo por artí
culos sin límite de niveles, con 
la edición de costes y órdenes

de fabricación.
Por último el módulo de per

sonal, realiza todas las opera
ciones de nómina, calculando 
y emitiendo recibos de salarios, 
pagas extraordinarias, etc. 
Imprime los impresos oficiales 
para el pago de la Seguridad 
Social y tiene en cuenta situa
ciones particulares de cada 
empleado, como antigüedad y

tipo de c?“trato. J, 
las retenciones del i^ 
liza según centros o

Otras ventajas de .^ 
la posibilidad de ra,g^ 
en función de las i 
de crecimiento de g^j, 
y la de migrar hacia o 
nos operativos, que ofr^ 
amplia versatilidad a esta 1 

cación. __ _
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| Quiere continuar como diputada de IU, aunque todo es posible, reconoció

Cristina Almeida no piensa 
en ser alcaldesa de Madrid
El PASOC le niega su apoyo y Castellano se desmarca de la operación

^ñstioa Almeida manifes- 
^'iyer que entre sus pla- 
’M más inmediatos no 
m ser candidata a la 
^^^¡día de Madrid en las 
^^icipales, en mayo, y 

su deseo es continuar 
^’^o diputada de IU, aun- 

reconoce que en polí- 
todo es posible.

Madrid. (Agencias).-, 
que hoy visi- 

Albacete, afirmó: “no 
perspectiva ser 

^^ Madrid”, y se 
^^Trendida por la 

. *^ publicadas el pasado 
^u las que se 

que algunos sectores 
.3'**®^^^ Unida pensaban 

^5°®° posible candi- 
^^’^Q ^* ^°^ socia- 

^orán'^^^^^^^^^'^ ^ Fernando 

noticia ha tenido como 
^.^^^^^ón, la renuncia

wi '!^ •** ’U a la 
* daha * ainen hasta ahora 
*to Pae^u'’ ®®8>iro candi- 
*^ d^ '*?^ 
fen Ía “ coalicion, 

el Tí^ detrás de todo 
diputado de 

que 
^I^OoliV ^ ^^^ preferencias 

''^ ^^ encaminan 
ámbito 

^uce un 
ÍS.*?»^^/'*”®®' 
^atir ^ plantear y 

^^unto en los 
^««al¡c¡6n ®®P®"<Mentes ^^ 

del secretario 
^®^ Alonso

arS' ^^^^ que su for- 
ffi®.? ^^ diputada

lU A-^®¡^*® ^e Madrid 
Í^^Palcí ^^ elecciones 

^” Deri, -^.ui^yo próxi- 
/^’^ ^^^ actual 

h '^ynniam; ^ coalición en ^'^era. ^’^uto. Francisco

jSlo Í"®«*isticas hayan 

Castellano, 
Ji^'^^® la '^*^^^ ®” *us que 

de 
^e n I P^^’hle cabeza 

B^’^icios ^^^’’’^ eu 

> 45' “^'“ f- 

y concejal

Cristina Almeida, sorprendida por las noticias sobre su candidatura.

1^

Por trece votos a favor y siete en blanco

José Luis Manzanares es 
el vicepresidente del CGPJ

del Ayuntamiento, Franco 
González, dijo que su partido 
no va a consentir que se le 
impute una operación para 
desbancar de esa candidatura 
a Herrera, que es un político 
“capaz y eficaz -señaló- y ten
drá nuestro apoyo para con
tinuar en el Ayuntamiento”. 
Alonso Puerta explicó que 
Pablo Castellano se limitó a 
decir, en una comida privada 
con periodistas, que Cristina 
Almeida sería buena candi
data para la alcaldía, “pero 
él no ha hecho ninguna pro
puesta o elección”, que 
corresponde a Izquierda Uni
da de Madrid.

Sobre la intención manifes
tada el lunes por Herrera de 
renunciar de modo irrevoca
ble a encabezar la citada lista 
electoral, Alonso Puerta indi
có: “le vamos a pedir que 
reconsidere su opinión”.

Enfado desorbitado

“Lamento la reacción de 
Herrera, que es desorbitada, 
pero comprendo su enfado”, 
manifestó Puerta, quien aña
dió que el portavoz de IU 
en el Ayuntamiento “está mal 
informado. En vez de las 
voces le han llegado los ecos”.

-Pablo Castellano, por su 
parte y en conversación tele
fónica con Efe, señaló que no 
quiere entrar en ningún tipo 

de polémica y que “alguien 
se ha inventado una conspi
ración”.

Castellano explicó que, el 
pasado día 13 de noviembre 
en una cena con periodistas 
alguien le preguntó su opi
nión sobre las cualidades de 
Almeida para ser candidata 
a la citada alcaldía, a lo que 
respondió que sería “perfecta, 
que reúne unas buenas.cua- 
lidades y que tiene bastante 
popularidad”.

El dirigente de IU señaló 
que “no hay una conspiración, 
no he hablado con Almeida 
sobre este tema y que en IU 
no se proponen así los can
didatos”.

Añadió que no entiende la 
reacción desmedida de Herre
ra, quien ha renunciado a pre
sentarse como candidato, y 
calificó la misma de “un tanto 
histérica”.

Almeida, durante una rue
da de prensa improvisada en 
un descanso del debate en 
pleno de los Presupuestos 
Generales del Estado, expre
só su sorpresa porque “no 
tengo ni ¡dea de esta ope
ración que además me ha 
cogido en la cama con fiebre”. 
Declaró que nadie le ha con
sultado al respecto, que jamás 
se ha hablado de esta posi
bilidad y no se ha planteado 
el tema municipal desde hace 
muchos años.

MADRID. (Efe).- El magis
trado del Tribunal Supremo 
José Luis Manzanares Samanie
go, vocal del Consejo General 
del Poder Judicial a propuesta 
del PP, fue elegido ayer vice
presidente del órgano de 
gobierno de jueces y magistra
dos.

La elección de Manzanares 
se ha producido por trece votos 
a favor y siete en blanco, ya 
que faltó al Pleno el vocal Wen
ceslao Diaz Argall que continúa 
enfermo y todavía no ha podido 
incorporarse al Consejo.

Tras el primer Pleno que 
celebra el nuevo CGPJ, su pre
sidente, Pascual Sala, explicó en 
rueda de prensa que este Con
sejo no tendrá ningún vocal que 
ejerza como portavoz del mis
mo, a diferencia de lo que 
ocurría con los dos anteriores. 
Sala indicó que el tema del por
tavoz no había sido tratado en 
el Pleno, ya que para prescindir 
de esta figura no es necesario 
llevar a cabo ninguna modifi
cación en el reglamento del 
Consejo.

Preguntado por una posible 
falta de transparencia en la 
información sobre el Poder 
Judicial debido a la ausencia 
de un portavoz, Pascual Sala 
aseguró que el consejo será 
“transparente” por completo 
porque se informará puntual
mente a través de la oficina de

Ruiz Mateos ha requerido 
notarialmente al Gobierno

MMADRID. (Efe).- El 
expresidente de Rumasa, José 
María Ruiz mateos, ha enviado 
un requerimiento notarial al 
presidente del Gobierno, Felipe 
González, para que designe a 
las personas que deban negociar 
con él sobre la expropiación del 
“holding” empresarial.

Según una nota de prensa 
difundida ayer .por Ruiz 
Mateos, este requerimiento se 
basa en una comunicación de 
la comisión europea de dere
chos humanos que el pasado 
día 6 decidió admitir “defini
tivamente” a trámite parte de 
la demanda de indefensión pre
sentada por el empresario jere
zano.

Dos billones

Según Ruiz Mateos la comi
sión instaba a las partes (Go
bierno español y familia Ruiz 
Mateos) a negociar un acuerdo 
que el empresario cifraba en 
dos billones de pesetas como 
mínimo.

Por el contrario, fuentes de 
la dirección General del Patri- 

prensa o directamente por el 
presidente.

Durante la reunión también 
se han constituido las comisio
nes permanente, de calificación, 
disciplinaria y de estudios e 
informes “con criterios de ope
ratividad y eficacia”, dijo el pre
sidente del CGPJ.

Respecto a la elección de 
vicepresidente Sala dijo que 
habían sido necesarias dos vota
ciones, ya que con anterioridad 
se habían propuesto otros can
didatos, aunque no quiso pre
cisar los nombres de estos.

Además, en este primer ple
no se han repartido las distintas 
comisiones delegadas y territo
riales, que tienen como “prin
cipal novedad”, según Sala, la 
“responsabilidad personaliza
da” al haberse elegido 3 una 
persona por comisión, para 
dotar dé “mayor fluidez” las 
relaciones , entre las distintas 
áreas del Consejo.

La comisión permanente, 
votada por unanimidad al igual 
que el resto de comisiones, ha 
quedado constituida por el pro
pio Pascual Sala, el vicepresi
dente, José Luis Manzanares, 
y los vocales María Teresa Fer
nández de la Vega, Julio Padilla 
y Eligió Hernández. Para la 
comisión disciplinaria han sido 
elegidos Antonio Bruguera, 
José Antonio Zarzalejos, Sole
dad Mestre, Javier Gómez de 
Liaño y Antonio Marín.

monio aseguraron a Efe que la 
comisión no ha instado formal
mente a las partes a negociar 
sino que se ha limitado a recor
dar un precepto según el cual 
siempre queda la vía del acuer
do entre las partes para evitar 
que la comisión se pronuncie.

Además, agregaron las fuen
tes, esta negociación nunca 
podría ser sobre Rumasa y su 
valoración económica porque 
de las cinco quejas de ruiz 
mateos únicamente se admitie
ron “con carácter provisional” 
dos basadas en la dilación del 
Tribunal Constitucional para 
dictar sentencia y en la falta 
de igualdad de las partes para 
presentar una cuestión de 
inconstitucionalidad.

Estos dos temas, según estas 
fuentes, difícilmente pueden ser 
negociados con el Patrimonio 
ya que se trata de asuntos que 
afectan a todos los españoles 
y que, en todo caso, supondrían 
reformas legislativas sobre el 
funcionamiento del Tribunal 
Constitucional._______________

¡¡Ahora sí cjuiere puede!!
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(Junto al nuevo bulevar de la circunvalación y junto al campus universitario) Í
SU NUEVA VIVIENDA SU NUEVO HOGAR

VIVIENDAS DE 1, 2, 3 y 4 dormitorios. MAXIMAS CALIDADES 
Garaje y trastero 
Sistema de protección contra incendios
MAXIMAS FACILIDADES DE PAGO

C/ Arcángel San Gabriel, 25
VIVIENDAS CON EL MEJOR ESTILO EUROPEO Teléfono: 23 90 48
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La política 
económica se 
“mantendrá 
inalterable”, 
según P. Pérez

MADRID. (Efe).- El secre
tario de estado de Economía, 
Pedro Pérez, aseguró ayer que 
la política económica del 
Gobierno se “mantendrá inal
terable” mientras no se reduzca 
la inflación y se consoliden las 
tendencias positivas del merca
do exterior.

Pedro Pérez indicó que si en 
lo que resta de año continúa 
la tendencia de enfriamiento, 
que ha hecho que la demanda 
interna crezca en los últimos 
meses a una tasa próxima al 
cuatro por ciento, las medidas 
de limitación crediticia podrían 
desaparecer en los primeros 
meses de 1991.

El secretario de estado, que 
intervino en el seminario “Es
trategias para el desarrollo y la 
competitividad”, organizado 
por los diarios Financial Times 
y Expansión, añadió que en este 
contexto “no cabe esperar una 
reducción de los tipos de inte
res”.

Én opinión de Pedro Pérez, 
el crecimiento de la demanda 
interna se ha aproximado en 
los últimos meses al objetivo 
del cuatro por ciento, lo que 
indica que “las tendencias 
actuales de comercio exterior 
e inflación subyacente son las 
correctas y que la desacelera
ción producida ha sido la ade
cuada”.

El secretario de Estado culpó 
a la política de rentas de ser 
“la que menos ha contribuido 
al proceso de reequilibrio de 
la economía” y a los agentes 
económicos de ser los causantes 
del alto grado de restricción de 
la política monetaria.

La situación de la demanda 
interna es consecuencia, según 
Pérez, de la desaceleración del 
consumo y la inversión, que en 
1990 se situaran en tasas de cre
cimiento del cuatro y del ocho 
por ciento, respectivamente.

Los agentes económicos

En su opinión, el compor
tamiento de empresario y tra
bajadores, que ha causado el 
crecimiento de los costes labo
rales unitarios y del margen de 
beneficio por unidad de pro
ducto, “es inconsistente con el 
objetivo de desaceleración de 
la tasa de inflación”.

Pedro Pérez responsabilizó a 
los agentes económicos de la 
duración y de los costes del pro
ceso de desinflación y agregó 
que unos crecimientos salariales 
y unos beneficios unitarios 
superiores a los contemplados 
en los Presupuestos “provoca
ran un menor crecimiento del 
empleo, una caida más pronun
ciada de la inversión y menores 
posibilidades de crecimiento 
futuro”.

En el área de política fiscal, 
según Pedro Pérez, durante 1991 
continuará la reducción del 
déficit del Estado y la desa
celeración del gasto público, 
cuyo crecimiento se mantendrá 
inferior al registrado por el pro
ducto Interior Bruto nominal. 
El secretario de Estado rechazó 
las críticas referidas a que la 
política fiscal haya inducido una 
caída del ahorro familiar.

Acusó al Ejecutivo de estar en contra de valores cristianos, según el director de Asuntos Religión

Zavala afírma que el cardenal Suquía 
ataca al Gobierno con falsedades

Luis María de Zavala subrayó que los poderes públicos respetan y cumplen la Constitución

Las 
tsp, 
W( 
leí 
ton

El director general de 
Asuntos Religiosos, Luis 
María de Zavala, dijo ayer 
en declaraciones a Efe que 
el discurso pronunciado 
ayer por el cardenal 
Suquía, en la apertura de 
la Asamblea Plenaria de la 
Conferencia Episcopal, 
contiene “ataques al 
Gobierno con argumentos 
que no son ciertos”. El car
denal Suquía dijo antea
yer, entre otras cosas, que 
el “secularismo laicista 
dispone del poder”.

MADRID. (Efe).- Angel 
Suquía afirmó que el “secu
larismo laicista” necesita de 
“la censura y el uso y abuso 
del poder”, así como “de la 
mentira y la desinformación”.

Para el director general “es
to supone un ataque muy duro 
en contra del Gobierno, acu
sándole de un laicismo mili
tante que está en contra de 
los valores cristianos, lo que 
no es cierto”.

Resaltó el hecho de que 
estas palabras de Suquía “no 
han sido las declaraciones de 
un obispo determinado, sino 
en la inauguración de la 
Asamblea Plenaria, que se 
celebra dos veces al año y, 
por tanto, en una ocasión 
solemne”. “Consideramos 
-añadió Luis María de Zava- 
laque la Iglesia está en su ple
no derecho de expresarse, 
como cualquier colectivo y 
más si cree que se ataca a 
la conciencia de los creyentes, 
aunque ante esto hay que 
hacer algunas aclaraciones”.

El término laicista “no se 
puede entender como un ata
que a la Iglesia. Es un término 
francés que significa la sepa
ración de la Iglesia y el Esta-

Según el obispo de Albacete, el apostolado seglar ha tenido en ocasiones una actitud denT^^Í^Í^

Victorio Oliver presenta una ponend^ <cr

la Asamblea Plenaria del Episcop3^
MADRID. (Efe).- Los obis- 

pos españoles consideran que 
el apostolado seglar ha tenido, 
en algunas ocasiones, una acti
tud “demasiado optimista” res
pecto al mundo, que ha llevado 
a una “disolución de la fe” en 
un compromiso “socio-políti
co”. Este es uno de los aspectos 
de la ponencia elaborada por 
la Comisión Episcopal de Apos
tolado Seglar, que ha servido 
de instrumento de trabajo en 
la reunión conjunta que han 
mantenido representantes de 65 
organizaciones de apostolado 
seglar con los obispos, en la 
LUI Asamblea Plenaria de la 
Conferencia Episcopal.

La ponencia fue presentada 
por el obispo de Albacete, Vic
torio Oliver, miembro de la 
citada Comisión Episcopal, en

kan

El cardenal Angel Suquía.

H 
ha 
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Ko 
^lih

do, aunque empleado como lo 
hizo el cardenal Suquía pue- 
dea entenderse como un ata
que del Gobierno contra el 
hecho religioso, como un 
intento de descristianizar este 
país”, señaló el director gene
ral.

Constitución

“Este argumento, que no es 
nuevo, no es cierto, ya que 
por parte del Gobierno existe 
un respeto a la Constitución 
que señala que nadie puede 
ser juzgado por sus ideas reli
giosas, que ninguna confesión 
religiosa tiene carácter estatal 
y que los poderes públicos ten
drán en cuenta a la Iglesia 
Católica y demás confesiones 
religiosas”, añadió.

una sesión en la que partici
paron los 80 obispos ^ue com
ponen la CE y 80 seglares y 
sacerdotes consiliarios, pertene
cientes a organizaciones de 
apostolado seglar.

En la lectura de la ponencia, 
Victorio Oliver señaló que la 
realidad actual del apostolado 
seglar en España no puede 
entenderse sin la perspectiva 
del Concilio Vaticano II y la 
transición política española.

Señaló que la “nueva evan
gelización” puesta en marcha 
por el actual pontífice “puede 
ayudar a superar la actitud a 
veces poco crítica o demasiado 
“optimista” ante el mundo, que 
ha llevado con frecuencia a una 
disolución de la fe en el puro 
y exclusivo compromiso 
socio-político”

Recordó que el Gobierno 
“ha respetado escrupulosa
mente los acuerdos firmados 
entre el Estado y la Iglesia 
Católica en 1979 y no ha reci
bido ninguna queja oficial por 
parte de la Iglesia, ni existen 
quejas del Gobierno hacia la 
Iglesia, porque los. acuerdos se 
cumplen en todos sus puntos”.

“Otra cosa -dijo-, es la 
interpretación que se haga de 
los mismos. El gobierno ha 
llegado a acuerdos con otras 
religiones lo que quiere decir 
que el Gobierno considera 
que el derecho a creer es un 
derecho fundamental”.

Consideró que la coopera
ción entre el gobierno y la 
Iglesia “se realiza en todos los 
campos. Por ejemplo en el 
campo económico, aparte de

la dotación a la J^®^f,jcale! 

goza de 
subvenciona la a ^^^to« 
giosa de
el ejército, como , , 
y cárceles, o con ayu

a* Ki

enseñanza priva^^ jntcrpt«‘l’Wi 
Respecto a 18 ^¿d^ ^(

,:5n que en %a 1’^^'’ ^^ 
de comunicación ^^^^ ^p;j p^ 
de que Suquia q nn ‘¡j^ 
un partidocnsñ ^^^( ^^^
María de ^av .¡^ jeduítado, 
“no creo que P jjscin’®’ • 
esto del cita jaldos 
que la cai^
fesionales cris i gi 0’. 
ha sido supe;-"^%Pníie^í 
cilio Vaticano Ih , nbei^ 
a los católicos H ^pcionJUde 
para votar po ^^psideí^-^ 
políticas qu® 
conveniente •

Respecto a
ción

Tambien resaltó que los cató
licos españoles no están “su
ficientemente empeñados” en 
contribuir a la evangelización 
de la sociedad y que se ha caído, 
con frecuencia, en el secularis
mo. En la reunión también se 
abordó la corresponsabilidad de 
los laicos en la vida de la Iglesia 
y se acordó elaborar un Direc
torio sobre los ministerios con
feridos a los laicos.

Un tercer aspecto abordado 
en esta reunión fue el papel 
de los laicos en la vida pública 
y el papel de la familia “como 
formadora para la participación 
en la vida pública” y la “ne
cesidad que tienen los seglares 
de acompañamiento por parte 
de la jerarquía eclesiástica en 
sus compromisos profesiona
les”.

Victorio - eM^ 

los obispos ;^ yll • 
nidos en
Plenaria- 1

M.C.D.2022
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Las exportaciones 
españolas 
crecieron el doble 
le la media 
«munitaria

Este resultado corresponde ai pasado mes de octubre

El saldo de caja estatal fue 
positivo en 217.000 millones

Hacienda expide 
diariamente 
desde hace unas 
semanas 200.000 
tarjetas del NIF

u CORUÑA. (Efe).- El 
iícretario de Estado de Comer- 

Apolonio Ruiz, aseguró el 
en La Coruña que las 

Whaciones españolas crecie- 
durante este año el doble 

p la inedia comunitaria.
^uiz, que asistió en la Cáma- 

P de Comercio de esta ciudad
del Club de 

pPortadores, en la que se agru- 
?'-^^. empresas gallegas, 

L ®}l>ó, sin embargo, que 1990 

porque aque- 
L ^eron los de mayor expan- 

económica de España 
\ ^ote los últimos 30 años”.

^^’^^^^rio de Comercio 
Ln “aunque a tasas 

principales indica- 
Itutrn n economía española,

Kes.e“ 

11(11?*^''^ ’^g^ndo trimes- 

produjo -dijo 
la ^^Í2‘ nn enfriamiento 

K promovido por 
Pfuprt^'^° evitar que 
Pnio ’^^remento del con- 

^‘‘y^^re.s dese-

^^tos de Ia crisis

Ligero con- 
será 

’^ones ^^'^ P^^ ias expor- 
^t:ios’fiP^''^^^ .^®^ primeros 
^’Ü^do^ ^^^^^i^^a se vieron 

^.^^ ^^^ consecuen- 
ii(^>, Crisis del Golfo Pér- 

’''Presciníkí calificó de 
"“'Pfesas A *^ - salida de las 
^ evt^^P^^^ias a los mer- 

’l®^ “porque esta 
i^^ivir ánica forma de 

^^ aparición del 
1593 aico Europeo” en

^^ Comercio 
x^'tnünH^^P^^^ ®s “el país 

cuanto a volu- 
no pero este 

5^’^ucto T ^®?‘^sponde con 
^túa ep ^tcnor Bruto, que 

Por k ^Q'^eno o décimo 

. todavía mucho 
Jibión m 

que ^ “^ ^^ Expor-

P^^^^ncia 1 ^^erior ^^^ ^^ mercados
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Los impuestos directos son los que más crecieron, con un 16,5 % de tasa

EI saldo de caja no fínan- 
ciero del Estado arrojó un 
saldo positivo en octubre 
de 217.400 millones de 
pesetas. Este resultado 
permite que el défícit acu
mulado durante los diez 
primeros meses de este 
año se sitúe en 740.300 
millones, un 5,3% superior 
al del mismo período del 
año anterior.

Luis SACRISTAN

MADRID. (Fax Press).- 
Este déficit es el resultado de 
unos ingresos de 8 billones 
513.300 millones de pesetas y 
unos pagos de 9 billones 
253.600 millones de pesetas.

Las recaudaciones por ope
raciones no financieras duran
te el mes de octubre creció 
un 2,1 por ciento, con unos 
ingresos de un billón 191.500 
millones de pesetas. Esta cifra 
viene determinada por la dis
minución de la recaudación 
de impuestos directos en un 
12,1 por ciento y el aumento 
de los impuestos indirectos un 
9 por ciento.

El descenso de los impues
tos directos en el mes de octu
bre se debe, según Economía, 
por el descenso de los ingre
sos del IRPF en un 8,1 por 
ciento, y el de Sociedades, en 
un 19,7 por ciento, correspon
dientes al primer pago de 
devoluciones por un valor de 
83.100 millones de pesetas. En 
el de Sociedades influyen los 
pagos a cuenta realizados, 
han sido del 20 por ciento 
frente al 30 por ciento del 
año pasado.

Crecimiento del IVA

Dentro de los indirectos 
destacan el IVA, con un cre
cimiento del 7; los ingresos 
por renta de petróleos, que 
aumentaron un 116 por ciento, 
resultado de la venta de gaso
linas y gasóleos del monopo
lio de petróleos a Campsa. 
En datos acumulados, la 
recaudación a finales de octu
bre se incrementó un 9,9 por 
cienfo, por un total de 8 billo
nes 513.300 millones de pese-

Comprador
93.616

130.646
63.426

18.811 
184.570 

8.424 
307.156 
56.224 
16.538 

169.788 
71.950 
61.623 
80.499 
74.980 
72.804 
16.894 
16.200 
26.357 

901.322 
71.960

Vende^ 
93.850 

130.974
63.584
18.859

184,032
8.446 

308.924
56.364
16.580

170.213
72.130
61.777
80.701
75.168
72.986
16.936
16.240
26.423 

903.578
71.140

1̂

La contribución por el IRPF aumentó un 18,7 por ciento.

b

tas.
Los impuestos directos son 

los que más han crecido, con 
un 16,5 por ciento de tasa, 
y por un valor de 4 billones 
318.200 millones de pesetas. 
Según Economía ello es debi
do a la evolución que ha 
registrado el IRPF, con un 
aumento del 18,7 por ciento. 
Esta tasa irá disminuyendo en • 
los próximos meses como 
consecuencia del pago de las 
devoluciones y del reflejo en 
diciembre del año pasado de 
la cuota diferencial del IRPF, 
hecho que no va a tener con
trapartida en diciembre.

La recaudación acumulada 
indirecta asciende a 3 billones 
442.700 millones de pesetas, 
con un aumento del 5,8 por 
ciento. Los ingresos por IVA 
ascendieron 2 billones 183.700 
millones de pesetas, con un 
cremiento del 6,1. En la 
recaudación de este impuesto 
influye notablemente la dis
minución del ritmo de las 
importaciones, así como el 
aumento en un 23 por ciento 
de las devoluciones reahzadas 
este año. Los pagos no finan- 
cierios del Estado totalizaron 
974.100 millones de pesetas, 
cantidad que ha dado lugar 
a unos pagos acumulados de 
9 billones 253.600 millones de 
pesetas, superiores en un 9% 
a los del año anterior.

Goteos a la baja en las 
cotizaciones bursátiles

MADRID. (Efe).- La sesión 
búrsatil en Madrid transcurrió 
ayer con goteos a la baja en 
las cotizaciones, sin que existan 
grandes motivos para ello ya 
que la pérdida de Tokio fue 
de pequeña proporción y la 
subida del petróleo también de 
escasa cuantía.

El motivo principal puede ser 
la realización de beneficio, ya 
que según está el mercado de 
inestable se aprovecha cual
quier coyuntura favorable.

Sólo el indicado! >•' las hocie-

Operaciones 
corrientes

Las operaciones 
corrientes registraron 
una tasa de crecimiento 
del 12,2 por ciento, por 
un valor acumulado de 
7 billones 862.400 millo
nes de pesetas.

Las operaciones de 
capital se situaron en un 
billón 383.700 millones 
de pesetas, con una tasa 
del crecimiento del 1 por 
ciento.

Finalmente, los pagos 
por transferencias cre
cieron un 10,8 por ciento 
por un total de 4 billo
nes 543.800 millones de 
pesetas. En estas dota
ciones destacan las 
aportaciones de la 
Administración a la 
Tesorería de la Seguri
dad Social para asisten
cia sanitaria por importe 
de 1 billón 59.900 millo
nes de pesetas, y para 
complementos mínimos 
al sistema por valor de 
190.700 millones de 
pesetas. 

dades de varios se apuntó una 
mínima subida, mientras que 
constructoras, cartera/inversión, 
bancos y siderometalúrgicas 
fueron los grupos más afectados 
por las ventas, con pérdidas de 
2,29 puntos, 2,69 puntos, 1,31 
puntos y 1,25 puntos, respec
tivamente.

De 212 valores contratados en 
renta variable, 48 subieron, 66 
bajaron y 98 no variaron.

El índice general de la sesión 
de ayer fue de 232,62 enteros, 
en baja de 0,83 décimas.

MADRID. (Efe).- Las dele
gaciones y administraciones de 
Economía y Hacienda expiden 
diariamente desde hace unas 
semanas unas 200.000 taijetas 
con el NIF (Número de Iden
tificación Fiscal), a otros tantos 
ciudadanos que no lo recibieron 
por correo.

El Ministerio de Hacienda 
comenzó en la pasada prima
vera el envío a los declarantes 
por el impuesto de la renta de 
unos 14 millones de tarjetas 
identificativas.

Sin embargo, las reclamacio
nes realizadas por otros ciuda 
daños, como pensionistas, 
menores de edad, y otras per
sonas que necesitan el NIF, han 
obligado a Hacienda a expedir 
hasta hoy otros 12 millones de 
tarjetas.

Estas reclamaciones han 
hecho que Hacienda amplíe los 
horarios de atención al público 
en Madrid y Barcelona, donde, 
desde hace unos días, las dele
gaciones y administraciones 
abren sus ventanillas también 
por la tarde.

El Número de Identificación 
Fiscal, que es obligatorio desde 
el pasado 1 de septiembre para 
todas aquellas operaciones que 
tengan trascendencia tributaria, 
coincide en todas sus cifras con 
el número del Documento 
Nacional de Identidad, al que 
incorpora al final una letra del 
alfabeto introducida mediante 
un procedimiento matemático.

El BCL prestó 
11.000 millones 
de pesetas a 
corporaciones 
locales

MADRID. (Efe).- El Banco 
de Crédito Local (BCL) prestó 
en los últimos días más de once 
mil millones de pesetas a dis
tintas corporaciones locales.

La entidad bancaria informó 
que esa cantidad será empleada, 
especialmente, en mejoras en 
infraestructuras, expropiacio
nes, obras en edificios muni
cipales, cumplimiento del Plan 
de Obras y Servicios municipal 
y del de Comarcas de Acción 
Especial.

La cantidad superior fue a 
parar a ayuntamientos y dipu
taciones de la Comunidad de 
Castilla y León, con una cuantía 
total de más de 3.461 millones 
de pesetas.

Los ayuntamientos de 
Madrid, Leganés, Alcobendas y 
Alcalá de Henares, suscribieron 
también préstamos por valor de 
más de 2.479 millones de pese
tas.

Destacan tambien los prés
tamos suscritos con las corpo
raciones locales de la Comu
nidad Autónoma andaluza con 
casi 1.822 millones de pesetas, 
los de Cataluña, con 845, y el 
firmado con el Principado de 
Asturias, que se eleva a 691 
millones de pesetas.
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Central 4625‘00 4640‘00 (M.C.) Uralita 1755'00 1750'00 (M.C.) Nicas — 50'00_____

Banesto 3040‘00 3070‘00 (M.C.) Cristaleri — 7000'00 Tafisa 1530'00 1565'00___ _

Hispano 2860'00 2850'00 (M.C.) Dragados 2435'00 2450'00 (M.C.) Hércules His. P 1380'00 P 1380:00__-^

B. N. París 185'00 190'00 El Encinar 540'00 550'00 Fénix 6900'00 6950'01JU^

Popular 8700'00 8700'00 (M.C.) Vallehermo 2080'00 2070'00 (M.C.)
Santander 4660'00 4750'00 (M.C.) In. Metrop. — 905'00 (M.C.)

jiueromciaiurgicas ___—■

Ponferrada_____________59^00_____ 57#—Valencia 1185'00 1205’00 (M.C.) In. Urbis 1535'00 1565'00 (M.C.)
Zaragozano 2800'00 2875'00 Vas. Centra__________4850'00 4880'00 (M.C.) Hullas C. Cort. 501'00 501‘QO

Bilbao Vizcaya 2635'00 2640'00 (M.C.) Zabalburu________________ — 560'00___________ A. Hornos 24T00_J^

Andalucía 7200'00 7230'00 Urb. Metro — 2330'00 Aux. FFCC 660'00 660'^——

Herrero — 3750'00 (M.C.) C. P. Lemona — 1100'00
Acerinox_____________ 5100'00 5250'00--------

Asturia. Zinc_________4040'00  -------
Españ. Zinc__________ 1300'00 1550#-----
Macosa_______________ 470'00 488#JM^

N. M. Quiján__________ 180'00 184#4M^
D. Felguera__________ 1205'00 1210#_íM^

Amper ___________ 995’00 980#-(M^

Forjas Ala--------------------- ----- --------- -------------- '
Olarra--------------------------- ----- JTOO^.-^

Siemens__________________ — ^7000-------

Tubacex______________ 478'00 489_0O—
Zard. Qtis__________10300'00 10400#-M^

U. Cerrj (Bi)_________________D_120#—
1185'00___

Pastor 5120'00 5120'00 (M.C.) Cubiertas 13460'00 13470'00
Atlántico ' 2900'00 2900'00 (M.C.) Eurobuildi — 145'00
Fomento 1410'00 1415'00 (M.C.)

Bankinter 7350'00 7300'00 (M.C.)
Asland Cat. (Ma)_________ _________________________

Renta Inm. — 1525'00 (M.C.)
Comer. Tras (Ba) — 1600'00

Comer. Tras. (Ma) ------D 1330'00
Sansón (BA)______________ — 2300'00___________

Asland Cat. (Ba)__________ — 280'00___________

CjVlolins (Ba) _ — 1300'00
£LJlCdnCoS

Aguas B. (Ba) 2780'00 2720'00

Focsa (Ba)________________— 3065'00____________

Corp. F. Alba 5800'00 5900'00 (M.C.)

Cat. Gas._____________ 5120'00 5150'00 (M.C.)

Viesgo 3190'00 3180'00 (M.C.)

Fecsa P. 570'00 567'00 (M.C.)

Sociedades de inversión —
General Invers. 1085'00 1090'00

Cantábrico 1540'00 1550'00 (M.C.) Cartisa — 1350'00
oy^L^m ------
Tyesa 195'00 192^

Hidruña 379'00 379'00 (M.C.) Finsa — 658'75 Ib-Mei____________235'00 240#,

Hidrola 417'00 425'00 (M.C.)

Iberduero 633'00 636'00 (M.C.)
Mobinter________________ — 180'00___________

Ceivasa — 1230'00

Carburo (Ba)----------------- ----- ------- 995J0

1 ----- 185 00,

Sevillana 482'00 485'00 (M.C.)

U. E. Fenosa 505'00 507'00 (M.C.)
Cartinbao____________ 265'00 265'00_____________

Invatisa — 1330'00

Tycsa (Ba)_______________ ________J95OO-^^

Endesa 1280'00 1320'00 (M.C.) Patrisa — - 1150'00 Automóviles------

i\i

Gesa 2170'00- 2190'00 (M.C.) Fintisa — 875'00 Bendix Esp.___________ 350^00____ 360_00,

Alim til ció 11 —————————- Rentisa___________________— 1260'00___________ Citroen______________6500'00 __65OQJB.
Tudor_______________ 1045:00____J®^

Fasa Renault 349'00 ______353^Uniasa 1530'00 1545'00 (M.C.)

El Aguila 827'00 829'00

Bansaliber___________1028'00 1000'00____________

Figranvisa — 388'12

Esp. Invers 340'00 P 340'00
L. R. Santan 85W__-^

Azucarera 6300'00 6310'00 (M.C.) Cartex 176'00 176'00 Motor Iber___________ 398'00 __

Comunicaciones
Telefónica____________ 831/00_______

Iberpistas_____________118'00____
Xcesa 720-00—

Ebro 2330'00 2300'00 (M.C.) Fibansa — 733'00
Ind. Agr. (Ma) 894'00 894'00

Viscofán_____________ 2025'00 2030'00 (M.C.)

Tabacalera 3680'00 3710'00 (M.C.)

Koipe 2900'00 2900'00 (M.C.)

Papeleras —
Papelera______________280'00 284'00 (M.C.)

P. Navarra 60'00 64'87
Bodeg. y Beb. (Ma) 330'00 330'00

U. Cervecera —. 52'00

In. Agri. (Ba) — 894'00

Unipapel______________ 649'00 645'00___________

Sarrio_________________ 675'00 680'00 (M.C.)

Torrás (Ba)_______________ — 1580'00___________

Químicas------------- - -------------------

Varios 
i 710®-

Ceselsa --si—-—-—

Damm. (Ba) — 852'00

Bodeg. Bilb. (Bi) — 1000'00

Bodeg. y Beb. (Bi) — 325'00

185®-
Tabacos (Ba)--------------------'T^

Seg. Bilbao (Bi)------------- ---------------

Ercros____________ 637'00 642'00 (M.C.)

E. I. Aragón ’ 1155'00 1180'00 (M.C.)

100®-
U. Ibérica (Va)___________——

Vidrala______________1^50^00—
Insular Nitro. ----- 645'00 (M.C.)

Repsol________________2115'00 2120'00 (M.C.)

Cepsa________________ 1965'00 1975'00 (M.C.)

Petromed____________ 5400‘00 5470'00 (M.C.)

Seda Barna____________285'00 291'00 (M.C.)

Sniace_________________281'00 290'00 (M.C.)

Mafre________________ 4120'00 4130'00 (M.C.)

Oxígeno__________________ — 950'00___________

Finanzauto 355'00 350'00

El Turia (Va) — 200'00

Saba (Ba) — 595'00

Inmobiliaria v Construcción------
Asland 3020'00 3055'00 (M.C.)

Valderrivas__________19400'00 19450'00___________

----------------------------------------------- 710®-
Primbilbao (Bi)___________zz—

Tabacos (Ma)------------------ -------------

(M. C.) = Mercado Continuo

D = Dinero

P = Papel

Inforrnaciór 
facilitada p<^ n, or: UrJ BANCO URQUIJO 

GRUPO MARCH .

M.C.D.2022
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La televisión continúa en cabeza de las inversiones publicitarias.

Durante el primer semestre de 1990 fue 10 puntos menor al de 1989

Caída del incremento de
la inversión publicitaria

La oferta publicitaria comienza a correr el riesgo de superar a la demanda

El incremento de la inversión publicitaria en España 
durante el primer semestre de este año fue inferior 
en diez puntos respecto al crecimiento registrado el 
año pasado, indicaron a esta agencia fuentes de la 
Federación Nacional de Empresas de Publicidad 
(FNEP).

BARCELONA. (Efe).- 
Mientras que la inversión glo
bal en publicidad durante el 
primer semestre de 1990 fue 
de 503.400 millones de pese
tas y su porcentaje de cre
cimiento se situó en un 18,1, 
en 1989 este índice era del 
28%.

Pese a que la tendencia de 
la inversión publicitaria no 
apunta a un retroceso a 
medio plazo, los incrementos 
de este sector se prevén más 
moderados “dentro de un 
marco general de recesión”, 
según la FNEP.

Esta diferencia podría ser 
menor, según las mismas 
fuentes, si se tuviera en cuen
ta el crecimiento real de las 
inversiones, ya que ha habido 
diferentes tipos de tarifas uti
lizadas por las nuevas tele
visiones privadas, algunas

Según un estudio detallado que publicó ayer el diario “El País”

La Caixa, primera en el ránking
de cajas de ahorro de 1989

MADRID. (Efe).- La Caja de 
Pensiones (Caixa) figura en el 
primer puesto del “ránking” de 
las Cajas de Ahorro de 1989 
por total de activos, recursos 
de clientes, cuota de mercado, 
cartera de valores y número de 
oficinas, empleados y cajeros 
automáticos, según un estudio 
que publicó ayer “El País”.

Este diario dedicó un suple
mento ai “Ránking de Cajas”, 
en el que señala que La Caixa 
figura sólo en segundo lugar por 
inversiones crediticias y recur
sos propios, magnitudes en las 

autonómicas y, probablemen
te, también por revistas.

El riesgo de que la oferta 
publicitaria supere a la 
demanda, especialmente a 
consecuencia de la entrada en 
funcionamiento de las televi
siones privadas, supone la 
principal preocupación de 
este sector, según el presiden
te del Gremio de Publicistas 
de Cataluña, Felipe Mena, 
entidad que agrupa a unas 
doscientas agencias de esta 
Comunidad Autónoma.

La televisión, en cabeza

Durante el primer semes
tre de este año, la televisión 
continuó con 129,000 millones 
de pesetas en cabeza de las 
inversiones publicitarias, cifra 
que supone un incremento 
del 21,4 por ciento respecto 

que le aventaja la Caja de 
Ahorros y Monte de Piedad de 
Madrid que en el resto de los^ 
puntos está en segundo lugar.'

La Caixa tenía al finalizar 
1989 más de tres billones de 
pesetas en activos, 98.885 millo
nes de recursos propios, inver
siones crediticias por 701.186 
millones, más de 2,437 billones 
en recursos de clientes, 643.001 
en cartera de valores, 1.566 ofi
cinas, 7.210 empleados, 1.578 
cajeros automáticos y tenía una 
cuota de mercado del 14,25%.

La Caja de Ahorro^; y Monte 

al mismo período de 1989, 
según fuentes de la FNEP.

TVE, que obtuvo en este 
período una inversión publi
citaria de 90.612 millones de 
pesetas, experimentó un des
censo del 3,2 por ciento res
pecto al año anterior.

Según Mena, este descenso 
se debe a la irrupción de las 
televisiones privadas y a un 
incremento importante de la 
publicidad en las autonómi
cas, entre las que destaca la 
televisión gallega, que en los 
primeros seis meses de 1990 
creció un 66,8% respecto a 
la misma etapa de 1989.

La aparición de nuevas 
cadenas privadas y autonómi
cas durante 1990 (Televisión 
Valenciana, Antena 3 y 
Tele-5), movió una inversión 
hasta el pasado mes -de junio 
de 14.335 millones de pesetas.

Los medios que experimen
taron un mayor crecimiento 
durante los primeros seis 
meses de este año fueron el 
cine (33,6%), las revistas 
(25,7) y el aportado de artes 
gráficas (folletos publicitarios, 
con un incremento del 20%). 

de Piedad de Madrid tenía 2,194 
billones en activos, 190.353 en 
recursos propios,. inversiones 
crediticias por 1,069 billones, 
recursos de clientes por 1,636 
billones, 223.934 millones en 
cartera de valores, 836 oficinas, 
6.289 empleados, 698 cajeros 
automáticos y una cuota de 
mercado del 9,57 por ciento.

La tercera caja en la lista es 
la de Barcelona, que se fusionó 
con la Caixa antes del verano 
de 1990, seguida por Ibercaja, 
Caja de Galicia, de Valencia, 
Cataluña, Vizcaína y Bilbao.

Arturo Romaní 
ve difícil que 
una corporación 
industrial entre 
en crisis

MADRID. (Efe).- El conse- 
jero delegado de la corporación 
industrial Banesto, Arturo 
Romaní, dijo ayer que para que 
una corporación industrial entre 
en crisis debería hacerlo todo 
el sistema económico y no ya 
a nivel nacional sino interna
cional.

Romaní intervino en las jor
nadas sobre “desarrollo y com
petitividad”, organizadas por los 
diarios Financial Times y 
Expansión.

Añadió que “probablemente, 
ni siquiera una situación gene
ral de recesión afectaría nece
sariamente, o no lo haría al mis
mo nivel, a un conjunto empre
sarial con participaciones de 
control en empresas sólidas y 
eficientes”.

El consejero delegado de la 
corporación industrial Banesto 
defendió la colaboración entre 
banca e industria y afirmó que 
del enfrentamiento radical 
entre las concepciones puras de 
banca e industria, resultarían 
perdedores ambos.

Defendió la penetración de 
la banca en la industria afir
mando que la presencia activa 
en las empresas propias permite 
“conocer perfectamente los 
riesgos del endeudamiento cre
diticio con dichas empresas” y 
que industrializar la banca 
incrementa el grado de cono
cimiento de los sectores corres
pondientes.

España, segundo 
país con mayor 
crecimiento de 
los tipos de 
interés de la CE

MADRID. (Efe).- España es 
el segundo país de la Comu
nidad Europea, por detrás de 
Portugal, con un mayor creci
miento de los tipos de interés 
a largo plazo, que en el pasado 
mes de agosto aumentaron has
ta el 14,7 por ciento, según los 
últimos datos de la Comisión 
de la CE, que exceptúan a Gre
cia y Luxemburgo.

Los tipos de interés a largo 
plazo en los países comunita
rios, que el pasado mes de julio 
se situaron en un promedio del 
10,9 por ciento, retomaron la 
tendencia alcista en agosto has
ta alcanzar una tasa de creci
miento del 11,3 por ciento.

Según los datos referidos al 
mes de agosto, por encima de 
España, Portugal encabeza el 
ranking con un aumento de los 
tipos de interés hasta el 15,6 
por ciento, en tanto que el resto 
de países de la Comunidad se 
sitúan entre el 10 y el 11 por 
ciento, salvo la antigua Repú
blica Federal de Alemania que 
se acercó al 9 por ciento.

En Estados Unidos y Japón 
los tipos de interés a largo plazo 
están por debajo del promedio 
comunitario y alcanzan tasas del 
8,9 y 8 por ciento, respec
tivamente.
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Sadam Husein.

El Gobierno

Los dos contendientes tendrán que esperar al 27 de noviembre para saber el resultado final.

Antes de la votación, ei líder laborista N. Kinnock presentó una moción de censura contra el Gobierno

Margaret Thatcher y Michael Heseltmi 
necesitarán de una segunda vuelta

Un total de 204 diputados conservadores votaron por la primera ministra y 152 por Heseltine

La primera ministra británica, Margaret Thatcher y 
el ex ministro de Defensa, Michael Heseltine, se vieron 
ayer obligados a ir a una segunda vuelta, al no obtener 
los suficientes votos en las elecciones para el liderazgo 
del Partido Conservador.

LONDRES. (Efe).- Un 
total de 204 diputados con
servadores votaron por That
cher, 152 por el ex ministro 
de Defensa Michael Heseltine 
y 16 se abstuvieron.

Margaret Thatcher necesi
taba 214 votos para eliminar 
el reto de Heseltine en la pri
mera ronda.

La primera ministra dijo 
inmeditamente desde París, 
donde asiste a la cumbre de 
la Conferencia para la Segu
ridad y Cooperación Europea, 
que va a presentar su can
didatura para una segunda 
vuelta, pero todos los analistas

Un oficial israelí muerto en un 
ataque guerrillero en el Líbano
NICOSIA. (Efe).- Un oficial 

israelí resultó muerto el lunes 
por la noche tras un ataque de 
Hizbulah contra el sector cen
tral de la “zona de seguridad” 
que Israel controla en el Sureste 
de Líbano, según emisoras y 
fuentes libanesas.

El choque tuvo lugar en la 
aldea de Ain Ata, a 20 kiló
metros de la frontera de Israel 
con Líbano, cuando una patru
lla militar israelí tendió una 
emboscada a un grupo de mili
cianos de Hizbulah.

Las mismas fuentes añaden 

políticos de la televisión bri
tánica coinciden en que su 
posición ha quedado muy 
debilitada por este resultado.

Moción de censura

El líder de la oposición 
laborista británica, Neil Kin
nock, presentó ayer una 
moción de censura al Gobier
no conservador, minutos antes 
del cierre de las urnas en la 
elección del líder del Partido 
Conservador.

Kinnock, al pedir la moción 
de no confianza, reiteró su 
petición de elecciones gene

que la patrulla israelí había ata
cado primero posiciones pales
tinas en la zona y que cuatro 
guerrilleros palestinos habían 
resultado muertos en el ataque.

La llamada “zona de segu
ridad” que Israel controla en 
el sur del Líbano, fue creada 
por el Ejército israelí en 1985 
y en ella patrullan habitualmen
te mil soldados israelíes y dos 
mil milicianos del Ejército del 
Sur del Líbano, pro-israelí.

Por otra parte, la milicia cris
tiana Fuerzas Libanesas (FL, 
comandadas por Samir Yayaa) 

rales anticipadas para hacer 
frente a la crisis de poder que 
el desafío al Uderazgo de 
Thatcher ha creado en el par
tido en el poder.

Los dos líderes

La primera ministra britá
nica, Margaret Thatcher, cum
plió el pasado 13 de octubre 
la edad habitual para la jubi
lación, los 65 años, pero está 
más decidida que nunca a con
tinuar al frente del Gobierno.

Hace tan sólo seis meses, 
corrían los rumores de que la 
“Dama de Hierro”, asediada 
por los rivales dentro de su 
propio partido y presuntamen
te oxidada tras once años en 
el poder, aprovecharía este 
cumpleaños para retirarse de 
la vida política.

El día antes de este cum

retrasó ayer la aplicación del 
proyecto gubernamental para 
crear el “gran Beirut”, también 
llamado el Beirut administrati
vo, que estaba previsto entrase 
en vigor a partir de las 00,00 
hora local de ayer (22,00 GMT 
del domingo).

Tras presentar nuevas condi
ciones al proyecto, la FL insiste 
en que las unidades del Ejército 
que han de desplegarse en los 
distritos del sector Este de Bei
rut evacuados por ella, deben 
ser cristianos, informó ayer el 
periódico “Al Safir”.

pleaños, lejos de anunciar su 
jubilación, disfrutó de una 
ovación apoteósica cuando 
reafirmó, en el discurso de 
clausura del Congreso anual 
del Partido Conservador, que 
ganará un cuarto mandato en 
las próximas elecciones.

Por su parte, a Michael 
Heseltine sólo le falta por 
cumplir la última de sus aspi
raciones políticas, ya que las 
demás -hacerse millonario, 
salir elegido diputado y con
vertirse en ministrose han 
cumplido.

En enero de 1986, cuando 
era ministro de Defensa, 
Heseltine se levantó en plena 
sesión del Cabiente y se des
pidió de la primera ministra 
y de su cargo, y en las “filas 
traseras” conservadoras se 
dedicó a preparar el terreno 
para su “carrera al poder”.
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direp ¡^^® compresión G60, 

Cb asistida y compu-

tadora de a bordo (MEA).
Lo supera todo. En estabilidad y

seguridad. Su tren de rodaje incluye 
suspensiones de ruedas con brazos 
telescópicos y cojinetes correctores 
de vía, barras estabilizadoras y siste
ma de frenos de disco autoventila- 
dos con regulador de frenada.

Lo supera todo. En su completo 
equipamiento deportivo. Y con la po-

sibilidad de incorporar opcionalmen
te frenos ABS, aire acondicionado, 
Sistema Antideslizante EDS, etc.

Gama Golf GTI desde

1.900.000 pts
Gama Golf GTI La gama Golf comienza en el Golf

Golf GTI: 112CV

Golf GTI 16V; 139CV

GolfGTIG60; 160CV

Golf GTD Turbo Diesel Intercooler: 80 CV

Stream, a partir de 1.475.000 Pts.
PVP recomendados (IVA y transporte 
incluidos).
En su concesionario Volkswagen/Audi.

^ VOLKSWAGEN
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Rechazada la 
moción de 
censura contra 
el Gobierno de 
Michel Rocard

Los países participantes deliberan, a petición de Kuwait, una declaración sobre el conflicto del Goílo

La cumbre extraordinaria de la CSCE
busca un consenso frente a Irak

PARIS. (Efe).- La moción de 
censura presentada por la opo
sición contra el Gobierno fran
cés 'presidido por el socialista 
Michel Rocard, fue rechazada 
el lunes por la noche en la 
Asamblea Nacional francesa, ya 
que sólo contó con 284 votos 
a favor, cinco menos de la 
mayoría absoluta de la Cámara, 
necesaria para que hubiera 
prosperado.

La moción de censura pre
sentada anteayer, que rechaza
ba el proyecto gubernamental 
de una Contribución Social 
Generalizada (CSG), constituye 
la novena que supera Rocard 
en sus 30 meses de gestión, pero 
a diferencia de ocasiones ante
riores, entrañaba el peligro de 
estar respaldada nc sólo por la • 
oposición de centroderecha, 
sino también por la comunista.

Los observadores indican 
que, a juzgar por el resultado, 
la disciplina de voto ha fun
cionado tanto en los cuatro gru
pos de centroderecha como en 
el comunista y han sido los 
votos de los no inscritos en nin
gún grupo parlamentario los 
que han resultado determinan
tes.

Rocard retuerza su posición '

Señalan que con este resul
tado, Rocard, que permanecía 
en una situación incómoda, ve 
confortada su postura y podrá 
dedicarse con “tesón”, como 
explicó ante la Cámara, a pro
seguir una obra de Gobierno 
“a un decenio vista”.

El proyecto CSG, que auto
máticamente queda aprobado al 
ser rechazada la censura, prevé 
retenciones del 1,1 por ciento 
de todas las rentas, salariales. 
y de capital para 1991, desti
nadas a la financiación de los 
sistemas de cobertura social.

El proyecto prevé que el Par
lamento votará cada año la 
cuantía de tal retención, lo que 
ha provocado las protestas de 
todos los partidos de la opo
sición, de los sindicatos (salvo 
la Confederación Francesa 
Democrática de Trabajadores, 
CFDT, de inspiración socialis
ta) y de la patronal.

Abucheos

La lectura de los resultados 
de la votación por parte del 
presidente de la Asamblea, 
Laurent Fabius, fue acogida con 
abucheos por parte de la opo
sición, mientras que Rocard, 
visiblemente satisfecho, deseó 
buen trabajo a la Cámara legis
lativa “sin otro tipo de comen
tario”.

La moción de censura en 
cuestión se presentó después de 
que el Gobierno de Michel 
Rocard tuviera que aplicar un 
artículo de la Constitución que 
permitía adoptar un proyecto 
dé ley sin el voto de la Asam
blea Nacional. El grupo liberal 
UDF, el conservador RPR y el 
centrista UDC, depositaron la 
que ha representado novena 
moción de censura desde que 
Rocard tomara la jefatura del 
Gobierno en mayo de 1988.

George Bush se “estira” en un descanso de las sesiones de la CSCE.

da 
ÍUí 

laeli

fe.

Bush confía en que la URSS aprobará una resolución de la ONU para una intervención miUtar

Con independencia de ¡a 
nueva iniciativa de el 
Gobierno de Irak, de dejar 
salir a todos los rehenes 
occidentales, al margen de 
la Conferencia de Seguri
dad y Cooperación en 
Europa, en París, siguen 
adelante los conatos del 
Este y el Oeste por lograr 
una postura común si es 
preciso mediante una 
acción militar sancionada 
por Naciones Unidas para 
obligar a Irak a desalojar 
Kuwait.

PARIS. (Fax Press).- El 
presidente de Estados Unidos, 
George Bush, trata, al margen 
de la CSCE, de ganar adeptos 
para una resolución de la 
ONU que apruebe una acción 
militar contra Irak.

Los 34 países participantes 
han comenzado deliberacio
nes, a petición de Kuwait, para 
hacer una declaración común 
sobre el conflicto del Golfo. 
Después del anuncio de Bag
dad de que aumentarán en 
250.0ÍX) hombres su contin
gente de tropas en Kuwait a 
un total de 650.000 hombres, 
ocupa el centro de los deli
beraciones al margen de la 
Conferencia de París la posi
bilidad de una intervención 
militar para liberar Kuwait.

El presidente de EEUU, 
George Bush, expresó su con
fianza en que la URSS llegado 
el momento aprobaría una 
resolución del Consejo Nacio
nal de Seguridad para una 
intervención militar.

Según el jefe de Estado 
mayor de las Fuerzas Armadas 
de EEUU, Colin Powell, las 
tropas estadounidenses dis
pondrán a partir de a media
dos de enero una “adecuada”

fuerza ofensiva.
En una entrevista con el 

presidente soviético, Mijail 
Gorbachov, Bush no había 
logrado el lunes al parecer la 
aprobación para la proyectada 
resolución de la ONU. En 
lugar de ello declaró Gorba
chov que la paciencia para la 
solución del conflicto no sig
nificaba una retirada.

Marlin Fitzwater declaró 
que que con el refuerzo de 
tropas en Kuwait ha mostrado 
Irak su desinterés en una res
puesta pacífica a las resolu
ciones de la ONU. De parte 
soviética se dijo que la deci
sión de Bagdad muestra que 
la situación se está volviendo 
cada vez más peligrosa.

La crisis del Golfo figuró 
también en los contactos del

presidente de Francia, Fran
cois Mitterrand, con la prime
ra ministra británica.

Deliberación a puerta 
cerrada'

La sesión plenaria pública 
de la cumbre se terminó a pri
meras horas de la tarde de 
ayer. A continuación se reti
raron a deliberar a puerta 
cerrada los 34 jefes de Estado 
y de Gobierno. La sesión de 
clausura de la cumbre de la 
CSCE será cerrada por el pre
sidente Mitterrand a las 10.00 
horas de hoy miércoles.

Por otra parte, la crisis del 
Golfo Pérsico, la transforma
ción del Pacto de Varsovia, 
y los cambios internos en la 
URSS dominaron las conver-

saciones bibter^es . 
das ayer eii Pans 
sidente soviético, Mij^ ^^ ^r e

'Vist

bachov, con líderes l 
de la OTAN y de la 
militar del Esteeurope%

Gorbachov, en es^J^^fe 

jomada de 1^ de 
de Estado y Gob^ i 
34 países m»enib?^nlí 
CSCE, se entrevistó 

primeros 
Bretaña, Margar j^^ijone} 
de Cañada, 
informó el 
lin, Vitaly IgnaUenko^O^'

El portavoz d»r ‘‘^ieii|
bachov y ¿ de a”® 
drán antes de reo 
comienzos de - ^d • 
nión cumbre. j^ yjsig 
informó de ^^®.^sdel^ 
la URSS a comienz

Al menos 23 muertos en los combates librados entre el Ejército y la guerrilla fJ!iS!2¿

Importante ofensiva del Frente 
Farabundo Martí en El Salvador

SAN SALVADOR. (Fax 
Press).- El Frente Farabundo 
Martí para la Liberación Nacio
nal, FMLN, lanzó en la madru
gada de ayer una maniobra béli
ca a nivel nacional que sorpren
dió al Ejército en varias cabe
ceras departamentales y en 
otras ciudades y municipios 
donde, a las siete horas local 
de ayer martes, aún se com
batía, sin que los informes ofi
ciales anunciaran cifras de 
muertos o heridos.

De acuerdo a los informes 
militares y civiles, los combates 
más intensos se libraron en la 
periferia de Usulutan y en la 
ciudad de San Francisco Gote
ra, donde los rebeldes penetra
ron hasta el centro de la ciudad 
sobre las cuatro de la mañana.

Tres helicópteros y dos avio-

nes acudieron desde la tercera 
brigada de San Miguel, en apo
yo a los efectivos del destaca
mento militar número 4 de 
Morazan, se informó.

En la zona central fue ata
cada una planta algodonera, 
jurisdicción de Zacatecoluca, 
departamento de La Paz, unos 
56 kilómetros al Este de San 
Salvador. En ese lugar fue reti
rada la tropa hace más de un 
año cuando la guerrilla lanzó 
un fuerte ataque y causó varias 
decenas de muertos.

En el ataque de ayer a la 
cooperativa algodonera, según 
el comandante del departamen
to, Iván López y López, fueron 
destruidos tres aviones de riego, 
algodón de exportación de una 
bodega y otros daños, ascen
diendo las pérdidas a más de

400.000 dólares (aproximada- 
ménte unos cuatro millones de 
pesetas).

Combates en Filipinas

Por otra parte, al menos 23 
personas murieron y 18 resul
taron heridas de metralla a con
secuencia de dos combates 
librados el lunes entre fuerzas 
de seguridad filipinas y guerri
lleros comunistas del Nuevo 
Ejército del Pueblo (NEP), en 
las provincias meridionales de 
Surigao y Zamboanga del Nor
te.

El enfrentamiento más duro 
se libró en la localidad de San 
Miguel (Surigao), unos 820 kiló
metros al Sureste de Manila, 
en el que murieron 15 rebeldes 
comunistas y cuatro soldados.
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— Yioló y mató a una niña de 10 años

ir

1

i
se celebró el juicio que levantó una gran especiación

L^ acusación particular pide 50 años de reclusión para el culpable

Reconoce su culpabilidad, el 
cusado de matar a una niña

Tras violar y asesinar a la pequeña se marchó a una discoteca

*^íar ^^^“^ Rodríguez Suárez, de 21 años, acusado 

Jün ^^^^^ y ^ifil^r a la niña Vanesa Mayo, reconoció 
i ^^ ^^^^^te la vista oral que tuvo lugar en Oviedo 

cuando se 
^iintas drogas.

• (Efe).- Durante

. jasado st

encontraba bajo los efectos
aniel*

$2
-

siete horas,
^^ declaró autor 

JiiinnA.-®'^® de Vanesa, queo* I ima de «¿i??”»^» con 10 años, 

*, a su muerte.

0" í?.*t;¿
El ?^,^® reconoció que

Kien*

,00

^ V tra ' “"'"^.^ ®“^*Ó a SU 
^Uo “d? P^^^ionsrla en el

al ^^^ ^'^^’ caye.- 
P'^edtó Í!^ ®^®“" 

*Q a la penetra- 
i J al ver que no

lameí ’H vagina,

se movía. Después de arras
trar el cadáver de la niña des
de el salón a la habitación 
de sus padres, que se encon
traban de vacaciones, y de 

« escondería debajo de la cama, 
se fue a una discoteca de 
Luanco donde permaneció 
con unos amigos durante unas 
horas. Posteriormente volvió 
a su casa y, según manifestó, 
permaneció dormido hasta las 
cuatro de la madrugada, hora 
en la que se despertó y pro
cedió a deshacerse del cuerpo 
de la niña, dejándolo junto 
a unos contenedores de basu-

ra, en uña plazoleta cercana 
a su casa.

El ministerio fiscal ha soli
citado para Manuel Jesús 
Rodríguez una pena de 15 
años de reclusión menor por 
homicidio, y 13 años y 10 
meses de prisión por viola
ción, así como una indemni
zación de 10 millones de 
pesetas.

La acusación particular 
pide 50 años de reclusión y 
6 meses de arresto mayor por 
un delito de profanación de 
cadáver, así como una indem
nización de 20 millones de 
pesetas por. perjuicios mora
les. Además, tanto la fiscalía 
como la acusación solicitan 
que al acusado se le niegue 
la vuelta tanto a Luanco como 
a 100 kilómetros a la redonda.

Operación antidroga

En la operación policial fueron detenidas 5 personas

Intervenidos mil kilos de 
hachís en Almería

ALMERIA (EFe).- Funcio
narios de policía intervinieron 
ayer en la localidad almeriense 
de Adra más de mil kilos de 
hachís y detuvieron a cinco per
sonas en una operación reali
zada en la madrugada del lunes 
al martes en la playa de este 
municipio.

Fuentes policiales han indi
cado que la acción ha sido “rá
pida y por sorpresa”, lo que 
ha permitido localizar toda la 
droga y desarticular una impor
tante banda de narcotraficantes 
que operaba desde algún tiem
po en la provincia almeriense. 
La operación se realizó gracias

que varios agentes habían segui
do a una furgoneta y un auto
móvil en los que se transportaba 
la droga y viajaban los cinco 
detenidos.

El alijo incautado, que podría 
tener como punto de destino 
algunos países del centro de 
Europa, fue recogida en un 
paraje denominado “Rambla de 
la Alcazaba”, en la playa de 
Adre.

Los detenidos son Antonio 
V.V., de 40 años, Jose Antonio 
R.V., de 41, Juan Francisco 
G.U., de 18 años, José G.A., 
de 25 años, y Juan Francisco 
X.P., de 24.

Trágico fínal

Ejecutado en la silla 
eléctrica después de 13 años

año
a 
én 
isii 
di”

STARKE (EE.UU.) El reo 
Robert R.Clark fue ejecutado 
el lunes en la silla eléctrica de 
la cárcel de Starke (EEUU), 
a unos 540 kilómetros al norte 
de Miami, después de perma
necer trece años en la celda 
de los condenados a la pena 
capital, informaron las autori
dades penitenciarias.

El ejecutado fue condenado 
el 27 de abril de 1977 por el 
robo y asesinato de David Dra
ke, un comerciante del condado 
de Pinellas, en el sudoeste de 
Florida. Clark, de 49 años, 
murió a las 07:07 horas locales 
(12:07 GMT), mientras grupos 
de opositores a la pena de 
muerte y simpatizantes del reo 
se manifestaban frente al centro 
penitenciario donde se encon
traba recluido.

El recluso no quiso hacer 
declaraciones antes de ser eje-

cutado.
Los abogados de Clark 

habían apelado la sentencia que 
la Corte Suprema de Justicia 
rechazó el domingo, tras obte
ner. ocho votos en contra y imo 
a favor de conmutar la pena 
capital.

El único voto en contra fue 
el del juez Thurgood Marshall, 
quien se opone a la pena capital 
en cualquier circunstancia.

“Es trágico que esto ocurra”, 
dijo uno de los abogados del 
reo Billy Ñolas, momentos 
antes de visitar por última vez 
a Clark.

La ejecución de Clark supone 
la cuarta pena de muerte eje
cutada en la silla eléctrica este 
año, el vigésimoquinto desde 
que se restauró la pena capital 
en Florida en 1979 y el 222 des
de que este Estado estableció 
la pena de muerte en 1923.

MONTECO

Con motores de 1.6 1. gasolina y 2 I. Diesel. Montego Clubman. En exclusiva.

S i

ROVER

E>ESCLJBRyS.I^O EEJ EJCCELJSIV^
DESDE SOnO 1.7SO.OOO EEAS.^

^‘’tre en un Montego Clubman. Descubra un coche exclusivo. Importado. De serie limitada. 

Y disfrute de un equipamiento de serie fuera de lo corriente. Incluida dirección asistida, 
'^^^ solar eléctrico, tapacubos integrales de diseño deportivo c identificadores especiales Clubman.

Oficial: ALBACETE. VALDES Y CIA. Mahora. 39. Teis.215111 y 215150. Y su Red de 
ntes en toda la provincia.

2.0 Diesel. KI C'V Direeeión .isistida. Caerre eentr.iliz.klo de puert.is hlev.ikm.is eléetrieos delanteros. Retrovisores 1a- 
^'’^^’Hibl Asiento del eonduetor eon apovo lumbar regulable Techo solar eléetrieo. Inserciones de madera en puertas. Asiento trase-

*^**''^<* Apovaeabezas trasero. Spoiler v retlectante trasero. Tapacubos integrale.s de diseño deportivo»Identificadores especiales Clubman. 
'■coniendado. IVA v transporte incluidos.

GRACIAS
ESPIRITU

SANTO

Ó
 

ó

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO
Tú que me aclaras todo, 
que iluminas todos los 
caminos para que yo 
alcancse mi ideal. Tú 
que me das el don divi
no de personar y olvidar 
el mal que me hacen y 
que en todos los instan
tes de mi vida estás con
migo, yo quiero, que en 
este corto diálogo agra
decerte por todo y con
firmar, una vez más, que 
nunca quiero separme 
de ti, por mayor que sea 
la ilusión material. 
Deseo estar contigo y 
todos mis seres queri
dos en la gracia perpe
tua. Gracias por tu mise
ricordia para conmigo y 
los míos. (La persona 
deberá rezar la oración 
tres días seguidos sin 
decir el pedido, dentro 
de tres días será alcan
zada la gracia por más 
difícil que sea. Publicar 
en cuanto se reciba la 
gracia). Agradece las 
gracias alcanzadas.

________ J.M.
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‘No podemos despreciar al rival, puesto que pasar la eliminatoria es muy importante para el club’' (Pepe Carcelén)
pal 
ló

Esta noche, Albacete-Aguilas de Copa del 
Rey, con el debut de Ruiz como aliciente

ICU

Murió en accidente de tráfíco ei padre de Tolo, ex-jugador del equipo blanco y actualmente en el Motilla suite 
ipalo

EI Albacete Balompié juega esta noche, a partir 
de las nueve, el encuentro de vuelta de Copa 
del Rey frente al Aguilas murciano, equipo de 
la Tercera División que el pasado domingo
infringió una severa goleada al

pacheco. El rival de esta noche se encuentra 
quinto clasificado, en el Grupo XIII, con quince 
puntos y dos positivos, por detrás de Imperial, 
Roldán, Santomerg y Alberca. En el choque de 
ida, y con el aliciente del nuevo entrenador en

el banquillo, Eduardo Avila, los jugados Tom 
El Rubial jugaron un excelente partido, ks^ *), Li 
remontar la ventaja de la primera parte f((ll) Í
que el equipo de Benito Floro llegó a aksi W«
un 1-3. Finalmente, el resultado fue df

Adolfo GIMENEZ

No hace falta recordar el 
pésimo partido que el Albacete 
Balompié realizó en El Rubial 
para insistir en el viejo adagio 
balompédico de “no hay ene
migo pequeño”. El irregular 
Aguilas saltará al césped del 
Carlos Belmonte muy motivado 
y con ganas de intentarlo todo. 
En el conjunto murciano hay 
hombres veteranos como Bea, 
o el ex-albacetense Juan Lisón 
de cuya rapidez habrá tomado 
buena nota la defensa meren
gue.

De cara al aficionado, el 
encuentro de esta noche tendrá 
no sólo el aliciente de una eli
minatoria que en estos momen
tos está igualada, sino también 
eí del debut del último fichaje, 
Miguel Angel Ruiz, aunque 
Benito Floró dará descanso a 
algunos titulares.

A propósito del encuentro, 
que será arbitrado por el valen
ciano Peraita Ibáñez, el segun
do entrenador, Pepe Carcelén, 
nos comentaba ayer: “Es un tor
neo diferente totalmente al de 
la Liga, por lo que no caben 
confianzas. No podemos des
preciar al Aguilas y salir con 
los brazos caídos, puesto que 
para el club es muy importante 
desde pasar al menos dos o tres 
eliminatorias”. Por cierto que, 
también dentro de la Copa del 
Rey, el albaceteño Panadero 
Martínez arbitrará el Mur- 
cia-Córdoba en La Condomina, 
con ventaja andaluza de dos 
goles.

Asimismo, y aun cuando en 
el seno del club ya se piensa 
en el futuro, en la calle con
tinúan los ecos de la goleada 
al Figueras que Carcelén nos 
analizaba así; “Tal vez pueda 
parecer excesivo el resultado, 
pero fue justo. Me da la impre
sión de que tanto física como 
tácticamente somos muy supe
riores a ellos y en cuanto al 
fútbol de ataque el Albacete 
tuvo mayor lucidez”.
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Miguel Angel Ruiz, en la imagen durante el entenamiento de ayer tarde, debutará esta noche con su nuevo equipo.LUis MIGUEL

1
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MFede

En el banquillo del Figueras 
había un suplente de lujo, el 
camerunés M’Fede, por el que 
el Albacete Balompié también 
estuvo interesado en pretempo
rada: “Lo estudiamos, pero la 
comisión técnica desestimó su 
fichaje, es un buen jugador pero 
no va bien a nuestro tipo de 
juego. Nosotros necesitábamos 
un jugador más canalizador que 
el internacional camerunés, por 
lo que nos pusimos tras la pista 
de Zalazar y de Eraña, actual 
jugador del Murcia. D‘Alessan
dro nos comentó que MTede

llegó a Figueras cansado del 
Mundial”.

Pepe Carcelén nos habló 
también de los dos próximos 
compromisos ligueros, en Saba
dell y Sestao: “Estas dos salidas 
van a marcar la pauta de lo 
que pueda dar de sí el equipo. 
Sabadell tiene el peligro del 
cambio de entrenador y la pre
sentación de Naya en la Creu 
Alta, además de que no tienen 
tan mal equipo como refleja la 
clasificación; es más, los arle
quinados cuentan con jugadores 
de mucha calidad. La salida a 
Sestao tiene la complicación de 
contrarrestar el típico fútbol

vasco, de pelotazo arriba y 
aprovechando jugadas de estra
tegia en faltas y córners. Allí 
tendremos que fajamos de lo 
lindo”.

En otro orden de cosas, el 
ex-jugador del Albacete Balom
pié, Juan Carlos Chesa, ha 
debutado ya en el Málaga, por 
lo que su reingreso al equipo 
merengue esta misma tempo
rada queda imposibilitado. Wal
do Ramos, ya cesado, contó con 
él después de haber experimen
tado el jugador una progresión 
notable durante las últimas 
semanas. Igualmente, se produ
jo el debut de Francisco Parien-

la te con el Mérida. *¿. 
División B, ®" Ltado * 
Granada c®”

Por otro lado»
el entierro 
ex-jugador, ’j^otiU^’' 
en las filas
a que comenzo ^^

'íU
•ale

®" man José ^¡K Hernán. Joa . ^unod' ^^^
TSaaosdeed^deOf 
como con^ecu j ^je 
dente de trafilo “ 
mos cuenta c 0-

de ayer. 4I* >^ -f 
desde estas ■ ^..¿riJt. ^dolencia con tó q^. 
de Antolín Ocana

^B Trama rosa

Anda a la búsqueda estos días el Real Madrid afa
nado en la tarea de encontrar un entrenador para 
sustituir con plenas garantías al galés J.B., incapaz 
durante esta temporada de “meter en vereda” a los 
bien pagados craks de la plantilla blanca. Y anda 
que anda, va tocando diversos palos mientras que 
provisionalmente Ramón Mendoza manda a la afa
mada “saeta rubia” a cargar con el mochuelo. Don 
Alfredo ya no está para muchos trotes y así lo ha 
reconocido, pero él es un empleado de club y se 
“sacrificará” hasta que encontrar el relevo idóneo. 
La cuestión es encontrar un entrenador para el futuro.

No somos nosotros quién para aventurar nombres; 
para eso ya está toda la prensa nacional tras la pista 
y ayer incluso apuntaban hacia el alemán Ulli Stielike, 
actual seleccionar suizo. Lo que sí podemos asegurar 
desde estas líneas sin caer en el “camelo” ni en la 
falsa presunción es que representantes cualificados del

Madrid-Benito Floro
Ya hay contactos

ADOLFO GIMENEZ

Real Madrid han hablado recientísimamente con el 
míster del Albacete Balompié, Benito Floro, quien 
ayer mismo regresó de Silla (Valencia) a donde fue 
a pasar la jornada de descanso. Benito fue tajante 
cuando le inquirimos por los insistentes rumores; “Yo 
he estado en Silla y no he firmado un precontrato 
con nadie. Ahora mismo sólo me preocupa el Alba
cete”. Sin embargo, no fue tan tajante cuando le insis
timos en que alguien de la casa blanca madridista 
se había puesto en contacto con él. Se encogió de

hombros y dijo: “No te puedo 
hablaremos en rueda de prensa • jq en

Fue suficiente. Benito ha e q^c 
madridista y él lo sabe. La g 
mira y lo comenta, pero fump® [Q qu^ {¡¡8 
nada. Todos está expectantes, ^jada- 
quimera que, si no en esta te^P^^ 
no muy lejano puede convertir ^^^^^ pey^^ 

partido de esta noche de Cop ’ ^¡^ Sah^ ^^ 
próximos partidos fuera de ^^^. ga t
donde el equipo albaceteño se J jg 
tiva lo salí f estudia ra f°;'Vi'blcqne S^^ ? 

prima económica especial par ^j presta je 8 p^ 
tao-Orihuela. De momento, ^jos, a^^ ¡ 
un millón por los últimos ^® ^yiila f^,,,,: 
estipulado... Y un dato: La ggpec 
el Figueras fue de ocho millón

M.C.D.2022
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~ patos Lorens 
lócon

| icultades al
* 1. Puertollano

1-74)
LT

saltado: C.B. Puertollano,
— ipatos Lorens, 74.

Í- Puertollano: Naranjo 
Torres, Blanco (19), Torres 
), Linde (8), Sánchez (2), 
(HjSuitrago (2).

tos Lorens: Fernández 
enojas, Bernabeu (19), 
R, Martínez (6), Díaz 

Panetero, Martínez (3). 
tros: Romero y Canero. 
Ontario: Más dificultades

riff 
al 
df

P^rte comenzó 
. las albaceteñas y

prevists tuvo el Zapatos 
^n su desplazamiento a 

para derrotar al 
local. El conjunto de 
Iceal con una gran altu- 

”* cinco inicial dominó 
, primeros minutos el 

en los dos tableros con- 
” una pequeña ventaja 

mantuvo durante la 
P^rte, ya que las alba- 

veían impotentes de 
I? ? ^’ rnarcador. Así 
’ intermedio del 

^” marcador de '‘««able a las jugadoras

iaim . a^a Callejas que 11* “el equino rkal 

ganar 
^ ^’^’^’bsimo debi
taron ^’^P^r’iencia que 

los Ultimos

’: Marcos 
ganó a

® Cuero
peón de 

*>ña0 30’!

LT
1Q p 1 •

.invitó gttnnasio 

M3i»i’®f^ Pren^ ^^^ compe- 

¿í^^tento fue 
’ : "^“ino Í °^ masculino 

^'’cianno^nl^^^do entre

S

^ ’^^ Otero, 
Zí-^^s cor!'^ ^^ España 

Ri ^^P^odientes 

•'^’^a Miguel 
<^rvu^Pe6n de 

^g° ^dersen 

d 84.
P.^P-Yama 

1 cn la siguientes 
V ’^g-. L^^’^Petición: 

• ¡k/ -''^°^ Alvarez

•’.^0s ^ (plata), Jai- 
^X^^^ Rodri-

(Plata) Jul;;

I* 1 ' ¿Í'lta Ro.a^7 "^ Itasta 

flatay ^8-. Luisa

13^ 
lo"-

r3

I

'1
1

Inesperada 
derrota del C.B 
Cinco contra el 
equipo de 
Almansa

P.A. SANCHEZ

Autocares González no consiguió vencer al Talavera.

Los albaceteños realizaron un magnífico encuentro en la segunda parte

Autocares González perdió 
frente al Talavera (82-88)
Mala actuación de los colegiados que señalaron muchas personales

Tras la rueda de prensa que el pasado viernes ofreció 
la directiva del CABA, la plantilla de su equipo de 
Tercera División Autocares González, decidió presen
tarse al encuentro disputado el sábado, donde los loca
les perdieron frente al Talavera (82-88) en un emo- 
cionanate partido.

LT

Autocares-González: Serra
no (2), Martínez A. (25), 
Malagón, Martínez (4), 
Gómez (4), Cimas (10), 
Perón, Saugar (4), García 
(24) Martínez J. (7).

Talavera; Fernández (22), 
Hernández (14), García (19), 
Herrera, García A. (3), Gar
cía E. (7), Arévalo (5), Mula 
(3), Sánchez (1), García O. 
(10).

Comentario: En el primer 
periodo los jugadores del 
Autocares González, además 
de no realizar un buen juego 
tanto en defensa como en ata
que, veían como en el minuto 
4 se les había señalado 12 per
sonales, siendo totalmente 
masacrados en este aspecto 
por los árbitros. Los hombres 
del equipo albaceteño salían

con una defensa hombre a 
hombre la cual no resultaba 
efectiva para detener a un 
Talavera más asentado en el 
terreno de juego.

Los visitantes realizaban 
una defensa en zona 3-2 muy 
agresiva que les ayudaba a 
adquirir cada vez más ventaja 
en el marcador. A ello había 
que unir la carencia de ideas 
de los albaceteños a la hora 
de atacar dicha defensa. Con 
esto se llegaba a cinco minu
tos para el descanso, donde 
el equipo local perdía de 27 
puntos, pero tras la petición 
de un tiempo muerto por par
te de su entrenador Avelino 
Rueda, los locales salían con 
una defensa en zona 2-3, con 
la cual conseguían robar 
numerosos balones y así 
poder acercarse en el elec
trónico, llegando al descanso

con una diferencia de 19 pun
tos a favor de los talaveranos.

El segundo tiempo las 
cosas cambiaron bastante. El 
Autocares González salía con 
una defensa 2-3, muy agresiva 
y que les ayudó a acercarse 
en el marcador peligrosamen
te para llegar a colocarse a 
tan solo tres puntos de los 
talaveranos. Estos no podían 
parar el vendabal de juego 
de los albaceteños, que aparte 
de la excelente defensa con
seguían un fluido y efectivo 
ataque con numerosos triples 
y asistencias, que desbordaba 
a la defensa visitante.

Resultado: C.B. Almansa, 
74-C.B. Cinco, 60.

C.B. Alamansa: Alberola 
(13), Cantero (10), López (16), 
José A. (7), Abarca (8), Real, 
Megías (16), Ramón (4). Vein
titrés personales, sin elimina
dos, 7 triples.

C.B. Cinco: Bellonch (2), 
Barrajón (11), Vidal (16), Martín 
(2), Michel (4), Tito (11), 
Domingo, Angel (7), José. A, 
Manolo, José. M (1) y Juan R. 
(6). 31 personales, 3 técnicas, 
3 eliminados: Benlloch, Tito y 
Angel.

Conientario:A pesar de no 
estar en los cálculos la derrota 
del C.B. Cinco ésta habría que 
consideraría como normal para 
un equipo que no dispone más 
que de dos horas de entrena
miento a la semana, una de ellas 
en una pista lateral del pabellón 
Feria, frente a un equipo que 
siendo más joven sí dispone de 
horas sificientes en su moderno 
pabellón. En cuanto al partido 
habría que decir que tuvo dos 
tiempos totalmente diferentes. 
El primero en el que se impuso 
el C.B. Cinco, salvo en los 
momentos finales, y otro domi
nado por el mejor juego de con
junto de Almansa. Arbitraron 
Núñez y Ponce que, si bien 

• durante el partido repartieron 
errores a los dos conjuntos, en 
los momentos finales se ensa
ñaron con el C.B. Cinco.

Minutos fínales

A falta de tres minutos 
para la conclusión del 
encuentro, un nuevo recital 
de silbato por parte de los 
colegiados hizo que aflorasen 
los nervios en los jugadores 
locales, los que casados por 
el esfuerzo de la segunda par
te no pudieron superar al 
equipo talaverano, perdiendo 
el encuentro por un apretado 
82-88.

Victoria del C.P 
José Solís en 
tenis de mesa 
sobre el Seur 
Cartagena

LT

Tras haberse disputado hasta el momento seis jornadas

Cat-Donuts primero en la 
Liga de fútbol sala local

LT

Los resultados de la Primera 
Divisin Senior de fútbol sala 
fueron los siguientes: Agua 
Viva, 4-San Pablo, 0; Carpiman, 
3-Pelet. Soler, 4; Horizonte, 
6-Bazar Canar, 3; Auge, 3-Anto 
Ymanolo, 6; Disco Xandro, 
2-Cat. Donuts, 3; Juype Pimasa, 
3-Scania, 3; Pub Al Final, 
0-Diaman Azul, 12; Peña Bar
celonista, 2-Rest. Piscina, 3. Pri
mero en la clasificación es Cat. 
Donuts con 11 puntos; Diaman 
Azul, Anto Ymanolo y Rest.

Piscina 10; Horizonte 9. Cierran 
la tabla Carpiman y Pub Al 
Final con cero puntos.

En la Segunda División 
Senior Grupo “A” los resulta
dos de la última jornada fueron: 
Imda, 1-Café Don Gal, 4; Alba
cete Gan, 5-Cafet. Rex, 3; Par
sa, 2-Ant. Ikusi, 3; Costa Vigo, 
2-Pub Cha Cha, 1; Gabinete 
Dis., 5-Imp. Minerva, 2. Parsa 
es el primero con 10 puntos; 
Ant. Ikusi 9; Adsord y Costa 
Vigo 7; Gabinete Dis. e Imda 
5; Pub Cha Cha 4. Cierran la 
tabla Imp. Minerva y Albacete

Gan. con dos puntos.
En la misma división en el

grupo “B estos fueron los
resultados: Ferroviaria, 1-Saxo
Alvi, 7; Muebles César,
10-Air-Mail, 1; Núñez Cañada, 
8-Depor Catali, 1; Mesón Labra, 
6-Opti. Albacete, 3; Pese. Palao, 
4-Café Hollida, 2.

Muebles César es primero 
con 11 puntos; Saxo Alvi 10; 
Covermur 3 S 9; Núñez Cañada 
8; Ferroviaria 7; Mesón Labra 
6; Pese. Palao 4; Air-Mail 3; 
Deport Catali 2; Opti Albacete 
y Café Hollida cero puntos.

Los resultados de la cuarta 
jornada de la Segunda División 
Nacional de tenis de mesa para 
los equipos albaceteños fueron 
los siguientes: C.P. José Solís, 
5-Seur Cartagena, 3; Caja Pos
tal Albacete, 0-C.D. Murcia, 5; 
Don Bosco, 5-Seguros Fiatc 26, 
1. El José Solís consiguió la vic
toria ante el Seur Cartagena, 
un equipo que llegaba invicto 
a Albacete, pero que no pudo 
mantener esa condición pues 
los Colegiales fueron superiores 
y basaron su victoria en el juego 
de su jugador base Antonio 
Hernández que logró sus tres 
puntos y fue bien secundado 
por Sebastián García con dos 
puntos.

El equipo cartagenés demos
tró ser un gran conjunto con 
buenos jugadores como Esteban 
Uribe y Pedro Campoy, no en 
vano Uribe es el actual cam
peón murciano.

• El Caja Postal fue derrotado 
por los colíderes C.D. Murcia 
por 5-0, a pesar de que los 
cajenses realizaron el mejor jue
go de la temporada. El Seguros 
Fiatc 26 también salió derro
tado en tierras alicantinas en 
un mal encuentro disputado por 
los albaceteños.
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Avilés realizó un magnífico encuentro y consiguió los dos goles de su equipo Aconsa-Renault

La A.D. Ossa mejoró su nivel de juego 
y venció a un difícil Alto Júcar (2-1)

ganó ( 
cómodameiite a
E.M. Cuenca J 
(91-45)

Los locales, bien asentados sobre el terreno de Juego, hicieron el mejor partido de la temporada

La A,D. Ossa de Montiel venció al Alto Júcar (2-1) 
en un partido entretenido, donde los dos equipos muy 
sólidos en defensa buscaron en el contragolpe la victoria. 
Dos tantos conseguidos por Avilés dieron un triunfo 
al equipo local, que mejoró en su Juego respecto a 
anteriores compromisos.

Antonio ESCRIBANO

Ossa de Montiel: Emete
rio, Madrid, Antonio, Mar
cial, Eusebio, Guillén, Angel, 
Luis, Avilés, Amando, Josiá 
(Heliodoro).

Alto Júcar: Ugarte, Emi
lio, Lupi, Pascual, Gómez, 
Cadillo, José M., Juan Angel, 
Alvaro, Emiliano, Angel.

Goles: 1-0. Minuto 25. 
Buen pase en profundidad de 
Amando que aprovecha Avi
lés para batir por alto al por
tero. 2-0. Minuto 50. Penalti 
muy bien lanzado por Avilés, 
que marca a media altura. 
2-1, Minuto 82. Córner desde 
la izquierda que no acierta 
a detener el portero local, 
entrando el balón mansa
mente.

Comentario: Partido 
entretenido el disputado por 
los colistas, pero que ha ser
vido para que los aficionados 
pasaran un buen rato. Los 

escasos aficionados que se die
ron cita en el campo, a pesar 
de la tarde soleada y la buena 
temperatura, por fin pudieron 
divertirse con su equipo, que 
aunque está lejos de ser el 
que fue temporadas pasadas, 
en su encuentro frente al Alto 
Júcar * cambió su imagen de 
los últimos partidos, ofrecien
do, aunque sólo haya sido a 
ráfagas un buen espectáculo, 
haciendo que el público salie
ra satisfecho con su equipo.

laiciativa local

Tanto la A.D* Ossa como 
su rival de turno Alto Júcar, 
hicieron un planteamiento 
similar del partido, aguantan
do en defensa y lanzando rápi
dos contraataques, aunque eso 
sí, arriesgando algo más en 
defensa los locales, que fueron 
los que llevaron en todo 
momento la iniciativa y crean
do varias ocasiones de gol.

La A.D. Ossa mejoró respecto a anteriores Jomadas.

Í

viéndose premiados solamente 
en dos ocasiones, pero que 
pudieron ser más, ya que dos 
balones fueron repelidos por 
el travesaño de la portería visi
tante. Los locales estuvieron 
bien situados sobre el terreno 
de juego, habiendo más unión 
entre líneas y con una lucha 
constante, con lo que cortaron 

muchos balones. Este es el 
camino a seguir si quieren 
seguir sumando puntos. Por su 
parte los visitantes también 
crearon ocasiones de gol en 
los contragolpes, pero sólo 
aprovecharon una de ellas. 
Resumiendo que la A.D. Ossa 
mejoró su juego y destacar a 
Avilés que marcó dos goles.

Resultado: C.B.A. Aci “^ 
sa-Renault, 91-E. M. Cuet so 
45. ®3

Aconsa-Renault: Piñero

poi

K 
len

Raya (8), Valero (16), Tarant _ 
(4), Pla (9), Vázquez (U),0" 
cía (26), Sánchez (16).

E.M. Cuenca: Guadalaj , 
(5), Saiz (2), SaE (15), »■ * 
(6), Valle(2),Lazaro(8),Ch 
(5), Moya (2). . .

Comentario: No tuvo nva 
Aconsa-Renault frente a 
conquensas, que tenía tres _ , 
importantes, pero realmen 
esperaba más oposicional] 
de las albaceteñas. El comió 
fue decisivo para el reso 
partido, pues en nieno 
treinta segudos el elec 
marcaba un 6-0 a J 
Aconsa. El equipo al^ 
resolvía en ataque con j^^^ 
facilidad sobre todo apoyan 1 ^^ 
en su rebote 
mino del primer tremí» 
rencia era clara para 

ábo

erai
^^En el segundo 

decoración no ca* . d 
salvedad de que la 
de Pepe Sanz se elajar 
defensa, aunque pa 
seguín resolviendo ó ^ 
extraordinaria. Al 
tido abultado mar*^, 
ble a las albaceteñas on

de cuarenta y seis p

SI,
en

®ér

RADIO NACIONAL DE ESPAÑA, S.A.

F.M. 
91.8

SONSECAPIEL ; 
ALTA PELETERIA

MARQUES DE VILLORES, 40 - TEL. 5013 38 

ALBACETE

CLAD INGENIEROS ASOCIADOS,:' 
miesto®'Precisa cubrir los siguientes pu

REF, 100
2 Grabadores 
para turno de 
horas)
REF. 200
1 Grabador de

de proceso

o
 "O

tarde (de 16,00 3

proceso de

o
 ca

“so. 

iero 
110 
Q 

r

•Toi 
’Q

V

jornada de mañana y tarde

REF. 300 , sis-
1 Operador de digitalización ^^^^^ 
tema CAD/CAM, para turno d®

REQUISITOS
-Conocimientos básicos en informo' orde^^^^^
-Experiencia en entrada de datos po''

Absoluta reserva a colocados.
Los interesados enviar curríeulunn-vitae

día 27/11/90, a: ,
Paseo de la Libertad, n° 11-1° - O^O ^^ 

haciendo constar referencia y núm® 

de contacto. __

TO
.'

'id

I\/I.C.D.2O22
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Volvió cargado de relojes japoneses para sus compañeros 

ónejo regresó de Tokio: ‘^Ha 
sido una linda experiencia’’
(¡aeda aún un sueño: Jugar con el Albacete Balompié en Primera División^’

^. Aci ^^n del Albacete Balompié, Luis Gabelo Conejo, 
. Cuen so de Japón donde participó en un encuentro inter- 

91 amistoso y ya ayer entrenó con su equipo.
’iñero
, Tarani 
me

Adolfo GIMENEZ

portero internacional eos-
uadalaj "j^ del Albacete Balom- 
), Jinié: ® Gabelo Conejo, regre- 
(8),C!i -?u viaje a Japón donde 

I® de un encuentro entre
voriva ®y Sudamérica, donde se 

“«t jugadores en activoite a "''“ jugaaores en activo 
1 tres te '^ Í>*e ya han colgado las 
itaenie
in al jal ® Conejo, esta experiencia
conue 
resto 

nenos
lectrón 
favor 1 
ilbaceti

Í^í^ ^Q'^slruos sagrados 
•«mundial ha sido “lin- 

y añade que “yo cjeía 
■ ttuplicaba la magnitud 

^*'ento ha tenido, con 
‘^relias mundiales, y 

a hablado de mí, dellabsoli
joyándJ'tj de Cosía “Rica
3. Al' xS^^j^’ ‘^^^ ^^ traído 

compa-el ACO ^«1 hecho deferan • ‘J^e al evento 
y^ ’'etira- P*^ - sin embargo, una 

Í^ecpeción: “Bueno, en 
’ pero había seis juga-

4 ^^^ P^r parte de 

viernes 
’^ilardT"^ ^ entrenar, le 
"-^r y° necesitaba 

^^^ sesión 
enuin ^ P^'diera tener 

. gil P°- Fue entonces 

y com a parte 
i ’ 2icn " putera bien 

^^^r que me

A iban 1‘^¿eriu ? ^ escuadra 
? «m 1% ?^ ^^^ P°^^"’ 

y dedil ^®*^’ Flamé a 
^*^3 la '^^^ y^ estaba 
.’‘PO|<I¿^‘^ ''‘ «e- 

^°’^ jugadores 
extraordinaria”.

erioJ® 
ó, 00" 
dis£Íp- 
ijarottI

tnve®’ 
tos.

lOSi

tOSi

—-------

EPmcici^^’^ este via- 

k 'Amenté i ^^^^^ ^"^‘s- 

pero 
pendiente

A..P’'eblema con 

^^‘oíu®’^epregun-
^ ^ Saber ’-^^ interesó ;

ti era"" 
. ’nteresarse' f H ,'^^^’'esarse
*' Albacete 

pegueras: 
(OÍ sorpresa

. había dicho^H^tuació aicho

■ internacio-

nal su actuación en el Mundial 
de Italia. Esto fue lo que nos 
dijo: “Gracias a Dios estoy 
cubriendo muchas metas que 
me tenía marcadas. Hablaba yo 
con Balaguer en Aguilas y le 
decía que en la vida, muchas

de las cosas se consiguen a base 
de sacrificio. Yo me considero 
una persona disciplinada y voy 
a ayudar en todo lo que pueda 
a Balaguer para que su trabajo 
también tenga el premio de una 
buena recompensa, a él también 
le van a pasar muchas cosas. 
Y ahora ya sólo me queda un 
sueño: Jugar con el Albacete 
en Primera División”.

W

Conejo ya entrenó ayer con su equipo.LUis miguel

adesk^
COMPAÑIA DE SEGUROS ADESLAS, S.A.

Fusión por absorción de filiales.
COMPAÑIA DE SEGUROS ADESLAS, S.A. ha incoado los procedimientos legales para formalizar la fusión por absorción de las siguien
tes dieciseis filiales:
1 - CLINICA Y ESPECIALIDADES SANTA EULALIA, S.A. DE SEGUROS (participada al 100%); 2.- UNION MEDICA DE LERIDA, S.A. 
DE SEGUROS (participada al 100%); 3.- AGRUPACION MEDICA CASTILLA, S.A. DE SEGUROS (participada al 100%); 4.- COMPAÑIA 
DE SEGUROS UNION MEDICA DEL SUR, S.A. (participada al 100%); 5.- ASOCIACION MEDICA LA CRUZ BLANCA, S.A. DE SEGU
ROS (participada al 100%); 6.- CENTRAL ESPAÑOLA MEDICA, S.A. DE SEGUROS (participada al 100%); 7.- MEDICA ALBACETE, 
S.A. DE SEGUROS (participada al 100%); 8.- MEDICA DEL SURESTE, S.A. (COMPAÑIA ESPAÑOLA DE SEGUROS DE ASISTENCIA 
QUIRURGICA) (participada al 100%); 9.- ESFERA MEDICA, S.A. COMPAÑIA DE SEGUROS (participada al 94,056%); 10.- COM
PAÑIA DE SEGUROS HERMANDAD SANITARIA, S.A. (participada al 99,9%); 11 .-ALIANZA MEDICA GRANADINA, S.A. DE SE
GUROS (participada al 69,78%); 12.-ASISTENCIA MEDICO QUIRURGICA DE ZARAGOZA, S.A. (participada al 99,827%); 
13.-CENTRE D'ASSEGURANCES SANT JORDI, S.A. (participada al 98,933%); 14.- IGUALATORIO DE ESPECIALIDADES MEDI
CAS, S.A. DE SEGUROS (participada al 96,803%); 15.- SEGUROS ASMEVIRCA, S.A. (participada al 51,780%); 1 ó.- UNION PRE
VISORA SANITARIA, S.A. COMPAÑIA DE SEGUROS (participada al 95,19%).
Efectuado el depósito de todos los proyectos de fusión en los Registros Mercantiles correspondientes, las Juntas Generales Extraordina
rias, de COMPAÑIA DE SEGUROS ADESLAS, S.A. y de las Sociedades enumeradas en los 10 primeros apartados celebradas con ca
rácter Univeisal, han aprobado .ya los Proyectos de Fusión.
Por otra parte se han convocado, con los requisitos del artículo 240.2 de la L.S.A. las Juntas Generales de las restantes seis Sociedades. 
Para dar cumplimiento a la vigente normativa en materio mercantil y en matéria de ordenación del seguro privado, se procede a publicar 
los reglamentarios anuncios, referidos a la absorbente y a las diez primeras Sociedades.
Los anuncios relativos a los acuerdos que sobre fusión adopten en su día las seis restantes Sociedades se publicarán posteriormente, 
en su momento procesal oportuno.

I. En cumplimiento do lo 
normativo mercantil (articule 
242 de la L.S.A.)
PRIMER anuncio de Fusión.
Se hace público que las Juntas Gene
rales Extraordinarias de COMPAÑIA 
DE SEGUROS ADESLAS; CLINICA Y 
ESPECIALIDADES SANTA EULALIA, 
S.A. DE SEGUROS; UNION MEDICA 
DE LERIDA, S.A. DE SEGUROS; AGRU
PACION MEDICA CASTILLA, 3.A. DE 
SEGUROS; COMPAÑIA DE SEGU
ROS UNION MEDICA DEL SUR, S.A.; 
ASOCIACION MEDICA LA CRUZ 
BLANCA, S.A. DE SEGUROS; CEN
TRAL ESPAÑOLA MEDICA, S.A. DE SE
GUROS; MEDICA ALBACETE, S.A. DE 
SEGUROS; MEDICA DEL SURESTE, 
S.A. (COMPAÑIA ESPAÑOLA DE SE
GUROS DE ASISTENCIA QUIRURGI
CA); ESFERA MEDICA, S.A. COMPA
ÑIA DE SEGUROS; COMPAÑIA DE 
SEGUROS HERMANDAD SANITA
RIA, S.A., han adoptado, por unanimi
dad, los siguientes acuerdos: 
PRIMERO.— Aprobar las Cuentas co
rrespondientes o los respectivos ejerci
cios sociales que, con motivo de la fu
sión han tenido una duración de siete 
meses: 1 de Enero de 1990 al 31 de 
Julio de 1990, con los Balances de Si
tuación verificados por las Compañías 
de Auditorio ARTHUR ANDERSEN y 
AUDIHISPANA, Cuentas de Pérdidos 
y Ganancias, Memoria e Informe de 
Gestión.
SEGUNDO.— En el caso de las absor
bidas, consideror el Balance cerrado a 
31 de Julio de 1990 como Balance de 
Fusión. En el coso de la absorbente, 
considerar como Balance de Fusión el 
formulado por el Consejo de Adminis
tración en su Sesión de 25 de Octubre 
de 1990, y en cuyo formulación, al

amparo de lo prevenido en el artículo 
239.1 (in fine) de la L.S.A., se han te
nido en cuenta las modificaciones im
portantes contabilizados entre el 31 de 
Julio de 1990, fecha de cierre del 
Balance y el 25 de Octubre de 1990, 
fecha de la redacción y suscripción del 
Proyecto de Fusión.

TERCERO.-
A) Aprobar los Proyectos de Fusión y, • 
ojustóndose a ellos, acordar la fusión . 
por absorción entre COMPAÑIA DE 
SEGUROS ADESLAS, S.A., como ab
sorbente y las siguientes Compañías, 
como absorbidas: CLINICA Y ESPE
CIALIDADES SANTA EULALIA, S.A. DE 
SEGUROS; UNION MEDICA DE LERI
DA, S.A. DE SEGUROS; AGRUPA
CION MEDICA CASTILLA, S.A. DE SE
GUROS; COMPAÑIA DE SEGUROS 
UNION MEDICA DEL SUR, S.A.; ASO
CIACION MEDICA LA CRUZ BLAN
CA, S.A. DE SEGUROS; CENTRAL ES
PAÑOLA MEDICA, S.A. DE SEGU
ROS; MEDICA ALBACETE, S.A. DE SE
GUROS; MEDICA DEL SURESTE, S.A. 
(COMPAÑIA ESPAÑOLA DE SEGU
ROS DE ASISTENCIA QUIRURGICA); 
ESFERA MEDICA, S.A. COMPAÑIA DE 
SEGUROS; COMPAÑIA DE SEGU
ROS HERMANDAD SANITARIA, S.A.

B) COMPAÑIA DE SEGUROS 
ADESLAS, S.A. adquirirá el patrimonio 
de las absorbidas; de ocuerdo con los 
Balances de Fusión de dichas Socieda
des, cerrados todos ellos el 31.7.90, 
cuyos Activos y Pasivos pasarán glo
balmente a la Sociedad absorbente, 
quedando ésto subrogada, a título uni
verso!, en todos los derechos y obliga
ciones de las absorbidas, sin limitación 
de ninguna clase.

C) Las Sociedades absorbidas queda
rán disueltas, sin liquidación úna vez 
sean elevados a públicos e inscritos

en el Registro Mercantil los presentes 
acuerdos..
D) La relación de canje será: en ESFE
RA MEDICA, S.A. COMPAÑIA DE SE
GUROS, 9 acciones nuevas de la ab
sorbente de 2.000 Pts. de valor nomi
nal por ocho acciones de entre las in
tegramente desembolsadas de la ab
sorbida -t-1.036 Pts. en efectivo, o 3 
acciones de la absorbente por 4 accio
nes de la absorbida de entre las de
sembolsadas en su 67% +532 Pts. en 
efectivo. En COMPAÑIA DE SEGU
ROS HERMANDAD SANITARIA, S.A., 
112 acciones de lo absorbido por 1 ac
ción nueva de la absorbente + 100 Pts. 
en efectivo. En el caso de las otras 
ocho Sociedades absorbidas no proce
de, de conformidad con lo establecido 
en el artículo 250 de la L.S.A., ni esta
blecer relación de canje ni aumento del 
Capital Social de la absorbente, al es- 
tor integramente participadas por esta 
última.
E) Todas las operaciones realizadas 
por los Sociedades absorbidas, se con
siderarán realizadas, a efectos conta
bles, a partir del 1 de Agosto de 1990, 
por cuenta de la COMPAÑIA DE SE
GUROS ADESLAS, S.A.
F) Las nuevas acciones de COMPAÑIA 
DE SEGUROS ADESLAS, S.A., emitidas 
para el canje, darán derecho a parti
cipar en las ganancias sociales que se 
obtengan desde la indicada fecho de 
1 de Agosto de 1990.
G) El plazo, forma y lugar para efec
tuar el canje de títulos se anunciará en 
su día en un periódico de lo Provincia 
correspondiente, una vez haya queda
do inscrita la disolución de los Socie
dades absorbidas.
El presente anuncio se publica a los 
efectos establecidos en el artículo

243 de la L.S.A., advirtiéndose, en 
cumplimiento de lo preceptuado en los 
artículos 238 y 240 del mismo texto le
gal, que en el domicilio social de la ab
sorbente y de cada una de las absor
bidas estón a disposición de las perso
nas o entidades indicados en tales nor
mas, los documentos relacionados en 
el referido artículo 238. Los acciónistas 
y acreedores tienen derecho a obtener 
copia del texto Íntegro de los acuerdos 
adoptados y del Balance de Fusión.

II. En cumplimiento de lo nor
mativo sobre Ordenación del 
Seguro Privado, se anuncia 
asimismo lo
APERTURA DEL PERIODO DE 
INFORMACION PUBLICA

La Dirección General de Seguros, de 
conformidad con lo dispuesto en el ar
tículo 24.2 de la Orden de 7 de Sep
tiembre de 1987, ha autorizado la pu
blicación del Anuncio de Fusión entre 
COMPAÑIA DE SEGUROS ADESLAS, 
S.A., como absorbente y, como absor
bidas, las mismas DIEZ filiales referen
ciadas en el apartado I anterior a cu
yo texto se remite este anuncio para 
evitar innecesarias repeticiones.

Los asegurados de las once referidas 
sociedades tienen el derecho de comu
nicar a la Dirección General de Segu
ros del Ministerio de Economía y Ha
cienda, P? de la Castellana, 44, 28046 
Madrid, en el plazo de un mes desde 
la publicación de este anuncio, los ra
zones que pudieran tener para estar 
disconformes con esta fusión.

Madrid, 19 de Noviembre de 1990

E.R. González Salas, Consejero facul
tado para las operaciones de fusión.
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El conjunto italiano dijo adiós a Europa y posiblemente a la Liga 

En Nápoles se piensa en un 
equipo sin Maradona

Los periódicos italianos piden al Nápoles una etapa ‘^posmaradona^^

El aleman no cree que el R. Madrid ^ane la,

Schuster: “Toshackh 
cometido muchos error

El trono que Diego 
Armando Maradona ha 
tenido reservado en el fút
bol italiano desde que se 
incorporó al Nápoles hace 
siete años empieza ahora 
a crujir, ya que el equipo 
italiano ha dicho ya a la 
Copa de Europa y posi
blemente a la Liga.

ROMA (Efe).- El ciclo 
mágico que el Nápoles ha 
vivido desde qúe llegó el 
internacional argentino se 
podría cerrar esta temporada, 
ya que en pocas semanas el 
equipo napolitano ha dicho 
adiós a la Copa de Europa 
y ha perdido también casi 
todas las posibilidades de 
revalidar el título de Liga.

La humillación que el 
Nápoles sufrió el domingo 
pasado en el estadio San Pao
lo, donde el Sampdoria ganó 
por 4-1, y los siete puntos que 
separan al equipo celeste del 
líder cuando sólo se han dis
putado nueve jomadas, hacen 
que algunos periódicos italia
nos ”osen” pedir al club que 
empiece a pensar ya en la 
etapa ”posmaradona”.

Maradona, cuestionado

Uno de estos diarios, “La 
Gazzetta dello Sport”, seña
laba ayer en un artículo sobre 
la crisis del equipo celeste que 
“de aquí a mayo el Nápoles 
debe establecer si es o no 
absolutamente indispensable 
liberarse de una presencia 
que en la actualidad es sólo 
desestabilizadora”.

Maradona puede que no sea renovado por el Nápoles.

El matutino milanés 
recuerda los años de esplen
dor que ha vivido el Nápoles 
con Diego Armando Marado
na, periodo en el que este 
club ha obtenido sus más pre
ciados trofeos: dos títulos de 
Liga y una Copa de la UEFA.

Pero ahora la crisis de jue
go y de resultados por la que 
atraviesa el Nápoles está coin
cidiendo con los últimos “ca
prichos” del astro argentino, 
que entrena poco, viaja cuan
do y como quiere y critica 
con mayor o menor dureza 

al presidente y al entrenador 
de su club.

Por eso hay quienes empie
zan a pensar ya en algo hasta 
ahora inimaginable: que en 
Nápoles se empiece a plan
tear ya deshacerse del que ha 
sido su estandarte, Diego 
Armando Maradona, un juga
dor que a pesar de los pesares 
ha sido el principal artífice 
de que este club pasara del 
anonimato a estrellato, tanto 
en el fútbol italiano como en 
el internacional en los último 
años.

MADRID (Efe).- Bernd 
Schuster, centrocampista del 
Atlético de Madrid y ex-jugador 
del Real Madrid, declaró ayer 
que la destitución de John Ben
jamin Toshack como entrena
dor de su anterior equipo no 
beneficia al Atlético, porque 
con su continuidad “habría 
seguridad de que el Madrid 
seguiría mal”. El alemán jus
tificó la decisión de Ramón 
Mendoza al comentar que el 
galés ha cometido muchos erro
res con el Real Madrid. “El 
entrenador es el que hace la 
alineaciones y todos sabemos 
que ha cometido muchos erro
res; cuando esto sucede lo lógi
co es que pase esto. Mendoza 
no tiene ninguna culpa de lo 
que pasa en el Madrid. Cuando

el equipo no juega bien 
mal es que venga otrc 
nador. Esto pasa en te 
equipos”, añadió.

Para Schuster los ju 
del Madrid no han infli 
la marcha de su entr 
“Los jugadores son inte 
y no tiran piedras contra 
pió tejado. Siempre < 
jugar bien. Ellos no 
echado”.

El centrocampista 
dijo que está muy satis» 
su fichaje por el equif 
blanco. “Ahora estoy m 
tentó. He mejorado, ti 
un equipo bueno y gat 
tidos. No echo de menc 
del pasado”. Para ScJ 
Madrid “lo tiene muy ai 
la Liga”.

Los Sixers vencieron co¡
muchos apuros a los Hom

NUEVA YORK (Efe).- Los 
Charlotte Hornets estuvieron a 
punto de amargarle la noche 
a los Philadelphia Sixers cuando 
en el último cuarto de partido 
lograron superar los veinte pun
tos que hasta entonces les lle
vaba el equipo de Charles Bark- 
ley. El resultado final. 109-101, 
demuestra por si solo los apuros 
que pasaron los Sixers en los 
últimos minutos de partido, des
pués de que el tercer cuarto 
finalizara con un claro 84-64 
para los locales. Fue Ron 
Anderson el encargado de dar 
tranquilidad a su equipo al ano
tar una canasta tras un rebote 
ofensivo, en un momento muy 
delicado por su equipo, ya que 
el marcador se había situado 
en un peligroso 102-99.

En Milwaukee, los Bucks 
lograron superar a Utah Jazz 
por 114-104 en un partido domi

nado por entero 
La actuación de Sikma,^ 
puntos en el partí - 
todo de Ricky Pierc^^" 
en el último cuarto, 
minante para la 
Bucks sobre un Wa ¿ 
tuvo en este partí 
ros para superar la
su rival. .

tercer “triple ^^, 
va de témpora^ y

su novena denoi 
va de temporada^ s
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RESTAURANTE INTERNACIONAL

INTERVIENE:

CRISTINA ALMEIDA

izquierda unida AREA DE LA MUJER
castilla la mancha

FUTBOL - 
CAMPO MUNICIPAL 
CARLOS BELMONTE

MIERCOLES, 21 - NOVIEMBRE -1990 
A las 9 de la noche. Partido de vuelta

3® Eliminatoria Copa S.M. el REY

AGUILAS C.F.
ALBACETE Bpie.

PRECIOS
PREFERENCIA: ENTRADA 

SOCIOS 
NIÑOS

2.000 pts.
1.000 pts.

300 pts.
GENERAL: ENTRADA 
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NIÑOS
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400 pts.
100 pts.
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El nuevo entrenador espera mejorar en la clasificación con trabajo, lucha y disciplina

^^ ^tonio Irulegui sustituyó ayer a Antal
defe

tido 
reñí 
n I 
la ti

Dunai en la dirección del Levante
jugador Canillas ¡lega a un acuerdo con el presidente del Sabadell para dejar el equipo

S __
 * é-

em-

Ley ^^¡^ ^^^^i fue presentado como nuevo técnico 
^üio^’ ^^^^^^^y^udo a Antal Dunai, con el que 
'^ fado c^ ^^^^^ conseguido buenos resultados. Por 
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que el equi- 
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^^ puedo llegar”.

dijo.
El nuevo técnico del Levan

te, que se ha comprometido 
hasta final de temporada, 
nació en Guipúzcoa, tiene 53 
años y ha dirigido al Depor
tivo de la Coruña, Real Socie
dad. Español, Burgos, Jerez y 
Murcia.

José Antonio Irulegui diri
girá mañana su primer partido 
al frente del Levante en el 
encuentro de vuelta de la ter
cera elftninatoria de vuelta de 
la Copa del Rey ante el San 
Andrés, con la desventaja de 
dos goles marcados por el 
equipo catalán en el de ida.

^^lozábal no jugará con la
^^^^^ón por motivos personales
íZ^^^ncur' PC Bar- 

selección

^ por m^^P®® <‘® 
'**Si'’"®nñó''d P^'®”’ 

“^^egrante

su ^^ España 
>Í> > L"^!** no

1 Jugadores para

los encuentros del Pre-Europeo 
él mismo se lo comentó al selec
cionador Antonio Díaz Miguel, 
quien entendió las razones del 
base barcelonista.

Ignacio Solozábal comentó 
que esta no es una renuncia 
definitiva a la selección espa
ñola y no cree que con esta 
decisión vayan a cerrársele las 
puertas del equipo nacional.

El base barcelonista agregó 
que el gran número de partidos 
que debe disputar con su equi
po han influido en su decisión, 
“ya que ocho años prácticamen-

El entrenador levantinista 
manifestó: “conozco al San 
Andrés y, aunque allí se per
dió por dos tantos a cero, creo 
que, tras la conversación que 
hoy mantenga con la plantilla 
el equipo podrá superar la eli
minatoria, ya que hay calidad 
en estos jugadores”.

Canillas deja el Sabadell

Jesús Sánchez Canillas y 
Alfredo Besonías, presidente 
del CD Sabadell, llegaron a 
un acuerdo económico para 
rescindir el contrato que liga
ba al jugador con el club hasta 
el próximo 30 de junio.

Canillas, que tenía un con
trato anual de once millones 
de pesetas, incluido sueldo, 
percibirá, como finiquito un 
total de cinco milones de 
pesetas.

te acudiendo a las convocatorias 
Cuando finalizaba mi aportación 
en el Barcelona es un esfuerzo 
muy grande”. Quizá el base bar
celonista estfesentido con el 
entrenador español Díaz 
Miguel que no lo convocó para 
el último Mundial que se dis
putó en Argentina, y por ello 
pase factura al mister nacional, 
que no puede contar con uno 
de los mejores hombres para 
dirijir a la selección española 
en los próximos compromisos 
internacionales que tiene que 
disputar.

El jugador, de 30 años, lle
gó al inicio de esta temporada, 
procedente del Cádiz, y desde 
los primeros días de la con
centración del equipo ya tuvo 
problemas con el anterior 
entrenador Luis Pujol, desti
tuido hace quince días.

Con José Antonio Naya, 
actual entrenador, tuvo su pri
mer conato por teléfono, antes 
de la presentación oficial del 
técnico en la Nova Creu Alta, 
al comunicarle su ausencia, 
por encontrarse en Málaga 
por permiso concedido por la 
directiva. Tras el retomo, obli
gado por Naya, que le anunció 
que caso de no estar presente 
en el acto protocolario, debe
ría atenerse a las consecuen
cias de las normas que apli
caría a toda la plantilla, el 
jugador efectuó unas declara
ciones en contra del técnico.

La selección pierde un base.

Waldo Ramos, cesado.

El Club 
Deportivo 
Málaga cesó a 
su entrenador
Waldo Ramos

MALAGA (Efe).- El club 
deportivo Málaga cesó noche al 
entrenador Waldo Ramos y 
nombró provisionalmente como 
sustituto al hasta ahora relacio
nes públicas del club, y ex juga
dor y técnico, Ben Barek. El 
presidente del Málaga, Jose 
Pardo, manifestó al término de 
la reunión de la Junta Directiva, 
que duró cerca de 5 horas, que 
ha sido una decisión difícil y 
pensada tres veces.

Señaló también que ante la 
situación actual del equipo, a 
seis puntos del actual lider de 
la Segunda División, era lo “ 
más lógico y lo habitual dentro 
de lo ilógico del fútbol”.

Pardo indicó que, provisio
nalmente, Ben Barek se hará 
cargo de la plantilla mientras 
se busca al sustituto idóneo, 
aunque tampoco se descarta la 
posibilidad de que si el marro
quí da un nuevo aire al equipo, 
continúe hasta final de tem
porada.

Pardo ha lamentado profun
damente el cese de Waldo 
Ramos al que considera una 
“persona honrada y trabajado
ra” pero al que le ha faltado 
la suerte.

Ben Barek

Ben Barek, natural de 
Marruecos, ha estado muy vin
culado al Málaga, equipo en el 
que jugó y al que entrenó y 
que desde el inicio de esta tem
porada se estaba encargando de 
las relaciones públicas del club.

Waldo Ramos fue nombrado 
entrenador del Málaga cuando 
este equipo descendió de Pri
mera y llegó procedente del 
Palamós, conjunto ai que ascen
dió en cuatro años desde Regio
nal preferente a la Segunda 
división.

De esta manera un nuevo 
entrenador pierde el puesto en 
el banquillo, puesto que como 
es habitual en el fútbol lo único 
que sirven son los resultados 
y si éstos no se dan siempre 
es el entrenador el que termina 
perdiendo el puesto. Esta sema
na han sido varios los entre
nadores que han dejado sus 
puestos. Baste recordar al téc
nico del Real Madrid o al del 
Levante, que también en esta 
semañá’’ fueron destituidos de 
sus cargos.
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ALBACETE

PARA HÓY: De 9^0 de la mañana a 10 de la noche: 
ACEBAL, Arquitecto Valdelvira, 10 y VIDAL CATALA, León, 
20 (frente Ambulatorio Zona Estación)

De 10 de la noche en adelante: ACEBAL, Arquitecto Val
delvira, 10 y VIDAL CATALA, León, 20 (frente Ambutorio 
Zona Estación)

PARA MANANA: De 930 de la mañana a 10 de la noche: 
NTRA. SRA. DE FATIMA, Dntes. de Sangre, 24 (frente a 
la Residencia) y MAHIQUES, Mayor, 57

De 10 de la noche en adelante: NTRA. SRA. DE FATIMA, 
Dntes. de Sangre, 24 (frente a la Residencia) y MAHIQUES, 
Mayor, 57

VILLARROBLEDO

PARA HOY: CRISTOBAL GONZALEZ HIDALGO, 0.. 
Cuartero, 20

1
PARA MAÑANA; MANUEL LOPEZ SANCHEZ, A. Bajas,

HELLIN

PARA HOY: LUIS ALARCON, Gran Vía, s/n
PARA MAÑANA; RAMON LOPEZ, Plaza Santa Ana
_______________________ TOBARRA

PARA HOY: DOLORES SIDERA BLANCO, Avda. Cons
titución, 2

PARA MAÑANA; PILAR MANTILLA GALDON, Asun
ción, s/n

LA RODA

PARA HOY: JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR, Már
tires, 2

PARA MAÑANA: JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR, 
Mártires, 2

ALMANSA

PARA HOY: ANA M^ GOMEZ CAMACHO, Manuel de 
Falla, 28

2
PARA MAÑANA: VIRGEN DE BELEN, Piza. Constitución,

Crucigrama

3
T

i

5

6

7

8

9

10

11

8 9 10 111 2 3 4 5 6

HORIZONTALES: 1: Cual
quier cuerpo arrojadizo, como 
saeta, bala, etc. (Pl). 2: Figu
rado, cerrado, tapado. 3: Sím
bolo químico dei sodio. Con
tracción. 4: Conjunto de dos 
voces o instrumentos. Siente 
amor. Adverbio de modo. 5: 
Terminación de infinitivo. 
Represa. Antigua lengua de 
Provenza. 6: Severidad. Al 
revés, elemento metálico, cuyo 
número atómico es 49. 7: Al
revés. símbolo químico del
galio. Metal raro, de color 
blanco de plata y difícilmente 
fusible. Preposición inglesa. 8: 
Perro. Oxido de calcio. Reza. 
9: Símbolo químico del sicilio 
(al revés). Terminación verbal.

10: Predice el futuro. 11: Cierto 
caso gramatical (Pl).

VERTICALES: 1: Mesura. 2: 
El que dirige las caballerías 
que tiran de un carruaje (Pl). 
3: Pronombre personal. Al 
revés, repetido y familiar, 
madre. 4: Moneda japonesa. 
Preposición. Al revés, distraí
da. 5: Artículo. Al revés, ande 
deprisa. Preposición insepara
ble. 6: Grite. Al revés, arre
glad, limpiad. 7: Repetido y 
familiar, sirvienta. Al revés, 
complicada. Al revés, pronom
bre personal. 8: Distraído. Al 
revés, escuchaba. Enlacé. 9: 
Artículo. Al revés, del verbo 
ir. 10: Hiciera asonancia. 11; 
Pidieras.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES:
1: Acero. 2: Tesoreros. 3: Os. Bidasoa. 4; CL. Viga. Olí. 5: Hereje. 
adaR. 6: Adela. Pieza. 7: Mazo. Ferias. 8: ínU. eeraM. 9: zamutnoC. 
MM. 10: Aarón. 11: Sortilegio.

VERTICALES: 1: Chamizos. 2: Toledana. 3: Es. Rezumar. 4: As.
Velo. uaT. 5; Cobija, etrl. 6: Erige. Fenol. 7: Reda. Peroné. 8: Ora. 
airaC. 9: osodeiM. Si. 10: Solaza. 11: Airáseme.

«■ El tiempo Efemérides =
uc

Bajan las temperaturas

Según los datos facilitados por el Observatorio de Meteorología 
de la Base Aérea de Los Llanos la temperatura máxima registrada 
ayer en la capital fue de 18,6 grados a las 16 horas de la tarde 
y la mínima de 1,2 grados a las 6,40 horas de la mañana. El 
cielo estuvo despejado y el viento sopló en dirección variable 
y una velocidad de 10 kilómetroas por hora. La humedad relativa 
del aire fue del 69%.

Las temperaturas descenderán hoy en toda España, excepto 
en Baleares, donde, según el Instituto Nacional de Meteorología, 

, permanecerán estacionarias.
Se espera cielo muy nuboso o cubierto con precipitaciones, 

que en los sistemas montañosos pueden ser en forma de nieve, 
en las comunidades de Galicia, Cantábrico, Aragón y ambas 
castillas; cielo nuboso a muy nuboso con lluvias o chubascos 
en Extremadura, Navarra, Rioja y Cataluña occidental, y par
cialmente nuboso en Andalucía y Canarias, con precipitaciones 
débiles.

Habrá intervalos nubosos en Valencia y Murcia y estará poco 
nuboso en Baleares.

Predicción por regiones

- Castilla y León.- Cielos muy nuboso o cubiertos. Precipi
taciones, que serán de nieve por encima de 1.000 metros. Descenso 
de temperaturas. Vientos flojos de componente N. ’

- Castilla-La Mancha.- Cielo nuboso o muy nuboso con pre
cipitaciones a últimas horas de la mañana y durante la tarde, 
en forma de nieve por encima de los 1.700 m. Algunas brumas 
matinales. Descenso de temperaturas.

- Madrid.- J2ielo nuboso o muy nuboso con precipitaciones 
a lo largo del día, en forma de nieve por encima de los 1.700 
m. Algunas brumas matinales. Descenso de temperaturas. Vientos 
de componente NW, flojos en general.

- Extremadura.- Cielo nuboso o muy nuboso con precipitaciones 
a últimas horas de la mañana y por la tarde. Brumas matinales, 
vientos del NW, flojos a moderados. Descenso de las temperaturas.

- Andalucía.- Aumento de la nubosidad, que llegará a ser 
muy abundante, con precipitaciones. Temperaturas diurnas en 
descenso. Vientos moderados del noroeste o de Poniente.

SANTORAL Días hasta finalizar el año: 
42 días

1947.- Disueltos en P( ^^j. 
los partidos de ' <s 
anticomunista.

1949.- La ONU acuerda 
gar plena independencia a 
las antiguas colonias itali

1959.- La ONU prohíh 
ensayos nucleares pese ala 
sición francesa.

1962.- China anuncia e

fif

S.
156

el fuego y la retirada di 
fuerzas a 20 Knis. de la j 
de control india de 1959.

1964.-Inauguración en := 
York del “Verazzano BriC
el mayor puente colgantí 
mundo, que une Brooklyn’
te Island.

1974.- La ONU temí 
cuestión del Sáhara al Tril ^ 
Internacional de Justicia
Haya.

1978.- El Consejo de la

STU 
5:

í

lución Argelina se 1^' 
del poder ante el estad 
coma del presidente Bumt

1979.Doscientos terrol 
dirigidos por el joven «l- 
med Abdallah “el Mahdi, 
Mesías esperado”) oi^np- 
Gran Mezquita de W

■ 1984.- El pleno del ^nj 
español aprueba el pro^ ® 
ley orgánica contra la a 
de bandas armadas.

1986.- El Consejo de ' 
tros español npme a 
Decreto que oo^F .. 
ley de Despenabzac«

lo relativo a c« ^ cAborto en ,
sanitarios acredita ^
menes Pf’^'Jñiai^ 
interrupción del em u

1988 - El partido ^1
Conservador dol P^ íjjt
tro canadiense, Brian

La Presentación de la San
tísima Virgen; Santos Rufo, 
Esteban y Celso.

HOJA DEL ALMANAQUE

EL SOL Y LA LUNA

El sol sale a las 07,07 y

^T 1710 los 295 iíUDi 

socialistas Félix oR m 

sidentes del 6 «ente,’ 
Senado, respecú a ^c 
sesión constitutiv ^(,^¡,1 
Españolas de la 1 "
constitucional.Días transcurridos: 323

Carteleras

se pone a las 16,53 (H. S.).
La luna sale a las 10,22 y 

se pone a las 19,12 (H. S.).

Lo mejor del cine español en 1990 
Andrés Pajares, Carteen Maura y 

Gabino Diego 

“¡AY, CARMELA!” 
SELECCIONADA AÉ OSCAR

DE 1991
Mejor película extranjera

Pases: 6 - 8*15 y 10'30

Sensacional estreno. Conspiración 
en el Kremlin y en el Pentágono.

“A LA CAZA DEL 
LOBO ROJO”

Gene Hackman, Joanna Cassidy y 
Tommy Lee Jones

(Pases Laborables: 6*55 - 8*50 y 10*45)
(Pases Sábados y Festivos: 5 - 6*55 

8*50 y 10*45)
Hoy día del espectador

iSuperpo^^j,lAN<^

Americana-^ •

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

TÚ, que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos 
para que yo alcance mi ideal. 
Tú, que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que en todos* 
los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez más, 
que nunca quiero separarme de 
ti por mayor que sea la ilusión 
material. Deseo estar contigo y 
todos mis seres queridos en la 
gracia perpetua. Gracias por tu 
misericordia para conmigo y los 
míos.
(La persona deberá rezar esta 
oración tres días seguidos, sin 
decir el pedido; dentro de tres 
días será alcanzada la gracia 
por más difícil que sea. PúbíTcar 
en cuanto se reciba la gracia). 
Agradece las grada» alcanza-

.A. y H

Continua des^

SENSACIONAL ESTRENO. Una peligrosa 
pesadilla dio comienzo cuando conoció a un 

nuevo hombre.

“TESTIGO ACCIDENTAL”
Gene Hackman, Anne Archer y James B.

Sikking
Pases Laborables: 7'15 - 9 y 10'45 

Pases Sábados y. Festivos: 5'30 - 7'15 - 9 
y 10'45 

NO RECOMENDADA A 
MENORES DE 13 AÑOS
Hoy día del espectador

(No x*®"! p año*’ 

Harrison ••'®'^nnie Bcd- 

Raúl Jo’” Í , y|5 y 1^

GRAN ESTRENO. 
Salió de la calle, entró en su vida 

y robó su corazón.
“PRETTY WOMAN”

(No recomendada para menores 
de 13 años)

Richard Gere, Julia Roberts, 
Ralph Bellamy y Amy Yasbeck 

(Pases: 6 - 8‘15 y 10‘30) 
Hoy día del espectador

Patrick S’^y’^Qpidk^. |j;.

Ho? *’

M.C.D.2022
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SE NECESITA 
PARTIDOR DE

PERIODICOS
iWmansa, con domicilio en Almansa. Telé-
no: 3414 82. Preguntar por Luis Bonete.

La N

n fu
10 Bri 
)lgant( 
ildynj

CENTRO DE 
SIUDIOS M.B.
*■»* INSALUD

remi *w*MEC 
"J^í<nog Clases de

al Tril Economía 
j^ Empresariales

ticia í imm , Informéllca

le Ial 
tace 1

•POTECAS
estad J^’mos hipotecas y

Bumfi 
térro:

chalets y rústicas.

* su comodidad

n Mo ^^50 03 06
[ahdf
ocup<

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató
logo cirugía oral. Rosario, 3, 
pral. Tfno. 21 88 65 Albacete

• OCASION se venden 
carretillas elevadoras 
Semi-nuevas. Teléfono: 
(967) 22 16 13

^'"“^0 alquila nave
-nn " Polígono 

TeléfonoroyeC
1 actu

de f' 
a el 
sniei’ 
ición
'’^ ScOCASION POR 
s y ‘ ^OEACTMDAS^

par
i^^° JGON dap p . 
W ONE 1 aÍÍ' 

m ' AÑO.
ü^f Km. Telófn 
Muir '22 97 08 °'

295 ^I

PRESTAMOS 
URGENTES

Cancelamos embargos e 
hipotecas. 
Descuento de letras. 
Rapidez. Teléfono: 
967-50 02 46

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

-Extracción de fosas sépticas. 
-Limpieza de tuberías y 

alcantarillados.
-Revisión de tuberías por 

equipos de televisión.
Teléfonos: 22 08 38. Oficina 

21 44 81. Particular

ALQUILO
Plaza de garaje. 
En C/ Avila, 17. 

Teléfono 
22 28 21

asesores
Rosario 3-7 S 21 04 29
EDif CAPITOL- ALBACETE

PRESTAMOS
Gestión rapida. Plazo 

hasta 10 años
Cancelamos hipotecas 
y embargos. Telefono. 

967/23 04 14

pub en Albacete. Teléfonos: 
49 03 40

• BUSCO piso en alquiler 
amueblado. Teléfono: 
50 01 94

• SE NECESITA personal 
de ambos sexos, mayor de 
18 años, con ambiciones. 
Interesados llamar al teléfo
no: 23 50 45. De lunes a 
viernes de 10 a 12 de la 
noche;______________

por 2.500.000 t'otal

AL SÜR DE TORREVIEJA

FACIUDADES
IIHarta 30 mete* sin in»ere*e*ll 

Tel. 22 52 50 
111- ^T» i CJ. Roiario, 57

ACBKIA ONCO ALBACETE

La Academia CABA felicita a sus alumnas

OPOSrOON; LIMPIADORES DIPUTACION ALBACETE

Número obtenido: 1.- Belán Cerdán Miñarro
5.- Rosa Cerdán Miñarro

0»*09KaOW: LAVAMOeRAS4>tANCHAOORAS DIPUTACION

Número obtenido: t- Carmen Nicolás Núñez
2.- Toñi Requena Egido

CONVOCADAS 2 PLAZAS DE 
PQRTEBO DIPUTACION DE 

ALBACETE
* Iniciamos preparación.
* ¡¡MAGNIFICOS RESULTADOS!!
* Plazo de instancia hasta el 29 de Noviembre
* TENEMOS LOS TEMARIOS

éASA
cmlru dr csludius

üINFORMA TEN

UNA CASA EN EL MAR

GAONA, 5 
S24 10 84

• SE NECESITAN maqui
nistas de confección. C/ Vir
gen Desamparados N° 13. 
Teléfono: 50 35 61

• VENDO piso. 0/ Lepanto, 
67-4° Izda. Precio a conve
nir. TeIf: 23 09 93

¿^^ inmobiliaria

''•1^)571 70 78

LOCAL 
en nuevo ambulatorio

Se alquila 
(Totalmente instalado)

GRACIAS SAN
TA GEMA POR 
LO FAVORES 
CONCEDIDOS

Se te puede visitar en la 
Parroquia de Fátima los días 
13 y 14 de cada mes. M.

• SE VENDE nave en Cam
pollano de 400 m^. Cons
truidos y 275 m^. de patio. 
Teléfono: 23 88 35. Albace- 
te.

• SE TRASPASA bar, telé
fono: 22 00 70. Abstenerse 
curiosos. Atenderá Sr. Mora- 
ga.

SE VENDE
Camión “DUMPER” 
marca CATERPILLAR 
MOD. 769-C revisado, 
ruedas nuevas y pintura 
general.
Tel. 21 91 62/21 94 73

• VENDO Honda 750 VFR. 
Mod. 89. 105 cv. 9.000 Km. 
Nueva. 925.000 Ptas. Telé
fono: 22 61 04

• SE TRASPASA local 
comercial económico. C/ 
Octavio Cuartero, 41. Telé
fonos: 23 57 68, 23 17 84. 
Albacete

SELLOS 
CALICHO 
24 horas 
PAPELERIA 
MODERNA

María Marín. 25 Teif. 23 68 87

,• VENDO dúplex. Amplias 
terrazas. Chimenea. Céntri
co 180 m^. Estrenar. Tef. 
21 29 25

• SE TRASPASA local ' 
comercial rpuy céntrico, 
pequeño. Teléfono: 21 40 37

GESFIN
Financia 100% de 
la construcción de 
chalets, viviendas, 
etc. Teléfono: 
34 56 24

• SE BUSCA piso en alqui
ler sin muebles. Tef. 
50 43 29 (en horas de 
comercio), 23 22 32 (parti
cular)

• BUSCO trabajo urgente 
de vigilante o portero. Tef.

HELLIN
SE ALQUILA PISO 
140 M^., zona par
que. Y locales 
comerciales de 120 
y 60 m^. Teléfono: 
20 5110

SE TRASPASA
CAMISERIA

En Teodoro Camino, 6. 
Razón: en la dirección 
indicada o teléfono: 
21 4411 (de 11 a 15'30 y 
de 19'30 a 24'00)

• NECESITO empleada de 
hogar. Tef. 21 63 90

• SOY SOLTERO 29 años. 
Economía resuelta. Relacio- 
naríame con chicas formal
mente. Tef. 36 44 12. Alba-

• SE VENDE piso 138 m®. 
Tef: 22 60 62

• SE TRASPASA local 
comercial. Teodoro Camino, 
19. Tefs: 22 34 68, 50/22 33

• SE VENDE chalet. Urba
nización. Tefs: 22 34 68, 
50 22 33

• VENDO piso 163 m^. Pla
za de garaje céntrico. Telfs: 
21 67 44, 21 82 42

• SE TRASPASA local 
totalmente acondicionado 
económico. Teis: 
21 20 97-27 53 71

PARTICULAR 
Vende BMW 518 

(Nacional)
Precio 575.000 pts.

Ver en AUTO-STAR, Ave
nida de España, 45. Tlf.

23 56 51 ALBACETE

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú, que me aclaras todo, que ilu
minas todos los caminos para que 
yo alcance mi ideal. Tú, que me 
das el don divino de perdonar y 
olvidar el mal que me hacen y que 
en todos los instantes de mi vida 
estás conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por todo 
y confirmar, una vez más, que nun
ca quiero separarme de ti por 
mayor que sea la Ilusión material. 
Deseo estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia per
petua. Gracias por tu misericordia 
para conmigo y los míos. (La per
sona deberá rezar esta oración tres 
días seguidos, sin decir el pedido; 
dentro de tres dias será alcanzada 
la gracia por más difícil que sea. 
Publicar en cuanto se reciba la gra
cia). Agradece las gracias alcan
zadas. A.S.

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO 
A.B.

• SE TRASPASA vídeo 
club. Teléfono: 22 51 50 de 
3a7

• SE NECESITA delineante 
para estudio de arquitectura. 
Teléfono: 50 10 56

RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO 0
s y *I^,^^OTELLAS su INSTALACION DE

I^PBnaBras&xn^^
1 '^itNTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICAECONOENERGIA DEL FUTURO LIMPIAnte-

r*

P , Butano SE LO DEMUESTRA
®’'^ compromiso al Teléfono: 23 57 08 

aSjAfiRo . EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.

miMio inkrnaoonai

iCE5 

iiul 

OR

3 1

- Luz
- Agua

— Teléfono
— Preinstalación Aire Acon
dicionado.

SE VENDE
Vivienda de 200 m^., en
Villacerrada
-Planta 3®
-Chaflán a Plaza Mayor. 

Información: 
21 12 20-23 75 17

Albacete

¡URGENTE!
Por pronta boda, busco 
apartamento o piso 
pequeño, de una o dos 
habitaciones, con o sin 
muebles. Económico. Pre
guntar por Angel Alfaro. 
Tef. 219213 Mañanas.

ATENCION 
SE NECESITA
REPARTIDOR

Autónomo con furgoneta 
propia para Albacete capital. 
Interesados llamar al tef. 
23 72 54 de 9 a 10'30 noche.

i^estaurante 
ai-WMez

lopularii
*1990^

h

SE NECESITA 
EMPLEADA 
DE HOGAR

Interna. Llamar 
horario de oficina. 
Tef. 2414 59

o

C/ Salamanca, 12 - Telfs: 21 86 73 - 21 82 69 - ALBACETE

Electro ALBACETE, S.L

^STALACIONES ELECTRICAS - ELECTRODOMESTICOS
-VENTA DE MATERIAL ELECTRICO

C
C TELEFONO: 21 63 46 02005 ALBACETE
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La muestra pretende unir a los artistas con las técnicas y obras de la creación electroacústica actual

En Madrid se celebrará el Primer
Festival de Música Electroacústica

Julio Iglesias acaba de sacar al mercado su tercer álbum en inglés^ ^^Starry Nigbt

Citas

El Primer Festival Inter- 
nacional de Música Elec
troacústica, que se celebra
rá este fin de semana en 
el Círculo de Bellas Artes 
de Madrid, “pretende unir 
a artistas y compositores 
con las técnicas y obras 
de la creación electroacús
tica actual”.

MADRID (Efe).- El Fes
tival “pretende unir a artistas 
y compositores con las técni
cas y obras de la creación elec- 
troacústica actual”, dijo 
Eduardo Polonio, director del 
Festival.

Dentro de los actos progra
mados figuran homenajes a 
Luigi Nono y Lluís Callejo, 
pioneros de este tipo de músi
ca, y tres conciertos, uno de 
ellos de música electroacústica 
suiza, además de diversas 
ponencias.

Miembros de la Asociación 
de Música Electroacústica rei
vindicaron, durante la presen
tación del festival a la prensa, 
su estatus de “intérpretes 
musicales o instrumentistas”, 
ya que su labor -dijeron- se 
asemeja más a la de “una 
especie de directores de 
orquesta, que a la de meros 
técnicos de sonido”.

También expusieron que la 
música electroacústica tiene 
“una riqueza tímbrica excep
cional, de modo que es indig
no que se la escuche en vul
gares magnetófonos”

Julio Iglesias acaba de editar un disco en inglés

Compositores de la que es 
llamada música informática 
achacaron la escasa difusión 
comercial de sus creaciones a 
la “incultura musical tan ver
gonzosa que hay en este país”.

Evolución

La música electroacústica 
-dijo Polonio- es la evolución 
lógica de la clásica, así que, 
“habría que haber escuchado 
a Mozart a los 3 años para, 
a los 20, poder apreciar a 
Shoenberg”.

La síntesis y procesamiento 
electrónico del sonido, y la 
aplicación de la informática a 
la música, han hecho que este 
tipo de sonidos se conviertan 
en “el medio de hacer arte 
con conceptos musicales con
temporáneos”, señalaron 
representantes de la Asocia
ción.

Todos ellos coincidieron en 
que “hay demasiada polución 
sonora para entender la músi
ca electroacústica”, que, por 
otra parte, ya se imparte en 
algunos conservatorios como

una asignatura más.
Con ocasión del homenaje 

a Luigi Nono, además, se ha 
editado un disco que recoge 
veinticuatro obras cortas, 
compuestas en su honor por 
miembros de la Asociación de 
Electroacústica.

El festival, que durará tres 
días, dará comienzo el próxi
mo viernes, y esa misma tarde 
contará con la participación 
del compositor Luis de Pablo.

Por otro lado, ayer el can
tante español Julio Iglesias 
sacó al mercado su tercer 
álbum en inglés, “Starry 
Night”, en el que interpreta, 
entre otras, canciones de 
estrellas como Elvis Presley, 
Nat King Cole, Ray Charles, 
Charles Aznavour, Jacques 
Brel y “The Beatles”, se infor
mó ayer.

El álbum, primero en soli
tario de Julio Iglesias en 
inglés, tras los dos lanzados 
junto a Willie Nelson y Diana 
Ross, ha sido producido por 
Albert Hammond, quien escri
bió el éxito de 1984 a dúo 
con Nelson “To All the Girls 
Ilove Before”.

El tema de fondo de “Starry 
Night”, que toma el título del 
estribillo de la canción “Vin
cent”, de Don McLean, una 
de las diez del álbum, es la 
versión de Julio Iglesias de 
“When I Need You”, una 
balada de Hammond y Carole 
Bayer que Leo Sayer llevó al 
número uno de las listas dis
cográficas en 1977.

Angel Suquía.
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siendo mi condena . .

Cumpleaños

Julio Anguita.

La posibilidad de retirarles el galardón se planteó al anunciarse que el grupo no

El dúo “Milli Vanilli” renuncia al pre®^®
Grammy que consiguió el año pas^

Hoy, día 21, cumplen años:
-Julio ANGUITA, político, 49.

-Emma COHEN, actriz y 
escritora, 44.

-Goldie HAWN, actriz, 45. 
José luis MESIA Y JIMENEZ, 

diplomático, 70.
-Julio PRIETO, jugador de 

futbol, 30.
-Claudio BIERN BOYD, pro

ductor TV, 50.
-Josep GUINOVART, pintor, 

49.
-Jacques LAFFITE, piloto de 

fórmula 1, 47.

HOLLYWOOD (Fax 
i Press).- Robert Pilatus y Fabri

ce Morvan, miembros del dúo 
Milli Vanilli, renunciarán al 
Grarñmy al Mejor Artista Reve- 
lación concedido en 1989 por 
la Academia Nacional de Artes 
y Ciencias Discográficas, según 
anunciaron en una rueda de 
prensa que celebrada ayér en 
Hollywood.

“Sabemos que estábamos 
implicados en algo que no esta
ba- bien”, declaró el popular 
cantante Fabrice Morvan el 
pasado fin de semana a “Los 
Angeles Times”.

“Fabrice y yo queremos 
devolver el Grammy a los ver
daderos cantantes”, añadió su 
compañero Pilatus.

Vendidos siete millones de 
copias

millones de copias.
El Grammy se considera un 

símbolo de la excelencia artís
tica.

Cada año, se consideran 
10.000 candidatos y los gana
dores los eligen unos 6.000 
miembros con derecho a voto 
de la Academia, y entre los que 
se incluyen cantantes, músicos, 
productores, ingenieros de soni
do, letristas y otras figqjas crea
tivas de la industria discográ
fica.

Los miembros de la Acade
mia basan sus decisiones en los 
créditos del albúm que les pro
porcionan las compañías.

Morvan y Pilatus afirman que 
los ejecutivos de Arista Records 
y del grupo musical alemán Ber- 
telsmann sabían que los créditos 
eran falsos antes de ser nomi
nados al premio.

La semana pasada se planteó 
la posibilidad de retirar el pre
mio al grupo cuando el pro
ductor alemán Frank Farian los 
despidió y anunció que Rob y 
Fab no habían cantado el albúm 
“Giri you know its truc”, del 
que ha vendido unos siete

Próximas reuniones

El Subcomité de Premios de 
la Academia se reunirá el próxi
mo día 5 de diciembre en Nueva 
York para debatir si se revoca 
el premio.

Ningún artista cn los 33 años

a

^0
cionado a

El grupo “Milli Vanilli” durante una de sus actuaciones, 
de

I

de historia de los Grammy se 
ha visto obligado a devolver un 
premio.

Si la Academia decide quitar 
este honor a Milli Vanilli, la 
organización probablemente 
optará por dejar el premio 
vacío.

Los famosos cantantes Mor- 
van y Pilatus, que han decep-

Davis y 

yo, sin embarg n 
¡una mención a
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h soluciones a los retos arquitectónicos de este hombre son siempre tan geniales como discutidas

íl polémico y genial arquitecto Sáenz 
de Oiza, en ‘‘Testigos del siglo XX”

£1 primer canal de TVE repone desde hoy y a partir de las 13,30 la serie “Mi hermana Dorothy”

fs^icio “Testigos del siglo XX”que se emite por 
f 1, a las 00,00 horas dedica hoy su tiempo a la 
’ del polémico y genial arquitecto Francisco Javier 

áe Oiza y al proceso de creación en arquitectura.
il primer croquis a 

f^do como uno de los

España contemporánea, sus soluciones a los retos arqui
tectónicos son siempre tan geniales como discutidas. 
Entre sus obras más conocidas se encuentra el santuario 
de Nuestra Señora de Aranzazu en Guipúzcoa, el edifício
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^toamente se le encargó 
I^trucción de un bloque 

'"'¡findas sociales en las 
J‘2s de la M-30 en

;rafí
“lUna autopista de cir- 

^ción de gran volumen 
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ingresos mínimos. 
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la obra construida. Con- 
mejores arquitectos de la

suscitada por su trabajo, el 
propio arquitecto dijo sobre 
este edificio, bautizado como 
“El ruedo” o “La cárcel”, que 
“el problema no es arquitec-
tónico, 
formas 
da”.

Para 
ciudad

sino sociológico, de 
de acceso a la vivien-

Saénz de Oiza “una 
construida a base de

realojamientos no puede ser 
hermosa, porque este no es 
el mecanismo natural de cre
cimiento de una población”.

El primer canal de TVE 
repone desde hoy y a partir 
de las 13.30 la serie “Mi her
mana Dorothy”, producción 
británica de siete capítulos de 
media hora.

Interpretada por las actrices 
Gwen Taylor y Polly Adams, 
narra el encuentro de dos her
manas de caracteres comple
tamente opuestos que al cabo 
de los años vuelven a reunirse.

Una de ellas es Liz, una 
solterona suburbana empeña
da en una cotidiana lucha por 
sobrevivir con lo que tiene y 
que vive sola en un pequeño 
piso.

Su ordenada y aburrida vida 
cambia completamente el día 
que su sofisticada hermana

‘Con las manos en la masa”.

19,34. - CONEXION CON LA 
PROGRAMACION NACIONAL

19,35. - JOVENES JINETES
“EL HOGAR DE LOS 

VALIENTES”
2 0,30.- TELEDIARIO 2
21,00.- NOCHE DE HUMOR.

INCLUYE LAS SERIES:
- JUZGADO DE GUARDIA
“La amiga de Christine”
- LAS CHICAS DE ORO (a 

las 21.35)
“Alta ansiedad”
22,05.- ESTRENOS TV
“UN FALLO DE MAI

GRET” 102
El sr. Fumal, dueño de indus-

‘‘Torres Blancas^^ y la sede 
Madrid.

del Banco de Bilbao en

Francisco Javier Sáenz de Oiza.

Dorothy llega a su modesto 
piso para vivir con ella. Viuda 
reciente, su vida ha sido un 
continuo trasiego de viajes y 
dinero dentro del más puro 
estilo “jet-set”, aunque ahora 
está complemtamente arrui
nada.

En esta dura convivencia se 
interfiere constantemente un 
vecino, el único hombre en 
sus vidas y que además es

empleado de Liz.
“Estrenos TV” ofrece hoy 

la película “Un fallo de Mai
gret”. El señor Fumal, dueño 
de Industrias Cárnicas Asocia
das, visita al comisario Mai
gret para comunicarle que 
últimamente recibe cartas 
anónimas amenazándole de 
muerte. Maigret empieza a 
ponerse en contacto con la 
gente que le rodea.

“Ultima sesión” 
proyecta el filme 
del alemán 
Emmerich, “La 
primera polca”

MADRID (Efe).- Dentro del 
espacio cinematográfico “Ulti
ma sesión”, a partir de las 01.00 
horas en TVE 2, se emitirá hoy 
en versión original con subtí
tulos en castellano la película 
“La primera polca”, del director 
alemán Klaus Emmerich.

Esta película, producida en 
la República Federal Alemana 
en 1978, está ambientada en las 
fechas inmediatamente anterio
res a la II Guerra Mundial.

Narra la historia de una fami
lia de origen polaco afincada 
en territorio alemán.

El padre está gravemente 
enfermo y sólo espera la muer
te, mientras que §u mujer dedi
ca toda su atención a preparar 
la boda de la hija mayor con 
un oficial del ejército alemán.

El hijo, Josel, está afiliado 
a las juventudes hitlerianas y 
observa cuanto sucede en com
pañía de su su primo Andreas, 
otros muchacho de su edad 
recien llegado de Berlín.

El espacio “Noche de 
humor” emite, como viene sien
do habitual, las series ”Juzgado 
de guardia” y “Las chicas de 
oro”. En la primera, después 
de conocer a Heather, la sim
pática y atractiva amiga de 
Chistine, los comportamientos 
de Harry y Dan han cambiado 
notablemente. Sobre todo des
pués de saber que uno de ellos 
podrá acompañaría durante el 
fin de semana siguiente.

Las chicas de oro descubre 
que Rose lleva treinta años 
tomando unas pastillas. Preo
cupadas por su dependencia, le 
aconsejan que acuda a un cen
tro de rehabilitación.

trias cárnicas asociadas, visita al 
comisario Maigret para comu
nicarle que últimamente recibe 
cartas anónimas amenazándole 
de muerte.

24,00.- DIARIO NOCHE
00,30.- JUEGO, SET Y PAR-

TIDO
01,25.- DESPEDIDA 

CIERRE

SEGURA CADENA

Y

07,45.- CARTA DE AJUSTE
07,59.- APERTURA
08,00.- DIBUJA - 2 
09,00.- TV. EDUCATIVA
U,00.- LA HORA DE...
12,00.- GALERIA DE^ MUSI

CA
13,00.- KLIP
13.30.- BARRIO SESAMO
13,55.- DIBUJA - 2
14,25.- NOTICIAS
14,30.- HISTORIAS DE

CADA DIA
LA QUINTA ESTACION:

“GUERRA”
15,30.- VIRTUOSOS
16,25.- NOTICIAS
16,30.- PRIMERA SESION
“NO LE BUSQUES TRES

PIES...” - 1968 - 92
Dirección: Pedro Lazaga

es ser piloto militar. Sin embar
go, en la academia de San Javier 
fracasa, después de una violenta 
discusión con el teniente Mota. 
Miguel se obstina y acaba por 
obtener el título de piloto civil, 
superando su miedo.

18,05.- NOTICIAS
18,10.- PLASTIC
18,35.- VIDEOMIX
19,00.- ESTADIO - 2
Incluye:
- Golf
- Copa del mundo desde 

Orlando
20,00.- NOTICIAS

ESPAÑOLA
INTERPRETES: 

GIMPERA. ALEX 
MARY FRANCIS, 
ZARZO.

FI sueño de Migtse! '.guiñe ‘Juzgado de guardia”.

TERESA 
DARNA, 

MANUEL

Baloncesto
Liga ACB
22,00.- TVE-2 NOTICIAS
22,15.- RELATOS TV
EL DESPILFARRO: “EPI

SODIO NMR.4 (ULTIMO EPI
SODIO)

Giovanni continúa con sus líos 
sentimentales. Adam pide a 
Nella que acepte de nuevo a 
Nini porque esta enemistad aca
bará con ella.

23,50.- HISTORIAS CORTAS
00,00.- TESTIGOS DEL 

SIGLO XX
“SAENZ DE OIZA”
01,00.- ULTIMA SESION
“LA PRIMERA POLCA” 

-100-
DIRECCION: KLAUS 

EMMERICH
ALEMANA
INTERPRETES: MARIA 

SCHELL, ERLAND JOSEPH- 
SON, GUIDO WIELAND.

Los Valeska, familia polaca 
afincada en territorio alemán, 
viven muy de cerca los dramá
ticos momentos inmediatamente 
anteriores al comienzo de la 
segunda guerra mundial. El 
padre, gravemente enfermo. 
Apenas puede tener otra preo
cupación que su próximo final.

- VERSION ORIGINAL 
CON SUBTITULOS EN CAS
TELLANO -

02,45.- DESPEDIDA Y 
CIERRE
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Seminario en la 
Cámara de 
Comercio sobre 
“Cultura 
empresarial’’

Dentro del programa de acti
vidades formativas de la Cáma
ra de Comercio dentro de este 
último trimestre del año está 
previsto un seminario, por el 
gran interés, importancia y 
actualidad que puede tener para 
las empresas, sobre el tema 
“Cultura empresarial y cambio 
en los 90”, que se celebrará 
durante hoy y niañana, de cinco 
a nueve de la tarde.

El seminario va dirigido a 
empresarios y personal con alta 
cualificación dentro de las 
empresas, con el objeto de faci
litarles la más actualizada infor
mación sobre las técnicas refe
rentes a la dirección empre
sarial.

La participación en este cur
so de formación es totalmente 
gratuita.

El ponente del seminario es 
Francisco Blanco Illescas, inge
niero aeronáutico, profesor de 
Administración de Empresas de 
la Escuela de Organización 
Industrial y directivo del Grupo 
INI.

La obra “Pisito 
clandestino”, 
hoy en el 
Auditorio 
Municipal

La Compañía de Teatro “Fí
garo”, bajo la dirección de 
Amadeo Sanz, pone en escena 
hoy, en el Auditorio Municipal, 
la obra de Antonio Martínez 
Ballesteros “Pisito clandestino”.

La representación de ayer fue 
exclusiva para estudiantes de la 
capital, mientras que la de hoy 
es un función para el público 
en general. Las entradas se 
podrán adquirir al precio de 500 
pesetas en las taquillas del 
Auditorio, de seis a ocho de 
la tarde.

La obra del galardonado 
Antonio Martínez Ballesteros es 
de temática actual y juvenil. 
“Los personajes son insignifi
cantes, desvalidos, pobrecillos, 
infelices y jóvenes que empie
zan a vivir con muchas ganas 
de ser algo y se quedan sin 
nada”, según palabras del autor, 
toda la obra en su fachada 
externa es divertida -“el recurso 
que ellos tienen tan a mano 
para sobrellevar una vida en la 
que se les niega casi todos sus 
derechos de una manera más 
o menos ciega”-, aunque destile 
una cierta amargura.

La compañía Figaro va enca
bezada por actores, quizás poco 
conocidos debido a su juventud, 
en la que figuran Luisa Mar
tínez, Marga González, Francis
co Maldonado, Joan Laneras y 
Alejandra Guera, siendo la 
escenografía de Consuelo Car
denal.
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Estafa a una 1 
anciana de 721 
años por el I 
procedimiento 
del “tocomochc

En busca de la seta más grande.- Siendo esta la época idónea para buscar, 
y encontrar, setas, son muchas las personas que casi sin perseguirlo consiguen este hallazgo 
que sirve de aperitivo, y como pueden comprobar, de grandes dimensiones. Esta vez, José 
Sáez, de Albacete, se encontró en su parcela, en el tronco de un árbol esta seta de aproxi
madamente dos kilos de peso, tal y como pueden apreciar en la foto de Luis Miguel, 
y que además les aseguraron que era comestible.

Según el parte de inciden 
policiales, facilitado por 
Gobierno Civil, M.C.R.B, d< 
años de edad, denunció ei 
Puesto de Villarrobledo 
había sido objeto de una es 
por el procedimiento del 
comocho”, por parte de 
individuos que se apoden 
de 375.000 pesetas en etec 
un reloj de pulsera, una ca 
de oro y unas gafas gradua 
Las diligencias instruidas 
entregadas en ®* 
Instrucción de la 
roblense. , a r ved

Por otra parte, J * 
de Murcia, denuncio en el 
tode Chinchilla que. en 
metro 528 de la N^ 
desconocidos le han 
dos arados de tractor,» 
en 250.000 pesetas. ^ I 
cias instruidas se ®® ^ gj 
el Juzgado de Instruye 
número 2 de Albace •

Campaña de Sanidad parí’ 
prevenir la triquinosis

■ No hay que dudar que 
la construcción de una nueva 
depuradora es importante, 
pero la verdad, los ciudada
nos están cansados de oír 
hablar siempre de los mis
mos temas.

***
■ Y es que en esta legis

latura, en lo que respecta al 
Ayuntamiento, siempre se ha 
dado la vuelta sobre los mis
mos temas: viejo Ayunta
miento, Teatro Circo, Posa
da del Rosario o depurado
ra. Se podría escribir un libro 
con todo lo que la Prensa 
local ha recogido sobre estos 
asuntos.

■ En muchos casos se 
debe a la falta de voluntad 
política, como en todo, pero 
en otros a la burocracia de 
la Administración. Prueba de 
ello han sido los pasos dados 
entre el Ayuntamiento y la 
Junta para construir la depu- 

■ radora. Dos instituciones tan 
cercanas, pero tambien muy 
alejadas en algunos asuntos.

■ No sabemos sí está con 
el “mono”, la “pajara” o 
cualquier otro término 
depresivo, pero es que el 
concejal de Urbanismo no es 
el mismo. Nos referimos al 
conocido “Pacone”.

■ Dicen las malas lenguas 
que la “depre” llegó con la 
denuncia de UGT sobre las 
gratificaciones ilegales por 
parte de este concejal a un 
grupo de técnicos municipa
les. Seguro que “Pacone”

“Pacone”, en estado depresivo.

está de vuelta de todo esto 
y si no que “los cuenten”.

■ Contentos que están los 
chicos. Nos referimos a los 
tunos de la Facultad de 
Derecho de Albacete.

■ El pasado fin de sema
na ganaban el premio “Tuna 
con mejor musicalidad”, en 
el I Festival Nacinal de 
Tunas organizado por el 
Ayuntamiento de Ciudad 
Real. Enhorabuena y a cose
char premios.

■ Y musicalidad es la que 
tienen las próximas fiestas 
navideñas, que cada vez 
están más cerca. El ambien
te, desde luego, se está 
preparando.

r

De cara al comienzo de las 
tradicionales matanzas, la 
Dirección General de Salud 
Pública de la Consejería de 
Sanidad y Bienestar Social reco
mienda la inspección del yete- 
rinario de las carnes de matan
za, previamente a su consumo, 
a fin de evitar posibles riesgos 
para la salud. La única forma 
de prevenir la aparición de esta 
enfermedad en el hombre es 
evitar el consumo, de carne de 
cerdo y jabalí infectado. El diag
nóstico de estos animales no se 
puede hacer a simple vista, es 
necesario el examen microscó
pico en determinados músculos 
para detectar la presencia de 
larvas de triquina. Por ello, las 
autoridades sanitarias de la Jun
ta de Comunidades, a través de 
la Dirección ,General de Salud 
Pública, insisten en el Ayunta
miento, además de avisar al 
veterinario para- que recoja las 
muestras. El le confirmaa 
puede consumir la carne.

Antes de consumir carne 
jabalí, tanto fresca como

si

de 
en

embutido, es preciso asegurarse 
que ha sido inspeccionada por 
un veterinario y abstemerse de 
consumiría si su procedencia es 
dudosa. En las carnes de matan
za y en las de jabalí, la tri-
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